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Conferência do Potengi precisa ser 
comemorada todos os anos em Natal

Árbitro de Potiguar x ABC é 
afastado após lance polêmico

Apoio a Rogério Marinho cresce
a cada dia na disputa do Senado

Disputa na Assembleia pode ter 
consenso formado ainda hoje

Candidato apoiado por Álvaro é o 
preferido para 2024, aponta Exatus
Eventual nome apoiado pelo prefeito de Natal para a sucessão municipal seria o preferido dos natalenses, mostra Exatus/Agora RN

EXATUS/AGORA RN

Pesquisa do instituto Exatus 
encomendada pelo jornal 
Agora RN aponta que, faltan-

do pouco mais de um ano e meio 

para o início do processo eleitoral 
de 2024 – quando os eleitores vão 
escolher novos prefeitos e verea-
dores –, o quadro ainda é de mui-

ta indefinição quanto à disputa da 
Prefeitura do Natal.

Porém, nos cenários de pes-
quisa estimulada, quando é 

apresentada uma lista de pos-
síveis candidatos ao entrevista-
do, uma liderança política mos-
tra força: o atual prefeito, Álvaro 

Dias (PSDB). Segundo a Exatus, 
um nome apoiado pelo prefeito 
para a sucessão municipal seria 
o preferido da maioria hoje.

__PÁG. 3 e 5

REPRODUÇÃO

Disputa pelo comando do Senado 
esquenta entre Marinho e Pacheco

Opinião

Depois de um almoço no do-
mingo na casa do senador Izal-
ci Lucas (PSDB/DF), onde algu-
mas articulações foram impor-

tantes, ontem Valdemar Costa 
Neto, presidente do PL, deu um 
jantar para ajudar a mapear os 
votos de Rogério Marinho.

__PÁG.2

Legislativo

Entrevista

Mossoró

Eriko Jácome (MDB) assu-
miu presidência da Casa suce-
dendo o deputado federal elei-
to Paulinho Freire (União Bra-
sil), que renunciou.

Presidente da Petrobras, ex-
-senador potiguar defende a 
criação de um fundo de estabi-
lização de preços e aumento da 
capacidade de refino da estatal.

Homem morreu por com-
plicações de infecção, e não 
queimado com óleo quente.

Novo presidente 
da Câmara toma 
posse em Natal

Jean Paul: Preço 
de combustível é 
assunto de governo

Crime contra 
morador de rua
é descartado

__PÁG. 6

__PÁG. 8

__PÁG. 11

Quem são os vereadores mais atuantes?
EXATUS/AGORA RN

Além de medir as intenções 
de voto para a Prefeitura do Na-
tal, a pesquisa Exatus/Agora RN 
também pediu uma avaliação 

sobre o trabalho dos 29 vereado-
res da capital potiguar. O levanta-
mento perguntou: “De uma ma-
neira geral, quem o senhor clas-

sifica, entre os atuais vereadores 
da Câmara Municipal de Natal, 
como o que mais trabalha para 
o povo?”. O nome mais lembrado 

foi o do vereador Preto Aquino 
(PSD), seguido de Luciano Nas-
cimento (PTB), Aroldo Alves (PS-
DB) e Nina Souza (PDT).

__PÁG. 3 e 5

INTENÇÃO DE VOTOELEIÇÕES 2024 PESQUISA ESTIMULADA/PREFEITO DE NATAL 

ENTREVISTAS: 1.030 / DATA: 27 E 28 DE JANEIRO / MARGEM DE ERRO: 3 PP. / NÍVEL DE CONFIANÇA: 95%
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SE A ELEIÇÃO PARA PREFEITO DE NATAL FOSSE HOJE E OS CANDIDATOS FOSSEM ESTES, EM QUEM O(A) SR(A) VOTARIA?
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Opinião

BASTIDORES 
SURPRESAS 

 
A disputa pela presidência do Senado tem esquentado. O apoio 

ao potiguar Rogério Marinho (PL) cresce, mas o mineiro Rodrigo 
Pacheco (PSD) ainda reúne maior número de votos. Praticamen-
te todos os membros do PP declararam voto em Marinho e estão 
trabalhando para eleger o ex-ministro de Bolsonaro. Cacique do 
PP, Ciro Nogueira (PI) afirmou que a vitória de Marinho “está enca-
minhada”. O líder do PL, Carlos Portinho (RJ), disse que vai pedir à 
bancada que revele o voto, estratégia para angariar apoio dos inde-
cisos na hora da votação. 

Embora muitos parlamenta-
res acreditem na vitória de Pache-
co, é possível que o cenário mude 
devido a traições dentro das ban-
cadas. Isso porque o voto é secre-
to, em cédula de papel, e o sena-
dor pode acabar votando contra 
a orientação do partido ou contra 

um acordo feito com determina-
do candidato, sem que ninguém 
saiba. Outra possibilidade é que o 
Podemos retire, no dia da votação, 
a candidatura do cearense Eduar-
do Girão. Para enfraquecer Pache-
co, o partido pode apoiar em peso 
Rogério Marinho na disputa.

Ontem foi um dia de posses e novas mudanças na Câmara 
Municipal do Natal, colegiado com 29 vereadores. Como já 
anunciado, o vereador Ériko Jácome (MDB) assumiu a pre-

sidência do Poder Legislativo, com a renúncia de Paulinho Frei-
re (União Brasil), que assume nesta quarta-feira (1º de fevereiro) 
o mandato de deputado federal em Brasília. “Desejo à nova Mesa 
Diretora muito sucesso e espero que conduza o Legislativo Muni-
cipal para cada vez mais perto da população de Natal. Hoje sou só 
gratidão. Meu gabinete será uma extensão desta Casa em Brasília”, 
garantiu Paulinho, que chegou a ser presidente da Casa seis vezes: 
1997-1998, 1999-2000 e 2001-2002, depois voltou em 2019-2020 e 
2021-2022 e chegou a ser reeleito para o biênio 2023-2024, perma-
necendo no cargo por 30 dias. 

“Estou concretizando hoje um grande sonho, que é assumir a 
presidência da Câmara Municipal, pronto para um trabalho in-
cansável e comprometido com o enxugamento da máquina pú-
blica, para continuar o trabalho do ex-presidente Paulinho Freire, 

Ériko ao assumir Câmara: 
“Pronto para um trabalho 
incansável e comprometido com 
o enxugamento da máquina”
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que conduziu esta Casa de forma transparente e democrática”, 
disse o novo presidente, Ériko Jácome, que também empossou 
na mesma sessão os novos vereadores Dickson Nasser Júnior 
(PDT) e Daniel Valença (PT), respectivamente os substitutos dos 
mandatos de Paulinho e Divaneide Basílio (PT), esta que assume 
cadeira na Assembleia Legislativa nesta semana. 

Após os atos de posse, os vereadores de Natal elegeram He-
mes Câmara (PTB) e Preto Aquino (PSD) como primeiro e se-
gundo vice-presidentes, respectivamente, da Mesa Diretora para 
o biênio 2023-2024. O vice-governador Walter Alves (MDB) pres-
tigiou a solenidade. O deputado estadual Jacó Jácome (PSD), 
primo de Ériko, também. O prefeito Álvaro Dias (PSDB) encami-
nhou o assessor José Antônio como representante.

MAIOR BANCADA 

ANSIOSO 

JANTAR 

RESISTIR 

ARTICULANDO

MESA

No fim de semana, a 
bancada do PSD, parti-
do de Rodrigo Pacheco, 
se tornou a maior do Se-
nado, com 14 senadores, 
devido à filiação de Ma-
ra Gabrilli (SP) e Elizia-
ne Gama (MA). O posto 
antes era ocupado pelo 
PL de Marinho, parti-
do que agora é a segun-
da maior bancada, for-
mada por 13 senadores. 
Na quarta, a partir das 
15h, acontece a primei-
ra reunião preparatória, 
para a posse dos novos 
27 senadores. Em segui-
da, será aberta a segun-
da reunião preparatória 
para a eleição do presi-
dente do Senado.

Ex-governador, ex-vice-governador e ex-
-deputado estadual, Robinson Faria (PL) já 
posou ontem no plenário da Câmara dos De-
putados para seu feed no Instagram. A posse 
será amanhã, mas quem conhece Robinson 
sabe o quanto ele é ansioso. “Já aqui em Bra-
sília para dar início aos trabalhos na Câmara 
dos Deputados. Na quarta-feira, tomo posse 
como deputado Federal e estou empenhado 
para trabalhar pelo nosso RN”, escreveu. 

Houve um almoço no domingo na casa 
do senador Izalci Lucas (PSDB/DF), onde 
algumas articulações pró-Rogério Marinho 
foram importantes. Ontem, Valdemar Costa 
Neto deu um jantar para ajudar a mapear os 
votos de Rogério na disputa e também para 
estreitar os laços com os novos parlamenta-
res que tomarão posse nesta semana.

O gabinete da Liderança do 
Partido dos Trabalhadores foi 
reinaugurado ontem, após a 
destruição causada pelos ter-
roristas bolsonaristas na Câ-
mara dos Deputados no dia 8 
de janeiro. O deputado poti-
guar Fernando Mineiro (PT) 
registrou a participação no “Se-
minário Esperançar, Resistir e 
Transformar”, com a presença 
dos parlamentares eleitos pelo 
PT. Mineiro sentou ao lado de 
Vicentinho (PT-SP), que, ape-
sar de não ter sido reeleito, fi-
cará como titular, já que outros 
deputados de São Paulo foram 
convocados para o governo do 
presidente Lula (PT).

 Nas últimas horas, muitas conversas es-
tão em curso na Assembleia Legislativa para a 
posse dos novos deputados e principalmen-
te para a eleição da Mesa. O primeiro biênio 
continua tranquilo para permanecer com o 
deputado Ezequiel Ferreira (PSDB). Já para os 
dois últimos anos, os deputados Tomba Fa-
ria (PSDB), Kleber Rodrigues (PSDB) e Geor-
ge Soares (PV) conversam. Até o fim do dia de 
hoje, um consenso deve aparecer. “E em meio 
a correria dos trabalhos na @assembleiarn, a paradinha de hoje foi pa-
ra almoçar no gabinete”, publicou ontem Ezequiel.



Apesar da pressão do PL, o se-
nador-carioca Romário resiste em 
aderir publicamente à candida-
tura do colega de partido, Rogé-
rio Marinho (RN), à presidência 
do Senado. O voto do parlamen-
tar é uma incógnita que preocu-
pa a legenda. Na atual legislatu-
ra, o ex-jogador conquistou uma 

vaga na Mesa Diretora do Senado 
após acordo com o atual presiden-
te, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), fa-
vorito à reeleição. “Meu voto é se-
creto. Está dentro do regimento da 
Casa. De mim, sempre falam mui-
tas coisas. Que continuem falando 
que fico cada vez mais popular”, 
disse Romário. 

BAIXINHO  

Se houver a concordância 
de pelo menos um terço dos se-
nadores (27 parlamentares), ain-
da na quarta-feira serão esco-
lhidos os demais membros da 
Mesa: primeiro e segundo-vice-
-presidentes e primeiro, segun-
do, terceiro e quarto-secretários, 
com seus suplentes. Sem o acor-
do, a eleição para a Mesa Direto-
ra ficará para uma nova reunião 
preparatória prevista para quin-
ta-feira 2, às 10h. 
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JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

Prefeito Álvaro Dias (PSDB)

ELEIÇÕES 2024

SE A ELEIÇÃO PARA PREFEITO DE NATAL FOSSE HOJE E OS
CANDIDATOS FOSSEM ESTES, EM QUEM O(A) SR(A) VOTARIA?

 FREQUÊNCIA  PERCENTUAL
Candidato de Álvaro Dias  235  22,82
Carlos Eduardo Alves  177  17,18
Natália Bonavides  63  6,12
Rafael Motta  54  5,24
Wendel Largatixa  46  4,47
Paulinho Freire  29  2,82
Bruno Giovanni BG  13  1,26
Kleber Fernandes  6  0,58
Eudiane Macedo  5  0,49
Irapoã Nóbrega da Semsur  2  0,19
Ninguém/ Nenhum/ Branco/ Nulo  236  22,91
Não respondeu  50  4,85
Total  1.030  100,00

Pesquisa Exatus: Candidato apoiado 
por Álvaro Dias é o preferido dos 
natalenses para a sucessão em 2024

Lagartixa é o mais rejeitado para prefeito, indica levantamento

Pesquisa traz também avaliações de Álvaro, Fátima e Lula

O policial militar reforma-
do Wendel Lagartixa, que teve 
mais de 88 mil votos para de-
putado estadual em 2022, mas 
foi impedido de ser diplomado 
e tomar posse – por uma deci-

são do ministro Ricardo Lewa-
ndowski, do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) – é o mais rejei-
tado para a Prefeitura do Natal, 
segundo a pesquisa Exatus.

De acordo com o levantamen-

to, 26,21% afirmaram que não vota-
riam “de jeito nenhum” no policial, 
enquanto 10,87% rejeitariam um 
candidato apoiado pelo prefeito Ál-
varo Dias. Também aparecem com 
rejeição: Carlos Eduardo (7,28%), 

Natália Bonavides (4,76%), Pauli-
nho Freire (2,33%), Rafael Motta 
(2,33%) e Bruno Giovanni (1,26%). 
Outros não chegaram a 1%.

A pesquisa Exatus/Agora RN 
entrevistou presencialmente 1.030 

pessoas nos dias 27 e 28 de janei-
ro. A margem de erro é de 3 pontos 
percentuais para mais ou menos, 
com nível de confiança de 95%.

Prefeito ainda não 
definiu quem vai 

apoiar em 2024, mas 
nome já larga na 

frente na preferência 
dos natalenses

A liderança política do prefei-
to Álvaro Dias é expressa, tam-
bém, pelos dados da avaliação da 
administração dele. Segundo a 
Exatus, a gestão da Prefeitura do 

Natal sob Álvaro é aprovada por 
44,95% dos natalenses, enquan-
to 32,14% desaprovam. Outros 
22,91% não opinaram.

Já sobre a gestão da governa-

dora Fátima Bezerra (PT), 43,98% 
dos natalenses desaprovam a ad-
ministração. Outros 38,74% di-
zem aprovar o governo. Outros 
17,28% não opinaram.

Sobre o mandato do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT), que completa um mês 
nesta terça-feira (31), a maioria 
respondeu que está aprovan-

do o início do governo. Segun-
do a Exatus, 48,06% aprovam o 
governo Lula, enquanto 31,17% 
desaprovam. Outros 20,78% 
não opinaram.

Pesquisa do instituto Exatus 
encomendada pelo jornal 
Agora RN aponta que, fal-

tando pouco mais de um ano e 
meio para o início do processo 
eleitoral de 2024 – quando os elei-
tores vão escolher novos prefeitos 
e vereadores –, o quadro ainda é 
de muita indefinição quanto à 
disputa da Prefeitura do Natal.

No cenário espontâneo, 
quando o entrevistado pode ci-
tar qualquer nome ao ser per-
guntado, 50,78% apontam que 
não sabem em quem votar no 
próximo pleito para a Prefei-
tura do Natal e outros 17,18% 
dizem que deverão votar em 
branco ou nulo.

Porém, nos cenários de pes-
quisa estimulada, quando é 
apresentada uma lista de possí-
veis candidatos ao entrevistado, 
o cenário muda e uma lideran-
ça política mostra força: o atu-
al prefeito, Álvaro Dias (PSDB), 
que não pode mais disputar a 
reeleição. Segundo a pesquisa 
Exatus, um nome apoiado pelo 
prefeito para a sucessão muni-
cipal (ainda não definido) seria 
o preferido dos natalenses.

Em um cenário com 10 pos-
síveis candidatos, 22,82% res-
ponderam que votariam em um 
candidato apoiado por Álvaro 
Dias. Em segundo lugar, apa-
rece o ex-prefeito Carlos Edu-
ardo Alves (PDT), com 17,18%. 
Depois dele, vêm a deputada 
federal Natália Bonavides (PT), 
com 6,12%; o deputado em fim 
de mandato Rafael Motta (PSB), 
com 5,24%; e o policial mili-
tar reformado Wendel Lagarti-
xa (PL), com 4,47%. O deputa-
do federal eleito Paulinho Freire 
(União Brasil) tem 2,82%, segui-

do do comunicador Bruno Gio-
vanni (sem partido), com 1,26%.

Os demais citados – a de-
putada estadual Eudiane Ma-
cedo (PV) e o secretário de 
Serviços Urbanos de Natal, 
Irapoã Nóbrega (MDB) – tive-
ram menos de 1%.

Nesse cenário, 22,91% afir-
maram que pretendem votar 
branco ou nulo, 11,07% não 
souberam e 4,85% não quise-
ram responder.

OUTRO CENÁRIO. Em um ce-
nário sem Paulinho Freire e sem 
Kleber Fernandes, o quadro fi-
ca praticamente inalterado: li-
derança do “candidato de Álva-
ro Dias”, com 23,2%, seguido de 
Carlos Eduardo (17,18%), Na-
tália Bonavides (6,41%), Rafael 
Motta (5,63%), Wendel Lagar-
tixa (4,47%) e Bruno Giovanni 
(1,36%). Mais uma vez, Eudiane 
e Irapoã tiveram menos de 1%.

Aqui, 12,91% não souberam 
e 5,34% não quiseram respon-
der. Outros 22,33% apontaram 
que pretendem votar em bran-
co ou nulo.

ESPONTÂNEA. No cenário 
espontâneo, quando o entre-
vistado pode citar qualquer no-
me, 13,79% responderam que 
votariam em Álvaro Dias (que 
não pode mais ser candidato) 
ou em um nome apoiado por 
ele. Ainda tiveram mais de 1%: 
Carlos Eduardo (6,89%), Rafael 
Motta (2,14%), Wendel Lagar-
tixa (1,84%), Natália Bonavides 
(1,55%) e, por fim, um candi-
dato apoiado pela governado-
ra Fátima Bezerra (PT), com 
1,17%. Outros 22 nomes e con-
dições foram citados.

CONTINUA NA PÁGINA 5

Ex-prefeito Carlos Eduardo (PDT) Deputada Natália Bonavides (PT)
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SURPRESAS 

 
A disputa pela presidência do Senado tem esquentado. O apoio 

ao potiguar Rogério Marinho (PL) cresce, mas o mineiro Rodrigo 
Pacheco (PSD) ainda reúne maior número de votos. Praticamen-
te todos os membros do PP declararam voto em Marinho e estão 
trabalhando para eleger o ex-ministro de Bolsonaro. Cacique do 
PP, Ciro Nogueira (PI) afirmou que a vitória de Marinho “está enca-
minhada”. O líder do PL, Carlos Portinho (RJ), disse que vai pedir à 
bancada que revele o voto, estratégia para angariar apoio dos inde-
cisos na hora da votação. 

Embora muitos parlamenta-
res acreditem na vitória de Pache-
co, é possível que o cenário mude 
devido a traições dentro das ban-
cadas. Isso porque o voto é secre-
to, em cédula de papel, e o sena-
dor pode acabar votando contra 
a orientação do partido ou contra 

um acordo feito com determina-
do candidato, sem que ninguém 
saiba. Outra possibilidade é que o 
Podemos retire, no dia da votação, 
a candidatura do cearense Eduar-
do Girão. Para enfraquecer Pache-
co, o partido pode apoiar em peso 
Rogério Marinho na disputa.

Ontem foi um dia de posses e novas mudanças na Câmara 
Municipal do Natal, colegiado com 29 vereadores. Como já 
anunciado, o vereador Ériko Jácome (MDB) assumiu a pre-

sidência do Poder Legislativo, com a renúncia de Paulinho Frei-
re (União Brasil), que assume nesta quarta-feira (1º de fevereiro) 
o mandato de deputado federal em Brasília. “Desejo à nova Mesa 
Diretora muito sucesso e espero que conduza o Legislativo Muni-
cipal para cada vez mais perto da população de Natal. Hoje sou só 
gratidão. Meu gabinete será uma extensão desta Casa em Brasília”, 
garantiu Paulinho, que chegou a ser presidente da Casa seis vezes: 
1997-1998, 1999-2000 e 2001-2002, depois voltou em 2019-2020 e 
2021-2022 e chegou a ser reeleito para o biênio 2023-2024, perma-
necendo no cargo por 30 dias. 

“Estou concretizando hoje um grande sonho, que é assumir a 
presidência da Câmara Municipal, pronto para um trabalho in-
cansável e comprometido com o enxugamento da máquina pú-
blica, para continuar o trabalho do ex-presidente Paulinho Freire, 

Ériko ao assumir Câmara: 
“Pronto para um trabalho 
incansável e comprometido com 
o enxugamento da máquina”
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que conduziu esta Casa de forma transparente e democrática”, 
disse o novo presidente, Ériko Jácome, que também empossou 
na mesma sessão os novos vereadores Dickson Nasser Júnior 
(PDT) e Daniel Valença (PT), respectivamente os substitutos dos 
mandatos de Paulinho e Divaneide Basílio (PT), esta que assume 
cadeira na Assembleia Legislativa nesta semana. 

Após os atos de posse, os vereadores de Natal elegeram He-
mes Câmara (PTB) e Preto Aquino (PSD) como primeiro e se-
gundo vice-presidentes, respectivamente, da Mesa Diretora para 
o biênio 2023-2024. O vice-governador Walter Alves (MDB) pres-
tigiou a solenidade. O deputado estadual Jacó Jácome (PSD), 
primo de Ériko, também. O prefeito Álvaro Dias (PSDB) encami-
nhou o assessor José Antônio como representante.

MAIOR BANCADA 

ANSIOSO 

JANTAR 

RESISTIR 

ARTICULANDO

MESA

No fim de semana, a 
bancada do PSD, parti-
do de Rodrigo Pacheco, 
se tornou a maior do Se-
nado, com 14 senadores, 
devido à filiação de Ma-
ra Gabrilli (SP) e Elizia-
ne Gama (MA). O posto 
antes era ocupado pelo 
PL de Marinho, parti-
do que agora é a segun-
da maior bancada, for-
mada por 13 senadores. 
Na quarta, a partir das 
15h, acontece a primei-
ra reunião preparatória, 
para a posse dos novos 
27 senadores. Em segui-
da, será aberta a segun-
da reunião preparatória 
para a eleição do presi-
dente do Senado.

Ex-governador, ex-vice-governador e ex-
-deputado estadual, Robinson Faria (PL) já 
posou ontem no plenário da Câmara dos De-
putados para seu feed no Instagram. A posse 
será amanhã, mas quem conhece Robinson 
sabe o quanto ele é ansioso. “Já aqui em Bra-
sília para dar início aos trabalhos na Câmara 
dos Deputados. Na quarta-feira, tomo posse 
como deputado Federal e estou empenhado 
para trabalhar pelo nosso RN”, escreveu. 

Houve um almoço no domingo na casa 
do senador Izalci Lucas (PSDB/DF), onde 
algumas articulações pró-Rogério Marinho 
foram importantes. Ontem, Valdemar Costa 
Neto deu um jantar para ajudar a mapear os 
votos de Rogério na disputa e também para 
estreitar os laços com os novos parlamenta-
res que tomarão posse nesta semana.

O gabinete da Liderança do 
Partido dos Trabalhadores foi 
reinaugurado ontem, após a 
destruição causada pelos ter-
roristas bolsonaristas na Câ-
mara dos Deputados no dia 8 
de janeiro. O deputado poti-
guar Fernando Mineiro (PT) 
registrou a participação no “Se-
minário Esperançar, Resistir e 
Transformar”, com a presença 
dos parlamentares eleitos pelo 
PT. Mineiro sentou ao lado de 
Vicentinho (PT-SP), que, ape-
sar de não ter sido reeleito, fi-
cará como titular, já que outros 
deputados de São Paulo foram 
convocados para o governo do 
presidente Lula (PT).

 Nas últimas horas, muitas conversas es-
tão em curso na Assembleia Legislativa para a 
posse dos novos deputados e principalmen-
te para a eleição da Mesa. O primeiro biênio 
continua tranquilo para permanecer com o 
deputado Ezequiel Ferreira (PSDB). Já para os 
dois últimos anos, os deputados Tomba Fa-
ria (PSDB), Kleber Rodrigues (PSDB) e Geor-
ge Soares (PV) conversam. Até o fim do dia de 
hoje, um consenso deve aparecer. “E em meio 
a correria dos trabalhos na @assembleiarn, a paradinha de hoje foi pa-
ra almoçar no gabinete”, publicou ontem Ezequiel.



Apesar da pressão do PL, o se-
nador-carioca Romário resiste em 
aderir publicamente à candida-
tura do colega de partido, Rogé-
rio Marinho (RN), à presidência 
do Senado. O voto do parlamen-
tar é uma incógnita que preocu-
pa a legenda. Na atual legislatu-
ra, o ex-jogador conquistou uma 

vaga na Mesa Diretora do Senado 
após acordo com o atual presiden-
te, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), fa-
vorito à reeleição. “Meu voto é se-
creto. Está dentro do regimento da 
Casa. De mim, sempre falam mui-
tas coisas. Que continuem falando 
que fico cada vez mais popular”, 
disse Romário. 

BAIXINHO  

Se houver a concordância 
de pelo menos um terço dos se-
nadores (27 parlamentares), ain-
da na quarta-feira serão esco-
lhidos os demais membros da 
Mesa: primeiro e segundo-vice-
-presidentes e primeiro, segun-
do, terceiro e quarto-secretários, 
com seus suplentes. Sem o acor-
do, a eleição para a Mesa Direto-
ra ficará para uma nova reunião 
preparatória prevista para quin-
ta-feira 2, às 10h. 

INSTAGRAM

INSTAGRAM

INSTAGRAM
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Prefeito Álvaro Dias (PSDB)

ELEIÇÕES 2024

SE A ELEIÇÃO PARA PREFEITO DE NATAL FOSSE HOJE E OS
CANDIDATOS FOSSEM ESTES, EM QUEM O(A) SR(A) VOTARIA?

FREQUÊNCIA PERCENTUAL
Candidato de Álvaro Dias  235  22,82
Carlos Eduardo Alves  177  17,18
Natália Bonavides  63  6,12
Rafael Motta  54  5,24
Wendel Largatixa  46  4,47
Paulinho Freire  29  2,82
Bruno Giovanni BG  13  1,26
Kleber Fernandes  6  0,58
Eudiane Macedo  5  0,49
Irapoã Nóbrega da Semsur  2  0,19
Ninguém/ Nenhum/ Branco/ Nulo  236  22,91
Não respondeu  50  4,85
Total  1.030  100,00

Pesquisa Exatus: Candidato apoiado 
por Álvaro Dias é o preferido dos 
natalenses para a sucessão em 2024

Lagartixa é o mais rejeitado para prefeito, indica levantamento

Pesquisa traz também avaliações de Álvaro, Fátima e Lula

O policial militar reforma-
do Wendel Lagartixa, que teve 
mais de 88 mil votos para de-
putado estadual em 2022, mas 
foi impedido de ser diplomado 
e tomar posse – por uma deci-

são do ministro Ricardo Lewa-
ndowski, do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) – é o mais rejei-
tado para a Prefeitura do Natal, 
segundo a pesquisa Exatus.

De acordo com o levantamen-

to, 26,21% afirmaram que não vota-
riam “de jeito nenhum” no policial, 
enquanto 10,87% rejeitariam um 
candidato apoiado pelo prefeito Ál-
varo Dias. Também aparecem com 
rejeição: Carlos Eduardo (7,28%), 

Natália Bonavides (4,76%), Pauli-
nho Freire (2,33%), Rafael Motta 
(2,33%) e Bruno Giovanni (1,26%). 
Outros não chegaram a 1%.

A pesquisa Exatus/Agora RN 
entrevistou presencialmente 1.030 

pessoas nos dias 27 e 28 de janei-
ro. A margem de erro é de 3 pontos 
percentuais para mais ou menos, 
com nível de confiança de 95%.

Prefeito ainda não 
definiu quem vai 

apoiar em 2024, mas 
nome já larga na 

frente na preferência 
dos natalenses

A liderança política do prefei-
to Álvaro Dias é expressa, tam-
bém, pelos dados da avaliação da 
administração dele. Segundo a 
Exatus, a gestão da Prefeitura do 

Natal sob Álvaro é aprovada por 
44,95% dos natalenses, enquan-
to 32,14% desaprovam. Outros 
22,91% não opinaram.

Já sobre a gestão da governa-

dora Fátima Bezerra (PT), 43,98% 
dos natalenses desaprovam a ad-
ministração. Outros 38,74% di-
zem aprovar o governo. Outros 
17,28% não opinaram.

Sobre o mandato do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT), que completa um mês 
nesta terça-feira (31), a maioria 
respondeu que está aprovan-

do o início do governo. Segun-
do a Exatus, 48,06% aprovam o 
governo Lula, enquanto 31,17% 
desaprovam. Outros 20,78% 
não opinaram.

Pesquisa do instituto Exatus 
encomendada pelo jornal 
Agora RN aponta que, fal-

tando pouco mais de um ano e 
meio para o início do processo 
eleitoral de 2024 – quando os elei-
tores vão escolher novos prefeitos 
e vereadores –, o quadro ainda é 
de muita indefinição quanto à 
disputa da Prefeitura do Natal.

No cenário espontâneo, 
quando o entrevistado pode ci-
tar qualquer nome ao ser per-
guntado, 50,78% apontam que 
não sabem em quem votar no 
próximo pleito para a Prefei-
tura do Natal e outros 17,18% 
dizem que deverão votar em 
branco ou nulo.

Porém, nos cenários de pes-
quisa estimulada, quando é 
apresentada uma lista de possí-
veis candidatos ao entrevistado, 
o cenário muda e uma lideran-
ça política mostra força: o atu-
al prefeito, Álvaro Dias (PSDB), 
que não pode mais disputar a 
reeleição. Segundo a pesquisa 
Exatus, um nome apoiado pelo 
prefeito para a sucessão muni-
cipal (ainda não definido) seria 
o preferido dos natalenses.

Em um cenário com 10 pos-
síveis candidatos, 22,82% res-
ponderam que votariam em um 
candidato apoiado por Álvaro 
Dias. Em segundo lugar, apa-
rece o ex-prefeito Carlos Edu-
ardo Alves (PDT), com 17,18%. 
Depois dele, vêm a deputada 
federal Natália Bonavides (PT), 
com 6,12%; o deputado em fim 
de mandato Rafael Motta (PSB), 
com 5,24%; e o policial mili-
tar reformado Wendel Lagarti-
xa (PL), com 4,47%. O deputa-
do federal eleito Paulinho Freire 
(União Brasil) tem 2,82%, segui-

do do comunicador Bruno Gio-
vanni (sem partido), com 1,26%.

Os demais citados – a de-
putada estadual Eudiane Ma-
cedo (PV) e o secretário de 
Serviços Urbanos de Natal, 
Irapoã Nóbrega (MDB) – tive-
ram menos de 1%.

Nesse cenário, 22,91% afir-
maram que pretendem votar 
branco ou nulo, 11,07% não 
souberam e 4,85% não quise-
ram responder.

OUTRO CENÁRIO. Em um ce-
nário sem Paulinho Freire e sem 
Kleber Fernandes, o quadro fi-
ca praticamente inalterado: li-
derança do “candidato de Álva-
ro Dias”, com 23,2%, seguido de 
Carlos Eduardo (17,18%), Na-
tália Bonavides (6,41%), Rafael 
Motta (5,63%), Wendel Lagar-
tixa (4,47%) e Bruno Giovanni 
(1,36%). Mais uma vez, Eudiane 
e Irapoã tiveram menos de 1%.

Aqui, 12,91% não souberam 
e 5,34% não quiseram respon-
der. Outros 22,33% apontaram 
que pretendem votar em bran-
co ou nulo.

ESPONTÂNEA. No cenário 
espontâneo, quando o entre-
vistado pode citar qualquer no-
me, 13,79% responderam que 
votariam em Álvaro Dias (que 
não pode mais ser candidato) 
ou em um nome apoiado por 
ele. Ainda tiveram mais de 1%: 
Carlos Eduardo (6,89%), Rafael 
Motta (2,14%), Wendel Lagar-
tixa (1,84%), Natália Bonavides 
(1,55%) e, por fim, um candi-
dato apoiado pela governado-
ra Fátima Bezerra (PT), com 
1,17%. Outros 22 nomes e con-
dições foram citados.

CONTINUA NA PÁGINA 5

Ex-prefeito Carlos Eduardo (PDT) Deputada Natália Bonavides (PT)
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Na última semana, o serviço na rua Carlos Figueira foi entregue fi nalizado aos moradores do bairro do Planalto

Prefeitura executa serviço de recapeamento asfáltico na rua Leão Veloso
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Ação beneficia outras 
áreas da cidade

Em Neópolis, a Prefeitura de Na-
tal concluiu o recapeamento asfálti-
co da avenida Delmiro Gouveia e 
da rua Arapiraca, dois dos mais im-
portantes corredores de transporte 
público da região. Ainda no bairro, 
a gestão municipal está executando 
o mesmo serviço nas ruas Caparaó 
e Barbacena. Esse trabalho vai al-
cançar ainda a rua Monte Calvo, em 
Felipe Camarão, e a Leão Veloso, no 
Alecrim. Além da recomposição as-
fáltica, os projetos contemplam to-
da a recuperação das calçadas das 
vias atendidas com padronização 
e acessibilidade. Os investimentos 
nesses serviços giram em torno de 
R$ 3,5 milhões.

“A Delmiro Gouveia e a Ara-
piraca estavam em uma situação 
precária. Ouvimos o apelo dos mo-
radores, lideranças locais e conclu-

ímos o recapeamento das vias”, co-
mentou o prefeito Álvaro Dias.

Os trabalhos de novos tre-
chos com capeamento asfálti-
co também foram realizados em 
outras partes da cidade. No bair-
ro de Areia Preta, na Zona Leste, 
a Seinfra executou serviços nas 
ruas João Olímpio e Enfermeiro 
João Correia, no valor de R$ 200 
mil. Já na Zona Sul, no conjunto 
Pirangi, foram feitos serviços de 
pavimentação e capeamento as-
fáltico na avenida Alto do Monte 
Belo e na rua Maestro Tom Jobim. 
O investimento foi de R$ 300 mil. 

Ainda na Zona Leste, foram 
concluídos recentemente serviços 
de capeamento e recapeamento 
asfáltico nas ruas Des. Lemos Filho, 
Evaristo de Souza, Miramar e San-
to Inácio, no valor de R$ 423,3 mil.

Obras de capeamento e re-
capeamento asfáltico de diver-
sas ruas, no valor de R$ 3,5 mi-
lhões, também foram realizadas 
em vias mais extensas, casos da 
rua Norton Chaves, rua Auris 
Coelho, rua Amintas Barros, av. 
Rui Barbosa, rua Maria Nazaré 
de Araújo, rua Historiador Fran-
cisco Fausto, av. Praia de Muriú 
e av. Praia de Ponta Negra. A rua 
Miguel Castro, no trecho entre a 

rua Sampaio Correia e av. Bom 
Pastor, foi outra a receber reca-
peamento asfáltico e pavimen-
tação bripar. O investimento da 
Prefeitura nela foi de R$ 290 mil.

RUA MIRASSOL. Uma das 
obras mais emblemáticas da 
atual gestão foi a reconstrução 
da rua Mirassol, no bairro de Fe-
lipe Camarão. O local foi arrasa-
do pelas fortes chuvas que caí-

Prefeitura do Natal investe forte na 
pavimentação e drenagem de ruas
Bairro Planalto é um dos mais beneficiados pela ação do poder público, ao receber R$ 20 milhões em obras do setor

Os moradores da rua Carlos 
Figueira, receberam com 
alegria, na última semana, 

a conclusão da obra de pavimen-
tação e drenagem da via. Eles se 
juntam a outros residentes do 
bairro do Planalto que já foram 
beneficiados pelas obras da Pre-
feitura de Natal na área, onde o 
investimento aproximado chega 
a R$ 20 milhões.

Durante a cerimônia de inau-
guração, o prefeito Álvaro Dias 
citou o investimento e prome-
teu melhorar ainda mais a qua-
lidade de vida de quem mora no 
Planalto. “Várias ruas receberam 
melhorias. São quase 20 ruas 
com drenagem e pavimentação, 
e em breve, vamos construir um 
viaduto que ligará o bairro Cida-
de Nova ao bairro Planalto. Além 
disso, vamos fazer a maior obra 
da nossa gestão, que será o futu-
ro Hospital Municipal da cidade, 
nesta região. Gostaria, também, 
de firmar um compromisso com 
vocês. Iremos fazer a urbaniza-
ção na entrada do bairro, com a 
construção de uma grande pra-
ça”, anunciou o prefeito.

A realização das obras no 
bairro do Planalto impactam po-
sitivamente a vida dos morado-
res sob vários aspectos. Na área 
econômica, por exemplo, os be-
nefícios valorizam os imóveis na 
região. Na questão da saúde, as 

A obra no bairro do Planalto 
faz parte de uma grande inter-
venção realizada pela Prefeitura 
de Natal em quase toda a cidade. 
Na Zona Norte, o destaque fica 
para os trabalhos do projeto de 
saneamento integrado que  mu-
dou a realidade dos moradores 
do Cidade Praia, Nordelândia, 
Boa Esperança, Parque Indus-
trial, Bom Jesus, Câmara Cascudo 
e Lagoa Azul. Os serviços de dre-
nagem e pavimentação se esten-
dem por verga de 400 ruas.

A este trabalho se juntaram, 
recentemente, obras obras de pa-
vimentação e drenagem de seis 
ruas na comunidade do Alto da 
Torre, na Redinha. As ruas Alto da 
Floresta, Francisco Celestino de 
Medeiros, Alto da Torre, Torre do 
Mar, Torre da Esperança e rua dos 
Proprietários recebem investi-
mento de cerca de R$ 1,3 milhão.

O projeto de saneamento 
integrado da zona Norte obte-
ve investimentos em torno de 
R$ 110 milhões em uma parce-
ria entre a Prefeitura e o Gover-
no Federal. “As ruas agora estão 
com paralelepípedos, redes de 
drenagem, calçamento comple-
to. Uma verdadeira revolução 
nos bairros contemplados. Na 
Zona Norte, ruas que saíram do 
barro e poeira para uma realida-
de mais saudável e digna”, defi-
ne o prefeito Álvaro Dias.

áreas drenadas não permitem o 
acúmulo de água. Assim, evitam 
a proliferação de doenças, além 
de riscos com acidentes e preju-
ízos resultantes de alagamentos 
nos períodos chuvosos.

Somente para o bairro, a Se-
cretaria Municipal de Infraestru-
tura (Seinfra) computou em sua 
quase totalidade a obra de pavi-

mentação e drenagem de 14 ruas 
e uma nova lagoa de captação pa-
ra o bairro. 

De acordo com o secretário 
Carlson Gomes, titular da pasta, 
a obra é fundamental para a loca-
lidade e novas ações estão sendo 
projetadas pela gestão municipal 
para o Planalto.”Esse é um proje-
to de suma importância e priori-

tário para a Prefeitura do Natal. 
O Planalto é um bairro populo-
so, com uma vocação comercial 
muito forte, e nós precisamos 
oferecer mais infraestrutura pú-
blica. Estamos trabalhando mui-
to para captar novos investimen-
tos e beneficiar ainda mais a po-
pulação”, explica o secretário de 
Infraestrutura.

ram na capital potiguar no meio 
do ano de 2022.

O desastre, felizmente, não re-
sultou em perda de vidas huma-
nas, no entanto, a rua Mirassol fi-
cou inutilizável e algumas casas 
tiveram que ser interditadas pela 
Defesa Civil do Município. A chu-
va abriu uma cratera com mais 
de 100 metros de extensão e, no 
trecho mais profundo, chegou a 
quase a dois metros de altura.

O prefeito Álvaro Dias conse-
guiu de forma ágil a liberação de 
recursos de mais de R$ 2,2 mi-
lhões repassados pelo Ministério 
do Desenvolvimento Regional 
(MDR), por meio da Defesa Civil 
Nacional, que foram empregados 
imediatamente.

Os recursos foram emprega-
dos em obras de reparo do trecho 
erodido, que consistia em reater-
ro, além de reconstrução da rede 
de drenagem pluvial e de trecho 
de adutora de abastecimento de 
água, que foi interrompido com 
o incidente. Também foram reali-
zadas obras de repavimentação.

Ruas com obras de drenagem 
e pavimentação já concluídas 
no bairro Planalto:
Rua Clodoaldo Caldas
Rua Monte Sinai
Rua Santa Rita
Rua Carlos Figueira
Rua Délio Otton
Rua Vale do Pitimbú
Rua Mira Mangue
Rua Monte das Oliveiras
Rua Monte Celeste
Rua Vicente Martins

Ruas com obras em andamento:

Rua São Bráulio (80% concluída)
Rua Maranata (50% concluída)
Rua Santa Adélia (90% concluída)
Rua Cafarnaum (80% concluída)
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Vereador Preto Aquino (PSD)
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Senador também é interpelado judicialmente
O senador eleito Rogério Ma-

rinho também foi interpelado 
pelo Exatus. Em entrevista à 96 
FM, o então candidato acusou o 
Exatus, sem provas, de praticar 
fraude eleitoral.

“Olha, eu não questiono pes-
quisa, quaisquer que sejam, ape-
nas aquelas que eventualmente 
tenham a intenção desvirtuada, 
né?! Nós questionamos apenas 
uma pesquisa feita por um veícu-
lo, fomos à justiça pela distorção 

dos números que estavam sendo 
apresentados e fomos vitoriosos. 
Mostramos que as pesquisas que 
foram apresentadas por aquele 
veículo, que é o Agora RN, eram 
pesquisas que foram considera-
das não registradas, POR FRAU-
DE, porque estavam feitas de for-
ma equivocada”, afirmou o sena-
dor, na ocasião.

O Exatus cobra esclareci-
mentos: “A bem da verdade, o 
único intuito do candidato era 

prejudicar a imagem do JOR-
NAL AGORA RN por mero desa-
feto pessoal à figura do Interpe-
lante, o que não justifica as pos-
síveis calúnia e difamação pra-
ticadas. Merece ainda destacar 
que as alegações foram retira-
das da entrevista constante no 
YouTube (1:31:46), postada pela 
96FM. Sobre isso, ainda é de se 
ressaltar que as ofensas foram 
praticadas pela Interpelado em 
entrevista para uma rádio, com 

alcance em todo o estado do 
Rio Grande do Norte, e dispo-
nibilizada em Redes Sociais (re-
de mundial de computadores), 
facilitando, pois, a propagação 
das ofensas, o que ainda faz a 
incidência da causa de aumen-
to prevista no artigo 141, III, do 
Código Penal sobre o provável 
crime cometido sobre a honra 
do interpelante”.

Este caso aguarda despacho 
do juiz.

Justiça intima advogado de Rogério Marinho e dá 10 
dias para que ele explique ofensas ao instituto Exatus

O juiz Valdir Maia, da 9ª Va-
ra Criminal de Natal, no-
tificou o advogado Artur 

Lobo Carvalho para que, em até 
10 dias, explique as declarações 
de conteúdo ofensivo que diri-
giu ao instituto Exatus Consulto-
ria e Pesquisa, de propriedade do 
GRUPO AGORA RN. A manifesta-
ção do advogado é voluntária.

A notificação assinada pelo 
juiz atende a um pedido do pró-
prio instituto, que recorreu à Jus-
tiça através de uma interpelação 
após se sentir difamado e calunia-
do pelo advogado. O Exatus alega 
que o advogado quis prejudicar a 
imagem do instituto e, com isso, 
pode ter praticado os crimes de 
calúnia, difamação e perseguição.

Durante as eleições de 2022, 
Lobo Carvalho defendeu o sena-
dor eleito Rogério Marinho (PL) 
e chegou a fazer sustentação oral 
em nome do cliente no plenário 
do Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE-RN), no curso de uma ação 
que Rogério moveu contra o ins-

tituto Exatus.
Na exposição, o advogado fez 

graves acusações ao instituto ao 
citar um erro formal de uma pes-
quisa registrada durante o perí-
odo eleitoral. “(O instituto) e fa-
lhou feio porque falhou de forma 
dolosa, falhou feio porque falhou 
de forma deslavada, falhou feio 
porque pretendeu falhar”, disse 

o advogado aos integrantes do 
TRE-RN.

Na avaliação da assessoria ju-
rídica do Exatus, Lobo Carvalho 
“proferiu acusações caluniosas e 
difamatórias” sobre o instituto, o 
que se tornou ainda mais grave 
diante do fato ter ganhado reper-
cussão por ter sido publicado por 
veículos de imprensa.

“Contudo, dita informação 
é falsa, uma vez que o Exatus ja-
mais foi condenado pela Justi-
ça Eleitoral por crime eleitoral, 
muito menos restou reconhecida 
qualquer tipo de fraude eleitoral. 
Trata-se de possível calúnia, uma 
vez que imputou ao Exatus um 
crime, o qual sabia não ter sido 
cometido, matéria já consolidada 

pela coisa julgada junto à Justiça 
Eleitoral”, afirma a assessoria jurí-
dica do Exatus.

A manifestação do Exatus en-
viada à Justiça lembra, ainda, que 
os representantes de Rogério Mari-
nho chegaram a ir à Justiça Eleito-
ral para que houvesse o reconheci-
mento de fraude eleitoral em pes-
quisas da Exatus, o que foi negado.

“Portanto, necessário se faz 
que o Senhor Artur Lobo Carva-
lho responda o que o motivou a 
fazer tais afirmações, apresentan-
do provas que possam se enqua-
drar na exceção da verdade, ape-
sar de já saber serem inexisten-
tes”, afirma a interpelação, acata-
da pelo juiz.

Interpelação

Natalenses respondem quem 
são os vereadores mais atuantes
Além de medir as in-

tenções de voto para 
a Prefeitura do Natal, 

a pesquisa Exatus/Agora RN 
também pediu aos mais de 
1 mil entrevistados uma ava-
liação sobre o trabalho dos 
29 vereadores da capital po-
tiguar. O levantamento per-
guntou: “De uma maneira 
geral, quem o senhor classifi-
ca, entre os atuais vereadores 
da Câmara Municipal de Na-
tal, como o que mais trabalha 
para o povo?”.

O nome mais lembrado foi 
o do vereador Preto Aquino 
(PSD), que tem base eleitoral 
no bairro Pitimbu, que con-
templa os conjuntos de Cida-
de Satélite, Bancários, Vale do 
Pitimbu e adjacências. Preto 
foi citado por 1,07% dos en-
trevistados.

Depois dele, aparecem 
com o mesmo número de ci-
tações (0,39%) os seguintes 
vereadores: Luciano Nasci-
mento (PTB), Aroldo Alves 
(PSDB) e Nina Souza (PDT). 
Em seguida, estão, com 
0,29%: Paulinho Freire (União 
Brasil), Kleber Fernandes (PS-
DB), Camila Araújo (União 

Preto Aquino e Luiz Almir 
lideram intenções de votos

Maior problema é falta de 
segurança, dizem natalenses

O deputado estadual Ubal-
do Fernandes (PSDB), apesar 
de ter sido recentemente ree-
leito para a Assembleia Legisla-
tiva, é o mais lembrado para as 
eleições de 2024 para vereador 
de Natal. O parlamentar, que 
soma 0,9% das citações, não 
manifestou, até agora, interes-
se de disputar o cargo.

Depois dele, lidera as inten-
ções de voto o vereador Preto 
Aquino (PSD), com 0,87%. Em 

seguida, aparece o apresentador 
e ex-vereador Luiz Almir (PSDB), 
com 0,78%, seguido de Luciano 
Nascimento (PTB), com 0,68%.

As duas perguntas foram fei-
tas na modalidade espontânea, 
quando o entrevistado pode citar 
qualquer nome.

Ao todo, 51,75% dizem que 
não sabem em quem votar, 
ou não quiseram responder. E 
33,01% apontam que pretendem 
votar em branco ou nulo.

Brasil), Eribaldo Medei-
ros (PSB) e Raniere Barbosa 
(Avante). Por fim, com 0,19%, 
estão: Tércio Tinoco (União 
Brasil), Francisco de Assis 
(Republicanos) e Klaus Araú-
jo (Solidariedade).

Outros 6 nomes foram ci-
tados, mas apenas uma vez: 
Chagas Catarino (PSDB), Di-
ckson Júnior (PDT), Felipe Al-
ves (União Brasil), Milklei Lei-
te (PV), Aldo Clemente (PS-

DB) e Nivaldo Bacurau (PSB).
Apesar disso, a grande 

maioria dos entrevistados 
(60,58%) respondeu que não 
sabe, não conhece os verea-
dores ou não quis responder 
à pesquisa. Para 23,5% ne-
nhum vereador tem um tra-
balho elogiável. Houve, ain-
da, outras respostas genéri-
cas, como “são insuficientes”, 
“de modo geral, está bom” ou 
“deveriam trabalhar mais”.

A falta de segurança públi-
ca é apontada pela maioria dos 
natalenses como o principal 
problema da cidade, segundo a 
pesquisa Exatus/Agora RN. Es-
se item foi citado por 40,8% dos 
entrevistados, com um questio-
nário em que era possível mar-
car múltipla escolha.

A saúde também foi lembra-
da, por 26,9% dos entrevistados. 
Emendam a lista infraestrutura 
(20,1%) e educação (10,1%). Os 

natalenses também citaram 
saneamento básico (8,4%) e 
transporte público (7,6%). Ou-
tros 8 problemas objetivos fo-
ram citados, mas com baixos 
percentuais.

A pesquisa Exatus/Agora 
RN entrevistou presencialmen-
te 1.030 pessoas nos dias 27 e 
28 de janeiro. A margem de er-
ro é de 3 pontos percentuais pa-
ra mais ou menos, com nível de 
confiança de 95%..

Luiz Almir é lembrado para voltar à CMN

ELPÍDIO JÚNIOR / CMN



Na última semana, o serviço na rua Carlos Figueira foi entregue fi nalizado aos moradores do bairro do Planalto

Prefeitura executa serviço de recapeamento asfáltico na rua Leão Veloso
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Ação beneficia outras 
áreas da cidade

Em Neópolis, a Prefeitura de Na-
tal concluiu o recapeamento asfálti-
co da avenida Delmiro Gouveia e 
da rua Arapiraca, dois dos mais im-
portantes corredores de transporte 
público da região. Ainda no bairro, 
a gestão municipal está executando 
o mesmo serviço nas ruas Caparaó 
e Barbacena. Esse trabalho vai al-
cançar ainda a rua Monte Calvo, em 
Felipe Camarão, e a Leão Veloso, no 
Alecrim. Além da recomposição as-
fáltica, os projetos contemplam to-
da a recuperação das calçadas das 
vias atendidas com padronização 
e acessibilidade. Os investimentos 
nesses serviços giram em torno de 
R$ 3,5 milhões.

“A Delmiro Gouveia e a Ara-
piraca estavam em uma situação 
precária. Ouvimos o apelo dos mo-
radores, lideranças locais e conclu-

ímos o recapeamento das vias”, co-
mentou o prefeito Álvaro Dias.

Os trabalhos de novos tre-
chos com capeamento asfálti-
co também foram realizados em 
outras partes da cidade. No bair-
ro de Areia Preta, na Zona Leste, 
a Seinfra executou serviços nas 
ruas João Olímpio e Enfermeiro 
João Correia, no valor de R$ 200 
mil. Já na Zona Sul, no conjunto 
Pirangi, foram feitos serviços de 
pavimentação e capeamento as-
fáltico na avenida Alto do Monte 
Belo e na rua Maestro Tom Jobim. 
O investimento foi de R$ 300 mil. 

Ainda na Zona Leste, foram 
concluídos recentemente serviços 
de capeamento e recapeamento 
asfáltico nas ruas Des. Lemos Filho, 
Evaristo de Souza, Miramar e San-
to Inácio, no valor de R$ 423,3 mil.

Obras de capeamento e re-
capeamento asfáltico de diver-
sas ruas, no valor de R$ 3,5 mi-
lhões, também foram realizadas 
em vias mais extensas, casos da 
rua Norton Chaves, rua Auris 
Coelho, rua Amintas Barros, av. 
Rui Barbosa, rua Maria Nazaré 
de Araújo, rua Historiador Fran-
cisco Fausto, av. Praia de Muriú 
e av. Praia de Ponta Negra. A rua 
Miguel Castro, no trecho entre a 

rua Sampaio Correia e av. Bom 
Pastor, foi outra a receber reca-
peamento asfáltico e pavimen-
tação bripar. O investimento da 
Prefeitura nela foi de R$ 290 mil.

RUA MIRASSOL. Uma das 
obras mais emblemáticas da 
atual gestão foi a reconstrução 
da rua Mirassol, no bairro de Fe-
lipe Camarão. O local foi arrasa-
do pelas fortes chuvas que caí-

Prefeitura do Natal investe forte na 
pavimentação e drenagem de ruas
Bairro Planalto é um dos mais beneficiados pela ação do poder público, ao receber R$ 20 milhões em obras do setor

Os moradores da rua Carlos 
Figueira, receberam com 
alegria, na última semana, 

a conclusão da obra de pavimen-
tação e drenagem da via. Eles se 
juntam a outros residentes do 
bairro do Planalto que já foram 
beneficiados pelas obras da Pre-
feitura de Natal na área, onde o 
investimento aproximado chega 
a R$ 20 milhões.

Durante a cerimônia de inau-
guração, o prefeito Álvaro Dias 
citou o investimento e prome-
teu melhorar ainda mais a qua-
lidade de vida de quem mora no 
Planalto. “Várias ruas receberam 
melhorias. São quase 20 ruas 
com drenagem e pavimentação, 
e em breve, vamos construir um 
viaduto que ligará o bairro Cida-
de Nova ao bairro Planalto. Além 
disso, vamos fazer a maior obra 
da nossa gestão, que será o futu-
ro Hospital Municipal da cidade, 
nesta região. Gostaria, também, 
de firmar um compromisso com 
vocês. Iremos fazer a urbaniza-
ção na entrada do bairro, com a 
construção de uma grande pra-
ça”, anunciou o prefeito.

A realização das obras no 
bairro do Planalto impactam po-
sitivamente a vida dos morado-
res sob vários aspectos. Na área 
econômica, por exemplo, os be-
nefícios valorizam os imóveis na 
região. Na questão da saúde, as 

A obra no bairro do Planalto 
faz parte de uma grande inter-
venção realizada pela Prefeitura 
de Natal em quase toda a cidade. 
Na Zona Norte, o destaque fica 
para os trabalhos do projeto de 
saneamento integrado que  mu-
dou a realidade dos moradores 
do Cidade Praia, Nordelândia, 
Boa Esperança, Parque Indus-
trial, Bom Jesus, Câmara Cascudo 
e Lagoa Azul. Os serviços de dre-
nagem e pavimentação se esten-
dem por verga de 400 ruas.

A este trabalho se juntaram, 
recentemente, obras obras de pa-
vimentação e drenagem de seis 
ruas na comunidade do Alto da 
Torre, na Redinha. As ruas Alto da 
Floresta, Francisco Celestino de 
Medeiros, Alto da Torre, Torre do 
Mar, Torre da Esperança e rua dos 
Proprietários recebem investi-
mento de cerca de R$ 1,3 milhão.

O projeto de saneamento 
integrado da zona Norte obte-
ve investimentos em torno de 
R$ 110 milhões em uma parce-
ria entre a Prefeitura e o Gover-
no Federal. “As ruas agora estão 
com paralelepípedos, redes de 
drenagem, calçamento comple-
to. Uma verdadeira revolução 
nos bairros contemplados. Na 
Zona Norte, ruas que saíram do 
barro e poeira para uma realida-
de mais saudável e digna”, defi-
ne o prefeito Álvaro Dias.

áreas drenadas não permitem o 
acúmulo de água. Assim, evitam 
a proliferação de doenças, além 
de riscos com acidentes e preju-
ízos resultantes de alagamentos 
nos períodos chuvosos.

Somente para o bairro, a Se-
cretaria Municipal de Infraestru-
tura (Seinfra) computou em sua 
quase totalidade a obra de pavi-

mentação e drenagem de 14 ruas 
e uma nova lagoa de captação pa-
ra o bairro. 

De acordo com o secretário 
Carlson Gomes, titular da pasta, 
a obra é fundamental para a loca-
lidade e novas ações estão sendo 
projetadas pela gestão municipal 
para o Planalto.”Esse é um proje-
to de suma importância e priori-

tário para a Prefeitura do Natal. 
O Planalto é um bairro populo-
so, com uma vocação comercial 
muito forte, e nós precisamos 
oferecer mais infraestrutura pú-
blica. Estamos trabalhando mui-
to para captar novos investimen-
tos e beneficiar ainda mais a po-
pulação”, explica o secretário de 
Infraestrutura.

ram na capital potiguar no meio 
do ano de 2022.

O desastre, felizmente, não re-
sultou em perda de vidas huma-
nas, no entanto, a rua Mirassol fi-
cou inutilizável e algumas casas 
tiveram que ser interditadas pela 
Defesa Civil do Município. A chu-
va abriu uma cratera com mais 
de 100 metros de extensão e, no 
trecho mais profundo, chegou a 
quase a dois metros de altura.

O prefeito Álvaro Dias conse-
guiu de forma ágil a liberação de 
recursos de mais de R$ 2,2 mi-
lhões repassados pelo Ministério 
do Desenvolvimento Regional 
(MDR), por meio da Defesa Civil 
Nacional, que foram empregados 
imediatamente.

Os recursos foram emprega-
dos em obras de reparo do trecho 
erodido, que consistia em reater-
ro, além de reconstrução da rede 
de drenagem pluvial e de trecho 
de adutora de abastecimento de 
água, que foi interrompido com 
o incidente. Também foram reali-
zadas obras de repavimentação.

Ruas com obras de drenagem 
e pavimentação já concluídas 
no bairro Planalto:
Rua Clodoaldo Caldas
Rua Monte Sinai
Rua Santa Rita
Rua Carlos Figueira
Rua Délio Otton
Rua Vale do Pitimbú
Rua Mira Mangue
Rua Monte das Oliveiras
Rua Monte Celeste
Rua Vicente Martins

Ruas com obras em andamento:

Rua São Bráulio (80% concluída)
Rua Maranata (50% concluída)
Rua Santa Adélia (90% concluída)
Rua Cafarnaum (80% concluída)
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Vereador Preto Aquino (PSD)
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Senador também é interpelado judicialmente
O senador eleito Rogério Ma-

rinho também foi interpelado 
pelo Exatus. Em entrevista à 96 
FM, o então candidato acusou o 
Exatus, sem provas, de praticar 
fraude eleitoral.

“Olha, eu não questiono pes-
quisa, quaisquer que sejam, ape-
nas aquelas que eventualmente 
tenham a intenção desvirtuada, 
né?! Nós questionamos apenas 
uma pesquisa feita por um veícu-
lo, fomos à justiça pela distorção 

dos números que estavam sendo 
apresentados e fomos vitoriosos. 
Mostramos que as pesquisas que 
foram apresentadas por aquele 
veículo, que é o Agora RN, eram 
pesquisas que foram considera-
das não registradas, POR FRAU-
DE, porque estavam feitas de for-
ma equivocada”, afirmou o sena-
dor, na ocasião.

O Exatus cobra esclareci-
mentos: “A bem da verdade, o 
único intuito do candidato era 

prejudicar a imagem do JOR-
NAL AGORA RN por mero desa-
feto pessoal à figura do Interpe-
lante, o que não justifica as pos-
síveis calúnia e difamação pra-
ticadas. Merece ainda destacar 
que as alegações foram retira-
das da entrevista constante no 
YouTube (1:31:46), postada pela 
96FM. Sobre isso, ainda é de se 
ressaltar que as ofensas foram 
praticadas pela Interpelado em 
entrevista para uma rádio, com 

alcance em todo o estado do 
Rio Grande do Norte, e dispo-
nibilizada em Redes Sociais (re-
de mundial de computadores), 
facilitando, pois, a propagação 
das ofensas, o que ainda faz a 
incidência da causa de aumen-
to prevista no artigo 141, III, do 
Código Penal sobre o provável 
crime cometido sobre a honra 
do interpelante”.

Este caso aguarda despacho 
do juiz.

Justiça intima advogado de Rogério Marinho e dá 10 
dias para que ele explique ofensas ao instituto Exatus

O juiz Valdir Maia, da 9ª Va-
ra Criminal de Natal, no-
tificou o advogado Artur 

Lobo Carvalho para que, em até 
10 dias, explique as declarações 
de conteúdo ofensivo que diri-
giu ao instituto Exatus Consulto-
ria e Pesquisa, de propriedade do 
GRUPO AGORA RN. A manifesta-
ção do advogado é voluntária.

A notificação assinada pelo 
juiz atende a um pedido do pró-
prio instituto, que recorreu à Jus-
tiça através de uma interpelação 
após se sentir difamado e calunia-
do pelo advogado. O Exatus alega 
que o advogado quis prejudicar a 
imagem do instituto e, com isso, 
pode ter praticado os crimes de 
calúnia, difamação e perseguição.

Durante as eleições de 2022, 
Lobo Carvalho defendeu o sena-
dor eleito Rogério Marinho (PL) 
e chegou a fazer sustentação oral 
em nome do cliente no plenário 
do Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE-RN), no curso de uma ação 
que Rogério moveu contra o ins-

tituto Exatus.
Na exposição, o advogado fez 

graves acusações ao instituto ao 
citar um erro formal de uma pes-
quisa registrada durante o perí-
odo eleitoral. “(O instituto) e fa-
lhou feio porque falhou de forma 
dolosa, falhou feio porque falhou 
de forma deslavada, falhou feio 
porque pretendeu falhar”, disse 

o advogado aos integrantes do 
TRE-RN.

Na avaliação da assessoria ju-
rídica do Exatus, Lobo Carvalho 
“proferiu acusações caluniosas e 
difamatórias” sobre o instituto, o 
que se tornou ainda mais grave 
diante do fato ter ganhado reper-
cussão por ter sido publicado por 
veículos de imprensa.

“Contudo, dita informação 
é falsa, uma vez que o Exatus ja-
mais foi condenado pela Justi-
ça Eleitoral por crime eleitoral, 
muito menos restou reconhecida 
qualquer tipo de fraude eleitoral. 
Trata-se de possível calúnia, uma 
vez que imputou ao Exatus um 
crime, o qual sabia não ter sido 
cometido, matéria já consolidada 

pela coisa julgada junto à Justiça 
Eleitoral”, afirma a assessoria jurí-
dica do Exatus.

A manifestação do Exatus en-
viada à Justiça lembra, ainda, que 
os representantes de Rogério Mari-
nho chegaram a ir à Justiça Eleito-
ral para que houvesse o reconheci-
mento de fraude eleitoral em pes-
quisas da Exatus, o que foi negado.

“Portanto, necessário se faz 
que o Senhor Artur Lobo Carva-
lho responda o que o motivou a 
fazer tais afirmações, apresentan-
do provas que possam se enqua-
drar na exceção da verdade, ape-
sar de já saber serem inexisten-
tes”, afirma a interpelação, acata-
da pelo juiz.

Interpelação

Natalenses respondem quem 
são os vereadores mais atuantes
Além de medir as in-

tenções de voto para 
a Prefeitura do Natal, 

a pesquisa Exatus/Agora RN 
também pediu aos mais de 
1 mil entrevistados uma ava-
liação sobre o trabalho dos 
29 vereadores da capital po-
tiguar. O levantamento per-
guntou: “De uma maneira 
geral, quem o senhor classifi-
ca, entre os atuais vereadores 
da Câmara Municipal de Na-
tal, como o que mais trabalha 
para o povo?”.

O nome mais lembrado foi 
o do vereador Preto Aquino 
(PSD), que tem base eleitoral 
no bairro Pitimbu, que con-
templa os conjuntos de Cida-
de Satélite, Bancários, Vale do 
Pitimbu e adjacências. Preto 
foi citado por 1,07% dos en-
trevistados.

Depois dele, aparecem 
com o mesmo número de ci-
tações (0,39%) os seguintes 
vereadores: Luciano Nasci-
mento (PTB), Aroldo Alves 
(PSDB) e Nina Souza (PDT). 
Em seguida, estão, com 
0,29%: Paulinho Freire (União 
Brasil), Kleber Fernandes (PS-
DB), Camila Araújo (União 

Preto Aquino e Luiz Almir 
lideram intenções de votos

Maior problema é falta de 
segurança, dizem natalenses

O deputado estadual Ubal-
do Fernandes (PSDB), apesar 
de ter sido recentemente ree-
leito para a Assembleia Legisla-
tiva, é o mais lembrado para as 
eleições de 2024 para vereador 
de Natal. O parlamentar, que 
soma 0,9% das citações, não 
manifestou, até agora, interes-
se de disputar o cargo.

Depois dele, lidera as inten-
ções de voto o vereador Preto 
Aquino (PSD), com 0,87%. Em 

seguida, aparece o apresentador 
e ex-vereador Luiz Almir (PSDB), 
com 0,78%, seguido de Luciano 
Nascimento (PTB), com 0,68%.

As duas perguntas foram fei-
tas na modalidade espontânea, 
quando o entrevistado pode citar 
qualquer nome.

Ao todo, 51,75% dizem que 
não sabem em quem votar, 
ou não quiseram responder. E 
33,01% apontam que pretendem 
votar em branco ou nulo.

Brasil), Eribaldo Medei-
ros (PSB) e Raniere Barbosa 
(Avante). Por fim, com 0,19%, 
estão: Tércio Tinoco (União 
Brasil), Francisco de Assis 
(Republicanos) e Klaus Araú-
jo (Solidariedade).

Outros 6 nomes foram ci-
tados, mas apenas uma vez: 
Chagas Catarino (PSDB), Di-
ckson Júnior (PDT), Felipe Al-
ves (União Brasil), Milklei Lei-
te (PV), Aldo Clemente (PS-

DB) e Nivaldo Bacurau (PSB).
Apesar disso, a grande 

maioria dos entrevistados 
(60,58%) respondeu que não 
sabe, não conhece os verea-
dores ou não quis responder 
à pesquisa. Para 23,5% ne-
nhum vereador tem um tra-
balho elogiável. Houve, ain-
da, outras respostas genéri-
cas, como “são insuficientes”, 
“de modo geral, está bom” ou 
“deveriam trabalhar mais”.

A falta de segurança públi-
ca é apontada pela maioria dos 
natalenses como o principal 
problema da cidade, segundo a 
pesquisa Exatus/Agora RN. Es-
se item foi citado por 40,8% dos 
entrevistados, com um questio-
nário em que era possível mar-
car múltipla escolha.

A saúde também foi lembra-
da, por 26,9% dos entrevistados. 
Emendam a lista infraestrutura 
(20,1%) e educação (10,1%). Os 

natalenses também citaram 
saneamento básico (8,4%) e 
transporte público (7,6%). Ou-
tros 8 problemas objetivos fo-
ram citados, mas com baixos 
percentuais.

A pesquisa Exatus/Agora 
RN entrevistou presencialmen-
te 1.030 pessoas nos dias 27 e 
28 de janeiro. A margem de er-
ro é de 3 pontos percentuais pa-
ra mais ou menos, com nível de 
confiança de 95%..

Luiz Almir é lembrado para voltar à CMN

ELPÍDIO JÚNIOR / CMN
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Nova Mesa Diretora da Casa assumiu ontem, durante solenidade; Paulinho Freire será deputado federal
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Amanhã, 1º, a eleição para o 
comando do Senado Fede-
ral. A disputa transformou-

-se no terceiro turno da eleição pre-

sidencial, pelo fato dos dois candi-
datos à presidência representarem 
projetos políticos antagônicos, já 
conhecidos no pleito recente.

A disputa no Senado e o RN

RODRIGO. O mineiro senador Rodrigo Pacheco tenta a reeleição e con-
ta com o apoio do presidente Lula.  Ele defende uma relação pacífica na 
Praça dos Três Poderes, abalada nos últimos quatro anos pelas investidas 
do governo Bolsonaro, que encontraram forte resistência do presidente 
do Senado.

ROGÉRIO. O conterrâneo senador Rogério Marinho defende a preser-
vação do que considera avanços, tais como, a reforma trabalhista, a refor-
ma previdenciária, autonomia do BC, lei de liberdade econômica, lei das 
terceirizações, as ações da PPI (Programa de Parcerias de Investimentos). 
O senador Eduardo Girão (Podemos) também disputa a presidência em 
linha independente.

IMPÉRIO. A história do Senado remonta ao próprio processo de Inde-
pendência do Brasil: em 25 de março de 1824, foi outorgada a primeira 
Constituição brasileira que vigorou até o advento da República, em 1889. 
Pela Constituição de 1824, os senadores eram vitalícios. A Princesa Isabel 
foi a primeira senadora do Brasil.

BOLSONARO. O detalhe na disputa atual é a intervenção do presidente 
Bolsonaro, em favor de Rogério Marinho. Mesmo à distância em Orlando 
(EUA), ele alimenta o forte desejo de conter o STF e votar o impeachment 
do ministro Alexandre de Moraes.

ROGÉRIO CRESCE. O candidato à reeleição, Rodrigo Pacheco, tem nos 
últimos levantamentos maior número de votos, mas o apoio ao senador 
Rogério Marinho cresce a cada dia. Não havia declarado voto abertamen-
te a maioria dos senadores do União Brasil, Podemos e o PSDB Exige-se ao 
vencedor conquistar no mínimo 41 votos dos senadores. Se nenhum can-
didato alcançar os votos necessários, a votação segue para segundo turno.

EM TEMPO. Na democracia, a ação pública é feita por meio de agen-
tes políticos eleitos. Sob esse aspecto, independente de posições políticas 
pessoais e com grandeza, seria melhor para o RN a vitória do senador Ro-
gério Marinho. 

MEMÓRIA. Defendi em artigo 
recente, a comemoração oficial em 
Natal e Parnamirim, da Conferen-
cia do Potengi, realizada em 28 de 
janeiro de 1943, na Rampa, quan-
do se encontraram os presiden-
tes Roosevelt dos Estados Unidos e 
Getúlio Vargas, do Brasil.

OFICIAL. Merece aplausos o 
desfile histórico, organizado por 
entidades civis e agora pela Funda-
ção José Augusto, como ocorreu na 
última terça. Todavia, é muito pou-
co. A data merece atos solenes, en-
cenações, com a presença de che-
fes de estado estrangeiros, como 
ocorre na França, União Soviética 
e outros países, quando rememo-
ram episódios da II GM.

VITÓRIA. Essa Conferencia do 
Potengi foi decisiva para a vitó-
ria dos Aliados, na última guerra. 
Certamente, confirmariam pre-
sença em Natal o Presidente dos 
Estados Unidos, da França, do 
Reino Unido, o que significaria 
exposição internacional da nossa 
cidade e aumento do fluxo turísti-
co. Uma questão de criatividade e 
iniciativa dos governos e das enti-
dades privadas.

COVID. A Organização Mundial 

de Saúde (OMS) decidiu manter o 
nível máximo de alerta para a pan-
demia de covid-19, depois de uma 
reunião do Comité de Emergência 
dos Regulamentos Internacionais 
de Saúde.

CANDIDATOS. Começam espe-
culações sobre os possíveis candi-
datos dos órfãos do bolsonarismo.  
Na lista constam, até agora, o sena-
dor Hamilton Mourão, os governa-
dores de Minas Gerais, Romeu Ze-
ma, e de São Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, Jorginho Mello (governador de 
Santa Catarina), Ronaldo Caiado 
(governador de Goiás) e a própria 
Michelle Bolsonaro, que se tornou 
muito carismática.

COCA COLA. Difundida nas re-
des sociais a informação de que a 
Coca Cola com limão faz com que 
a vitamina C da fruta forme ben-
zeno, uma substância tóxica e po-
tencialmente cancerígena. Não há, 
ainda, comprovação cientifica.

GANDHI. Mais de 90 anos depois 
surge outro Gandhi na Índia. Bisne-
to de Nehru e neto de Indira Gan-
dhi caminhou 136 dias pelo país pa-
ra revitalizar as bases do seu parti-
do, depois dos desastres eleitorais. A 
marcha percorreu 4080 km.

Olho aberto

Casa terá dois concursos 
para 57 vagas no 1º semestre

No último ato oficial como 
presidente da Câmara Munici-
pal de Natal, o agora ex-verea-
dor Paulinho Freire (União Bra-
sil) assinou nesta segunda-feira 
30 um contrato com a Funcern 
(Fundação de Apoio à Educa-
ção e ao Desenvolvimento Tec-
nológico do Rio Grande do Nor-
te) para ser a banca organizado-

ra de um concurso público para 
a Casa com 47 vagas.

Logo após assinar o convê-
nio, Paulinho Freire renunciou 
ao mandato de vereador e pas-
sou a presidência da Câmara pa-
ra o vice, o vereador Ériko Jácome 
(MDB). Na quarta-feira (1º), Pau-
linho assumirá em Brasília man-
dato como deputado federal.

Novos 1º e 2º vice-presidentes da Mesa Diretora

Ao G1 RN, a Funcern infor-
mou que, agora, vai trabalhar 
na produção do edital do con-
curso, que deve ser realizado em 
maio. Por meio dele, serão ofe-
recidas 12 vagas de ensino mé-
dio e 35 de nível superior.

Além deste, há a expectati-
va de que, nos próximos dias, 
a Câmara Municipal defina a 
banca organizadora de um ou-
tro concurso, desta vez para 
guarda legislativo. Neste, serão 
10 vagas. A expectativa é que 
esse outro concurso tenha pro-
vas até julho deste ano. 

Após os atos de posse, os 
vereadores de Natal elegeram 
os vereadores Hemes Câmara 
(PTB) e Preto Aquino (PSD) co-
mo primeiro e segundo vice-
-presidentes, respectivamente, 
da Mesa Diretora da CMN para 
o biênio 2023-2024.

Para o vereador Hermes Câ-
mara, como primeiro vice-pre-

sidente a missão será colaborar 
junto ao presidente Eriko Jáco-
me, com o objetivo de dar con-
tinuidade aos trabalhos da Casa 
“com a mesma harmonia, para 
o fortalecimento do Legislativo 
Natalense”. Ele disse ainda que 
terá como meta “reforçar o tra-
balho nas comissões e a valori-
zação dos servidores da CMN”.

Já o segundo vice-presiden-
te, vereador Preto Aquino, des-
tacou a missão de representa-
ção institucional, ressaltando a 
importância de falar pela Câma-
ra Municipal. “É para mim uma 
posição que aumenta minha 
responsabilidade em defender 
esta Casa, sem abandonar o tom 
pacificador”, assegurou.

Câmara de Natal: novo 
presidente e vereadores 
tomam posse na Casa

O vereador Eriko Jácome 
(MDB) assumiu nesta se-
gunda-feira 30 a presidên-

cia da Câmara Municipal de Na-
tal, sucedendo o deputado federal 
eleito Paulinho Freire (União Bra-
sil), que renunciou à presidência e 
ao mandato de vereador.

Na mesma sessão solene, 
tomaram posse os novos vere-
adores da Casa: Dickson Nas-
ser Júnior (PDT) e Daniel Va-
lença (PT), nos lugares de Pau-
linho Freire e de Divaneide Ba-
sílio (PT), que também renun-
ciou, mas para assumir manda-

to de deputada estadual.
“Estou concretizando ho-

je um grande sonho que é as-
sumir a presidência da Câmara 
Municipal, pronto para um tra-
balho incansável e comprometi-
do com o enxugamento da má-
quina pública, para continuar o 
trabalho do ex-presidente Pau-
linho Freire, que conduziu es-
ta Casa de forma transparente e 
democrática”, disse o novo pre-
sidente Eriko Jácome.

“Desejo à nova Mesa Direto-
ra da Câmara muito sucesso e 
espero que conduza o Legislati-

vo Municipal para cada vez mais 
perto da população de Natal. 
Hoje sou só gratidão. Meu ga-
binete será uma extensão desta 
Casa em Brasília”, garantiu Pau-
linho Freire.

O vice-governador do Rio 
Grande do Norte, Walter Alves 
(MDB), prestigiou a solenidade 
de posse na condição de presi-
dente estadual do MDB, partido 
do novo presidente da Câmara 
de Natal. “Vim trazer meu apoio 
e votos de sucesso, festejando, 
claro, o fortalecimento do nosso 
partido”, disse.

Vereadores Paulinho Freire e Divaneide Basílio renunciaram
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Proposta de Robério Paulino é que o sistema funcione com outras fontes de fi nanciamento que não apenas a tarifa
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A comemoração dos 80 anos da Conferência do Poten-
gi, no último fim de semana, abriu a temporada de 
exposições do Complexo Rampa, em Natal. A con-

ferência foi um momento inesquecível, que é preciso ser 
comemorado a cada ano. Parabenizar o trabalho realizado 
pela Rampa, ressaltando que um dos grandes defensores é 
o nosso querido amigo Augusto Maranhão.

PRÉVIA DO CARNAVAL. Programação das prévias e ensaios para o Carnaval 2023 segue a todo vapor. Uma grande 
movimentação no centro da cidade já começou, com bandas, blocos carnavalescos e grupos de pagodes. Neste fim 
de semana que passou, houve muita gente fantasiada fazendo a prévia, com vários carnavalescos. O prefeito Álvaro 
Dias e o amigo e secretário de Cultura Dácio Galvão marcando presença. No dia 10, tem bloco “Kade Xodó”, com saí-
da da praça Augusto Leite e chegada no Aeroclube. O bloco “Nem Se Acaba e Nem fica pouco” sairá dia 11 de feverei-
ro no Aeroclube. O “Se Parar eu Caio” é dia 14 de fevereiro, no Largo do Atheneu e desfile nas ruas de Petrópolis. No 
próximo dia 2, será a escolha do Rei Momo e a Rainha do Carnaval. Detalhes no site www.natal.rn.gov.br. A escolha 
será às 19h no Pátio da Funcarte.

RAMPA

REUNIÃO EM BRASÍLIA. Todos os 
governadores do Brasil se reuniram 
com o presidente Lula em Brasília, 
buscando uma solução para suprir a 
queda do ICMS nos estados. O presi-
dente e os ministros da área ficaram 
de analisar o pedido.

SHOPPING MIDWAY. Desde ontem, 
o shopping Midway Mall, o único que 
não cobrava estacionamento, passou 
a cobrar a taxa. A tolerância para quem 
não deseja pagar é de 20 minutos. Após 
isso, carros pagam R$ 10 e motos, R$ 
6. Há um pequeno acréscimo de cada 
hora que passar. Muita gente critican-
do essa cobrança, mas todos os outros 
já vinham fazendo.

PARNAMIRIM. Entre tantas atra-
ções nacionais, Wesley Safadão e Feli-
pe Amorim se destacam no Carnaval 
de Parnamirim, com abertura mar-

cada para o próximo 12 de fevereiro.

FUTEBOL. A Band Natal/RN re-
novou contrato de exclusividade 
para transmitir o Campeonato Poti-
guar também em 2024. A documen-
tação foi assinada pelo presidente 
da FNF, José Vanildo, e o diretor da 
Band Natal, Joãozinho. Parabéns!!

CONVERSA FELIZ. Conversei on-
tem com meu querido deputado 
federal Paulinho Freire, que passou 
a presidência da Câmara para um 
também colega, Eriko Jácome. Éri-
ko pretende dar continuidade ao 
excelente trabalho que Paulinho vi-
nha fazendo. Na ocasião, Paulinho 
me disse: “O povo de Natal quer vo-
cê de volta à Câmara Municipal”. 
Andando pela Zona Norte, Cidade 
da Esperança, Quintas, Bom Pastor, 
Alecrim e Lagoa Nova, e conversan-

do com amigos influentes, Paulinho 
afirma que, onde tem passado, tem 
ouvido das pessoas conhecidas e até 
desconhecidas dizer: “Luiz Almir es-
tá faltando falta na Câmara Munici-
pal”. Fiquei emocionado e agradeci 
a Paulinho e todos esses que me de-
dicam confiança. Paulinho disse que 
ele e a deputada estadual Eudiane 
Macedo estão comprometidos em 
me ajudar em 2024 a voltar ao Poder 
Legislativo. Que Deus me dê saúde 
e que, até lá, o povo continue com 
esse pensamento. Obrigado! Abra-
ço para Jorge Celio, Dr Paulo Lopo 
Saraiva, Dr Erick Pereira, Dr Marce-
lo advogado do PSDB, toda família 
Luduvina do Panatis, amigos do Po-
tengi, Claudinho, Galego Queiroz 
do Igapó, Sarney, Lagoa Azul, Nova 
Natal que é a área de Eudiane Ma-
cedo, Jardim Brasil e Conjunto dos 
Professores/Capim Macio.

DIVULGAÇÃO 

Com possível alta nas passagens, 
volta debate sobre empresa pública
Vereador Robério Paulino apresentou em 2022 projeto de lei para criação de empresa pública de transportes 

As tarifas de transporte em 
Natal estão prestes a sofrer 
novo aumento a pedido das 

empresas e permissionários, mes-
mo com a redução dos itinerários 
e retiradas de várias linhas que 
passavam por regiões da periferia.

 Essa realidade está deixando 
cada vez mais insatisfeitos os ve-
readores, como o Professor Robé-
rio Paulino (PSOL), que apresen-
tou, já em 2022, um projeto de lei 
para a criação de uma Empresa 
Pública Municipal de Transpor-
tes. “Em Porto Alegre (RS), existe 
empresa pública de transporte 
que funciona muito bem - assim 
como em muitos países da Euro-
pa -  e oferece veículos mais no-
vos, menos poluentes e confor-
táveis. Natal tem um sistema de 
transporte falido, sucateado. Te-
mos uma das frotas mais antigas 
do Brasil e até hoje, sequer conse-
guimos licitar este serviço funda-
mental”, esclareceu.

A proposta de Robério Pau-
lino é que o sistema funcione 
com outras fontes de financia-
mento que não apenas a tarifa, 
utilizando a lógica do transporte 
como direito. Ele sugere que, ini-

cialmente, parte das linhas fique 
com o capital privado, outra par-
cela com o transporte alternativo 
e uma com a empresa municipal, 
tendo licitações regulares. 

“Inicialmente, em parceria 
com os sindicatos do transporte 
alternativo (que seria subsidia-
do), a empresa municipal assu-
miria as linhas hoje abandona-
das pelo SETURN e iria amplian-
do sua abrangência. Houve de 
fato uma séria queda no núme-
ro de passageiros nos últimos 10 
anos, especialmente  em decor-
rência da péssima qualidade do 
serviço oferecido. Desde 2015, foi 
aprovada a Emenda Constitucio-
nal 90, de autoria da deputada fe-
deral Luiza Erundina (PSOL-SP), 
que inclui o transporte como di-
reito social, assim como são a 
saúde e a educação. Mas até ho-
je não foi regulamentada por não 
ser de interesse dos poderosos”, 
ressaltou o vereador.

O professor também alega 
que se a qualidade do transpor-
te coletivo em Natal fosse pelo 
menos razoável, muita gente iria 
deixar seu veículo em casa, eco-
nomizando combustível e di-

nheiro e diminuindo a poluição 
ambiental. Para ele, que tem co-
mo uma das prioridades, no re-
torno parlamentar, solicitar sua 
segunda audiência pública sobre  
o assunto, falar em aumento de 
passagens agora é inadmissível, 
um contrassenso, e vai aumen-
tar ainda mais o abismo social já 

existente na capital potiguar.  
“Estamos no 5º lugar no 

ranking das maiores economias 
entre as capitais do Nordeste, en-
tretanto já aparecemos no primei-
ro ou segundo lugar quando se 
trata do valor da tarifa do trans-
porte público. Nenhum aumento 
se justifica, portanto. Se depender 

dos empresários, a passagem vai 
chegar a quase 5 reais, com algu-
mas das rotas mais curtas do país. 
Dá para aceitar isso?”, questionou 
Robério Paulino, que também la-
mentou que o poder público mu-
nicipal, no lugar de cobrar eficiên-
cia das empresas, “notoriamente é 
cúmplice delas”.
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Nova Mesa Diretora da Casa assumiu ontem, durante solenidade; Paulinho Freire será deputado federal
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Amanhã, 1º, a eleição para o 
comando do Senado Fede-
ral. A disputa transformou-

-se no terceiro turno da eleição pre-

sidencial, pelo fato dos dois candi-
datos à presidência representarem 
projetos políticos antagônicos, já 
conhecidos no pleito recente.

A disputa no Senado e o RN

RODRIGO. O mineiro senador Rodrigo Pacheco tenta a reeleição e con-
ta com o apoio do presidente Lula.  Ele defende uma relação pacífica na 
Praça dos Três Poderes, abalada nos últimos quatro anos pelas investidas 
do governo Bolsonaro, que encontraram forte resistência do presidente 
do Senado.

ROGÉRIO. O conterrâneo senador Rogério Marinho defende a preser-
vação do que considera avanços, tais como, a reforma trabalhista, a refor-
ma previdenciária, autonomia do BC, lei de liberdade econômica, lei das 
terceirizações, as ações da PPI (Programa de Parcerias de Investimentos). 
O senador Eduardo Girão (Podemos) também disputa a presidência em 
linha independente.

IMPÉRIO. A história do Senado remonta ao próprio processo de Inde-
pendência do Brasil: em 25 de março de 1824, foi outorgada a primeira 
Constituição brasileira que vigorou até o advento da República, em 1889. 
Pela Constituição de 1824, os senadores eram vitalícios. A Princesa Isabel 
foi a primeira senadora do Brasil.

BOLSONARO. O detalhe na disputa atual é a intervenção do presidente 
Bolsonaro, em favor de Rogério Marinho. Mesmo à distância em Orlando 
(EUA), ele alimenta o forte desejo de conter o STF e votar o impeachment 
do ministro Alexandre de Moraes.

ROGÉRIO CRESCE. O candidato à reeleição, Rodrigo Pacheco, tem nos 
últimos levantamentos maior número de votos, mas o apoio ao senador 
Rogério Marinho cresce a cada dia. Não havia declarado voto abertamen-
te a maioria dos senadores do União Brasil, Podemos e o PSDB Exige-se ao 
vencedor conquistar no mínimo 41 votos dos senadores. Se nenhum can-
didato alcançar os votos necessários, a votação segue para segundo turno.

EM TEMPO. Na democracia, a ação pública é feita por meio de agen-
tes políticos eleitos. Sob esse aspecto, independente de posições políticas 
pessoais e com grandeza, seria melhor para o RN a vitória do senador Ro-
gério Marinho. 

MEMÓRIA. Defendi em artigo 
recente, a comemoração oficial em 
Natal e Parnamirim, da Conferen-
cia do Potengi, realizada em 28 de 
janeiro de 1943, na Rampa, quan-
do se encontraram os presiden-
tes Roosevelt dos Estados Unidos e 
Getúlio Vargas, do Brasil.

OFICIAL. Merece aplausos o 
desfile histórico, organizado por 
entidades civis e agora pela Funda-
ção José Augusto, como ocorreu na 
última terça. Todavia, é muito pou-
co. A data merece atos solenes, en-
cenações, com a presença de che-
fes de estado estrangeiros, como 
ocorre na França, União Soviética 
e outros países, quando rememo-
ram episódios da II GM.

VITÓRIA. Essa Conferencia do 
Potengi foi decisiva para a vitó-
ria dos Aliados, na última guerra. 
Certamente, confirmariam pre-
sença em Natal o Presidente dos 
Estados Unidos, da França, do 
Reino Unido, o que significaria 
exposição internacional da nossa 
cidade e aumento do fluxo turísti-
co. Uma questão de criatividade e 
iniciativa dos governos e das enti-
dades privadas.

COVID. A Organização Mundial 

de Saúde (OMS) decidiu manter o 
nível máximo de alerta para a pan-
demia de covid-19, depois de uma 
reunião do Comité de Emergência 
dos Regulamentos Internacionais 
de Saúde.

CANDIDATOS. Começam espe-
culações sobre os possíveis candi-
datos dos órfãos do bolsonarismo.  
Na lista constam, até agora, o sena-
dor Hamilton Mourão, os governa-
dores de Minas Gerais, Romeu Ze-
ma, e de São Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, Jorginho Mello (governador de 
Santa Catarina), Ronaldo Caiado 
(governador de Goiás) e a própria 
Michelle Bolsonaro, que se tornou 
muito carismática.

COCA COLA. Difundida nas re-
des sociais a informação de que a 
Coca Cola com limão faz com que 
a vitamina C da fruta forme ben-
zeno, uma substância tóxica e po-
tencialmente cancerígena. Não há, 
ainda, comprovação cientifica.

GANDHI. Mais de 90 anos depois 
surge outro Gandhi na Índia. Bisne-
to de Nehru e neto de Indira Gan-
dhi caminhou 136 dias pelo país pa-
ra revitalizar as bases do seu parti-
do, depois dos desastres eleitorais. A 
marcha percorreu 4080 km.

Olho aberto

Casa terá dois concursos 
para 57 vagas no 1º semestre

No último ato oficial como 
presidente da Câmara Munici-
pal de Natal, o agora ex-verea-
dor Paulinho Freire (União Bra-
sil) assinou nesta segunda-feira 
30 um contrato com a Funcern 
(Fundação de Apoio à Educa-
ção e ao Desenvolvimento Tec-
nológico do Rio Grande do Nor-
te) para ser a banca organizado-

ra de um concurso público para 
a Casa com 47 vagas.

Logo após assinar o convê-
nio, Paulinho Freire renunciou 
ao mandato de vereador e pas-
sou a presidência da Câmara pa-
ra o vice, o vereador Ériko Jácome 
(MDB). Na quarta-feira (1º), Pau-
linho assumirá em Brasília man-
dato como deputado federal.

Novos 1º e 2º vice-presidentes da Mesa Diretora

Ao G1 RN, a Funcern infor-
mou que, agora, vai trabalhar 
na produção do edital do con-
curso, que deve ser realizado em 
maio. Por meio dele, serão ofe-
recidas 12 vagas de ensino mé-
dio e 35 de nível superior.

Além deste, há a expectati-
va de que, nos próximos dias, 
a Câmara Municipal defina a 
banca organizadora de um ou-
tro concurso, desta vez para 
guarda legislativo. Neste, serão 
10 vagas. A expectativa é que 
esse outro concurso tenha pro-
vas até julho deste ano. 

Após os atos de posse, os 
vereadores de Natal elegeram 
os vereadores Hemes Câmara 
(PTB) e Preto Aquino (PSD) co-
mo primeiro e segundo vice-
-presidentes, respectivamente, 
da Mesa Diretora da CMN para 
o biênio 2023-2024.

Para o vereador Hermes Câ-
mara, como primeiro vice-pre-

sidente a missão será colaborar 
junto ao presidente Eriko Jáco-
me, com o objetivo de dar con-
tinuidade aos trabalhos da Casa 
“com a mesma harmonia, para 
o fortalecimento do Legislativo 
Natalense”. Ele disse ainda que 
terá como meta “reforçar o tra-
balho nas comissões e a valori-
zação dos servidores da CMN”.

Já o segundo vice-presiden-
te, vereador Preto Aquino, des-
tacou a missão de representa-
ção institucional, ressaltando a 
importância de falar pela Câma-
ra Municipal. “É para mim uma 
posição que aumenta minha 
responsabilidade em defender 
esta Casa, sem abandonar o tom 
pacificador”, assegurou.

Câmara de Natal: novo 
presidente e vereadores 
tomam posse na Casa

O vereador Eriko Jácome 
(MDB) assumiu nesta se-
gunda-feira 30 a presidên-

cia da Câmara Municipal de Na-
tal, sucedendo o deputado federal 
eleito Paulinho Freire (União Bra-
sil), que renunciou à presidência e 
ao mandato de vereador.

Na mesma sessão solene, 
tomaram posse os novos vere-
adores da Casa: Dickson Nas-
ser Júnior (PDT) e Daniel Va-
lença (PT), nos lugares de Pau-
linho Freire e de Divaneide Ba-
sílio (PT), que também renun-
ciou, mas para assumir manda-

to de deputada estadual.
“Estou concretizando ho-

je um grande sonho que é as-
sumir a presidência da Câmara 
Municipal, pronto para um tra-
balho incansável e comprometi-
do com o enxugamento da má-
quina pública, para continuar o 
trabalho do ex-presidente Pau-
linho Freire, que conduziu es-
ta Casa de forma transparente e 
democrática”, disse o novo pre-
sidente Eriko Jácome.

“Desejo à nova Mesa Direto-
ra da Câmara muito sucesso e 
espero que conduza o Legislati-

vo Municipal para cada vez mais 
perto da população de Natal. 
Hoje sou só gratidão. Meu ga-
binete será uma extensão desta 
Casa em Brasília”, garantiu Pau-
linho Freire.

O vice-governador do Rio 
Grande do Norte, Walter Alves 
(MDB), prestigiou a solenidade 
de posse na condição de presi-
dente estadual do MDB, partido 
do novo presidente da Câmara 
de Natal. “Vim trazer meu apoio 
e votos de sucesso, festejando, 
claro, o fortalecimento do nosso 
partido”, disse.

Vereadores Paulinho Freire e Divaneide Basílio renunciaram
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Proposta de Robério Paulino é que o sistema funcione com outras fontes de fi nanciamento que não apenas a tarifa

CEDIDA

A VOZ DO POVOLuiz Almir
verluizalmir@gmail.com@comunicadorluizalmir 

A comemoração dos 80 anos da Conferência do Poten-
gi, no último fim de semana, abriu a temporada de 
exposições do Complexo Rampa, em Natal. A con-

ferência foi um momento inesquecível, que é preciso ser 
comemorado a cada ano. Parabenizar o trabalho realizado 
pela Rampa, ressaltando que um dos grandes defensores é 
o nosso querido amigo Augusto Maranhão.

PRÉVIA DO CARNAVAL. Programação das prévias e ensaios para o Carnaval 2023 segue a todo vapor. Uma grande 
movimentação no centro da cidade já começou, com bandas, blocos carnavalescos e grupos de pagodes. Neste fim 
de semana que passou, houve muita gente fantasiada fazendo a prévia, com vários carnavalescos. O prefeito Álvaro 
Dias e o amigo e secretário de Cultura Dácio Galvão marcando presença. No dia 10, tem bloco “Kade Xodó”, com saí-
da da praça Augusto Leite e chegada no Aeroclube. O bloco “Nem Se Acaba e Nem fica pouco” sairá dia 11 de feverei-
ro no Aeroclube. O “Se Parar eu Caio” é dia 14 de fevereiro, no Largo do Atheneu e desfile nas ruas de Petrópolis. No 
próximo dia 2, será a escolha do Rei Momo e a Rainha do Carnaval. Detalhes no site www.natal.rn.gov.br. A escolha 
será às 19h no Pátio da Funcarte.

RAMPA

REUNIÃO EM BRASÍLIA. Todos os 
governadores do Brasil se reuniram 
com o presidente Lula em Brasília, 
buscando uma solução para suprir a 
queda do ICMS nos estados. O presi-
dente e os ministros da área ficaram 
de analisar o pedido.

SHOPPING MIDWAY. Desde ontem, 
o shopping Midway Mall, o único que 
não cobrava estacionamento, passou 
a cobrar a taxa. A tolerância para quem 
não deseja pagar é de 20 minutos. Após 
isso, carros pagam R$ 10 e motos, R$ 
6. Há um pequeno acréscimo de cada 
hora que passar. Muita gente critican-
do essa cobrança, mas todos os outros 
já vinham fazendo.

PARNAMIRIM. Entre tantas atra-
ções nacionais, Wesley Safadão e Feli-
pe Amorim se destacam no Carnaval 
de Parnamirim, com abertura mar-

cada para o próximo 12 de fevereiro.

FUTEBOL. A Band Natal/RN re-
novou contrato de exclusividade 
para transmitir o Campeonato Poti-
guar também em 2024. A documen-
tação foi assinada pelo presidente 
da FNF, José Vanildo, e o diretor da 
Band Natal, Joãozinho. Parabéns!!

CONVERSA FELIZ. Conversei on-
tem com meu querido deputado 
federal Paulinho Freire, que passou 
a presidência da Câmara para um 
também colega, Eriko Jácome. Éri-
ko pretende dar continuidade ao 
excelente trabalho que Paulinho vi-
nha fazendo. Na ocasião, Paulinho 
me disse: “O povo de Natal quer vo-
cê de volta à Câmara Municipal”. 
Andando pela Zona Norte, Cidade 
da Esperança, Quintas, Bom Pastor, 
Alecrim e Lagoa Nova, e conversan-

do com amigos influentes, Paulinho 
afirma que, onde tem passado, tem 
ouvido das pessoas conhecidas e até 
desconhecidas dizer: “Luiz Almir es-
tá faltando falta na Câmara Munici-
pal”. Fiquei emocionado e agradeci 
a Paulinho e todos esses que me de-
dicam confiança. Paulinho disse que 
ele e a deputada estadual Eudiane 
Macedo estão comprometidos em 
me ajudar em 2024 a voltar ao Poder 
Legislativo. Que Deus me dê saúde 
e que, até lá, o povo continue com 
esse pensamento. Obrigado! Abra-
ço para Jorge Celio, Dr Paulo Lopo 
Saraiva, Dr Erick Pereira, Dr Marce-
lo advogado do PSDB, toda família 
Luduvina do Panatis, amigos do Po-
tengi, Claudinho, Galego Queiroz 
do Igapó, Sarney, Lagoa Azul, Nova 
Natal que é a área de Eudiane Ma-
cedo, Jardim Brasil e Conjunto dos 
Professores/Capim Macio.

DIVULGAÇÃO 

Com possível alta nas passagens, 
volta debate sobre empresa pública
Vereador Robério Paulino apresentou em 2022 projeto de lei para criação de empresa pública de transportes 

As tarifas de transporte em 
Natal estão prestes a sofrer 
novo aumento a pedido das 

empresas e permissionários, mes-
mo com a redução dos itinerários 
e retiradas de várias linhas que 
passavam por regiões da periferia.

 Essa realidade está deixando 
cada vez mais insatisfeitos os ve-
readores, como o Professor Robé-
rio Paulino (PSOL), que apresen-
tou, já em 2022, um projeto de lei 
para a criação de uma Empresa 
Pública Municipal de Transpor-
tes. “Em Porto Alegre (RS), existe 
empresa pública de transporte 
que funciona muito bem - assim 
como em muitos países da Euro-
pa -  e oferece veículos mais no-
vos, menos poluentes e confor-
táveis. Natal tem um sistema de 
transporte falido, sucateado. Te-
mos uma das frotas mais antigas 
do Brasil e até hoje, sequer conse-
guimos licitar este serviço funda-
mental”, esclareceu.

A proposta de Robério Pau-
lino é que o sistema funcione 
com outras fontes de financia-
mento que não apenas a tarifa, 
utilizando a lógica do transporte 
como direito. Ele sugere que, ini-

cialmente, parte das linhas fique 
com o capital privado, outra par-
cela com o transporte alternativo 
e uma com a empresa municipal, 
tendo licitações regulares. 

“Inicialmente, em parceria 
com os sindicatos do transporte 
alternativo (que seria subsidia-
do), a empresa municipal assu-
miria as linhas hoje abandona-
das pelo SETURN e iria amplian-
do sua abrangência. Houve de 
fato uma séria queda no núme-
ro de passageiros nos últimos 10 
anos, especialmente  em decor-
rência da péssima qualidade do 
serviço oferecido. Desde 2015, foi 
aprovada a Emenda Constitucio-
nal 90, de autoria da deputada fe-
deral Luiza Erundina (PSOL-SP), 
que inclui o transporte como di-
reito social, assim como são a 
saúde e a educação. Mas até ho-
je não foi regulamentada por não 
ser de interesse dos poderosos”, 
ressaltou o vereador.

O professor também alega 
que se a qualidade do transpor-
te coletivo em Natal fosse pelo 
menos razoável, muita gente iria 
deixar seu veículo em casa, eco-
nomizando combustível e di-

nheiro e diminuindo a poluição 
ambiental. Para ele, que tem co-
mo uma das prioridades, no re-
torno parlamentar, solicitar sua 
segunda audiência pública sobre  
o assunto, falar em aumento de 
passagens agora é inadmissível, 
um contrassenso, e vai aumen-
tar ainda mais o abismo social já 

existente na capital potiguar.  
“Estamos no 5º lugar no 

ranking das maiores economias 
entre as capitais do Nordeste, en-
tretanto já aparecemos no primei-
ro ou segundo lugar quando se 
trata do valor da tarifa do trans-
porte público. Nenhum aumento 
se justifica, portanto. Se depender 

dos empresários, a passagem vai 
chegar a quase 5 reais, com algu-
mas das rotas mais curtas do país. 
Dá para aceitar isso?”, questionou 
Robério Paulino, que também la-
mentou que o poder público mu-
nicipal, no lugar de cobrar eficiên-
cia das empresas, “notoriamente é 
cúmplice delas”.



O novo presidente da Petro-
bras, Jean Paul Prates, afir-
mou nesta segunda-feira 

30 que preço de combustíveis é 
um assunto de governo. Ele falou 
no workshop mundial do Pro-
grama de Aceleração do Empre-
endedorismo Regional (REAP) 
do Massachusetts Institute of Te-
chnology (MIT), que aconteceu 
nesta segunda-feira 30, no Rio.

A declaração vem em linha 
com o que Prates afirmava ainda 
antes da posse. O tema dos pre-
ços dos combustíveis, para ele, 
não deve ser tratado pela Petro-
bras, mas pelo governo e suas au-
tarquias, como a Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás Natural e Bio-
combustíveis (ANP). Ainda assim, 
Prates é defensor de uma solução 
dupla, que passa pela criação de 
um fundo de estabilização de pre-
ços e pelo aumento da capacida-
de de refino da estatal.

INDICAÇÕES. Questionado por 
jornalistas, Prates disse que os no-
vos nomes do Conselho de Admi-
nistração (CA) e de sua diretoria 
executiva serão conhecidos ainda 
esta semana. Todos esses nomes 
terão ainda de passar pelo crivo 
interno da estatal e do atual CA.

“Há ainda uma outra dúvida, 
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2023

Mercado financeiro eleva projeção da inflação de 5,48% para 5,74%

A previsão do mercado finan-
ceiro para o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumi-

dor Amplo (IPCA), considerada a 
inflação oficial do país, subiu de 
5,48% para 5,74% para este ano. A 
estimativa consta do Boletim Fo-
cus desta segunda-feira 30, pes-
quisa divulgada semanalmente 
pelo Banco Central (BC), em Bra-
sília, com a expectativa de institui-
ções financeiras para os principais 
indicadores econômicos. 

Para 2024, a projeção da in-
flação ficou em 3,9%. Para 2025 
e 2026, as estimativas são de in-
flação em 3,5%, para ambos os 
anos. A previsão para 2023 está 
acima do teto da meta de inflação 
que deve ser perseguida pelo BC. 
Definida pelo Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN), a meta é de 

3,25% para este ano, com interva-
lo de tolerância de 1,5 ponto per-
centual para cima ou para baixo. 

Ou seja, o limite inferior é de 
1,75% e o superior de 4,75%. Da 
mesma forma, a projeção do mer-
cado para a inflação de 2024 tam-
bém está acima do centro da me-
ta prevista, que é de 3%, também 
com os intervalos de tolerância de 
1,5 ponto percentual. Em carta ao 
Ministério da Fazenda, o Banco 
Central explicou que a inflação só 
ficará dentro da meta a partir de 
2024, quando deverá se situar em 
3%, e em 2025 (2,8%). Para esses 
dois anos, o CMN estabelece uma 
meta de 3% para o IPCA. 

Em janeiro, o Índice de Pre-
ços ao Consumidor Amplo-15 (IP-
CA-15), que é a prévia da inflação, 
teve aumento de 0,55%, segundo 

o Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Em 2022, o Ín-
dice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA), que me-
de a inflação oficial, fechou com 
uma taxa de 5,79% acumulada no 
ano. A meta estava em 3,5%, com 
a mesma margem de tolerância, e 
podia variar entre 2% e 5%.

TAXA DE JUROS. Para alcan-
çar a meta de inflação, o Banco 
Central usa como principal ins-
trumento a taxa básica de juros, a 
Selic, definida em 13,75% ao ano 
pelo Comitê de Política Monetá-
ria (Copom). A taxa está no maior 
nível desde janeiro de 2017, 
quando também estava nesse 
patamar. Para o mercado finan-
ceiro, a expectativa é de que a Se-
lic encerre 2023 em 12,5% ao ano. 

Para o fim de 2024, a estimativa 
é de que a taxa básica caia para 
9,5% ao ano. Já para 2025 e 2026, 
a previsão é de Selic em 8,5%, ao 
final dos dois anos. 

Quando o Copom aumenta a 
taxa básica de juros, a finalidade é 
conter a demanda aquecida, e is-
so causa reflexos nos preços por-
que os juros mais altos encare-
cem o crédito e estimulam a pou-
pança. Desse modo, taxas mais 
altas também podem dificultar a 
expansão da economia. Além da 
Selic, os bancos consideram ou-
tros fatores na hora de definir os 
juros cobrados dos consumido-
res, como risco de inadimplên-
cia, lucro e despesas adminis-
trativas. Quando o Copom dimi-
nui a Selic, a tendência é de que 
o crédito fique mais barato, com 

incentivo à produção e ao consu-
mo, reduzindo o controle sobre a 
inflação e estimulando a ativida-
de econômica.

PIB E CÂMBIO. A projeção das 
instituições financeiras para o 
crescimento da economia brasi-
leira neste ano variou de 0,79% 
para 0,8%. Para 2024, a expecta-
tiva para o Produto Interno Bruto 
(PIB) - a soma de todos os bens e 
serviços produzidos no país - é de 
crescimento de 1,5%. Para 2025 
e 2026, o mercado financeiro es-
tima expansão do PIB em 1,89% 
e 2%, respectivamente. A expec-
tativa para a cotação do dólar es-
tá em R$ 5,25 para o final de 2023. 
Para o fim de 2024, a previsão é de 
que a moeda americana fique em 
R$ 5,30. (*Agência Brasil).

Preço de combustível é assunto 
de governo, a� rma Jean Paul
Prates defende a criação de um fundo de estabilização de preços e aumento da capacidade de refino da estatal

Gabriel Vasconcelos e Denise Luna
Estadão Conteúdo

mas, de hoje para a amanhã, eu 
devo definir os nomes”, afirmou 
Prates. Ele disse, ainda, que a di-
retoria da Transição Energética 
será construída em um segundo 
momento, só depois da nomea-
ção dos indicados para a estrutu-
ra que já existe, com oito direto-
rias. “Agora vamos ocupar os es-
paços que já existem”, afirmou o 
ex-senador.

A criação dessa nova diretoria 
de Transição Energética foi ante-
cipada, na semana passada, pelo 
Broadcast, sistema de notícias em 
tempo real do Grupo Estado. O 
nome mais cotado para assumi-la 
é o do professor e ex-presidente 
da Empresa de Pesquisa Energéti-
ca, Maurício Tolmasquim.

Segundo Prates, uma cerimô-
nia de posse só deve acontecer 
quando todos os nomes foram 
aprovados pela companhia nas 
instâncias necessárias.

P&D E INOVAÇÃO. O novo pre-
sidente da Petrobras disse ainda 
nesta segunda-feira que ativida-
des de pesquisa, desenvolvimen-
to e inovação devem estar “entra-
nhadas” à atividade fim de em-
presas de energia. Ele afirmou 
que a Petrobras “está dentro” de 
iniciativas nesse sentido, capazes 
de tornar o Rio de Janeiro um hub 
de inovação em sustentabilidade.

Pela primeira vez no Brasil, o 
evento do qual Prates participou 

ecossistema de inovação da Pe-
trobras com destaque para o 
Cenpes, o Centro de Pesquisa e 
Desenvolvimento da empresa se-
diado no Rio, com mais de 10 mil 
pesquisadores espalhados em 
mais de 100 laboratórios.

Ele destacou o programa “Pe-
trobras Conexão Futuro”, que te-
ria cerca de 60 convênios e cer-
ca de R$ 140 milhões em inves-
timentos. Esse montante, po-
rém, foi definido por Prates co-
mo “microscópico” no universo 
Petrobras. Com isso, o novo pre-
sidente da companhia indica a 
intenção de escalar investimen-
tos nessa frente.

Prates lembrou que as princi-
pais atividades da empresa se de-
senvolvem na costa do Rio de Ja-
neiro e que, portanto, deve haver 
esforços relacionados ao estado, 
para além dos royalties, que defi-
niu como uma indenização a ge-
rações futuras pelo uso de recur-
sos não renováveis. “Estamos tra-
balhando para os nossos filhos e 
netos”, disse.

Ele defendeu, ainda, parce-
rias com empresas de outros pa-
íses em nome da inovação, sem o 
temor de que tomem vantagem 
do Brasil. “Precisamos trocar in-
formações sem ser subservientes 
ou refratários, como se os outros 
quisessem impor as coisas, como 
se esse tipo de parceria fosse peri-
gosa”, disse Jean Paul Prates.

aconteceu no Museu do Ama-
nhã, no centro do Rio. “Nós esta-
mos dentro de iniciativas de ino-
vação. O Rio tem tudo para ser a 
capital de energia do Brasil”, dis-

se. Ele acrescentou que a Petro-
bras tem um enorme desafio na 
área de inovação dedicada a des-
carbonizar suas atividades.

Prates fez um breve perfil do 
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Prefeito de Mossoró, Allyson Bezerra, avaliou positivamente o resultado do estudo, visto que mostra que a cidade está no rumo certo para o desenvolvimento

Pessoas foram vistas tomando banho nas águas no último fi m de semana

Tomar banho no “lago azul” não é recomendado
Parnamirim

Circularam nas redes sociais 
no último domingo 29 víde-
os de pessoas tomando ba-

nho no “lago azul”, como foi ape-
lidado na internet. O local fica em 
Parnamirim, cidade da Grande 
Natal, e foi descoberto recente-
mente. A Caern recolheu amostras 
da água para análise, que deve ficar 
pronta até o fim desta semana, ou 
seja, até sexta-feira 3. Assim, a reco-
mendação é de que ninguém tome 
banho ou beba água no lugar, por 
enquanto.

A Secretaria Municipal de 
Obras de Parnamirim identificou 

que alguns moradores estavam 
no lago que se formou na rua João 
Paulo Segundo, no bairro de No-
va Esperança, e classificou o gesto 
como “irresponsabilidade”. “Toda 
a área está isolada até que todas 
as análises sejam concluídas. Ain-
da não se sabe se a água é potável 
ou contaminada e existe também 
o risco de desmoronamento das 
barreiras, devido ao encharca-
mento do solo”, diz a nota oficial 
da pasta.

No domingo, a Guarda Mu-
nicipal foi acionada para evitar a 
aglomeração e utilização indevi-

da do local. Na última quarta-fei-
ra 25, durante escavações de uma 
obra de uma Estação Elevatória 
de Esgotos, houve o afloramento 
de uma água de tom azul-turque-
sa. A tonalidade, que em muito 
lembra uma lagoa de Jericoaco-
ara, chamou a atenção da popu-
lação. “Tem que virar ponto turís-
tico”, apontam os potiguares na 
internet.

A obra da Prefeitura Municipal 
é executada pela empresa AGas-
par e conta com o apoio técnico da 
Caern. O empreendimento é licen-
ciado pelo Idema.

Mossoró é uma das 100 
melhores cidades para 
o mercado imobiliário

Estudo de 2022 
aponta o município 

como o único do 
RN a aparecer 

no ranking das 
Melhores Cidades 

para Fazer Negócios

A Mossoró é uma das 100 
melhores cidades do Brasil 
para investir no segmen-

to mercado imobiliário. É o que 
aponta a edição 2022 do estudo 
“Melhores Cidades para Fazer 
Negócios”, desenvolvido pela Ur-
ban Systems para a revista Exa-
me. 

Mossoró alcançou destaque 
nacional no segmento merca-
do imobiliário, que visa aferir o 
crescimento no âmbito da cons-
trução civil e a criação de novos 
domicílios e estabelecimentos 
comerciais. O município aparece 
na 77ª posição no ranking, sendo 
a única cidade do Rio Grande do 
Norte a figurar no segmento. 

O estudo das “Melhores Cida-
des para Fazer Negócios” é pro-
duzido anualmente pela Urban 
Systems para a revista Exame. O 
estudo objetiva avaliar, por meio 
de seis segmentos (comércio, ser-
viço, mercado Imobiliário, edu-
cação, indústria e agropecuá-
ria), quais as regiões do país com 
maior oportunidade de cresci-
mento, analisando as cidades 
mais atrativas para o desenvolvi-
mento de negócios.

A edição 2022 foi realizada 
com a análise de indicadores e 
dados de todos os municípios 
brasileiros com mais de 100 mil 

habitantes (estimativa popula-
cional IBGE 2021), totalizando 
326 cidades e uma população de 
123 milhões de habitantes.

O prefeito de Mossoró, Ally-

son Bezerra, avaliou positiva-
mente o resultado do estudo, vis-
to que mostra que Mossoró está 
no rumo certo para o desenvolvi-
mento. “Recebemos o resultado 

do estudo com muita satisfação, 
uma vez que aponta Mossoró co-
mo uma cidade com capacidade 
para recebimento de novos in-
vestimentos e que cria e oportu-

niza um ambiente competitivo e 
empreendedor. Continuaremos 
trabalhando para tornar a eco-
nomia de Mossoró mais atraente 
para novas empresas”, disse. 

CÉLIO DUARTE / PREFEITURA DE MOSSORÓ

REPRODUÇÃO



O novo presidente da Petro-
bras, Jean Paul Prates, afir-
mou nesta segunda-feira 

30 que preço de combustíveis é 
um assunto de governo. Ele falou 
no workshop mundial do Pro-
grama de Aceleração do Empre-
endedorismo Regional (REAP) 
do Massachusetts Institute of Te-
chnology (MIT), que aconteceu 
nesta segunda-feira 30, no Rio.

A declaração vem em linha 
com o que Prates afirmava ainda 
antes da posse. O tema dos pre-
ços dos combustíveis, para ele, 
não deve ser tratado pela Petro-
bras, mas pelo governo e suas au-
tarquias, como a Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás Natural e Bio-
combustíveis (ANP). Ainda assim, 
Prates é defensor de uma solução 
dupla, que passa pela criação de 
um fundo de estabilização de pre-
ços e pelo aumento da capacida-
de de refino da estatal.

INDICAÇÕES. Questionado por 
jornalistas, Prates disse que os no-
vos nomes do Conselho de Admi-
nistração (CA) e de sua diretoria 
executiva serão conhecidos ainda 
esta semana. Todos esses nomes 
terão ainda de passar pelo crivo 
interno da estatal e do atual CA.

“Há ainda uma outra dúvida, 
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2023

Mercado financeiro eleva projeção da inflação de 5,48% para 5,74%

A previsão do mercado finan-
ceiro para o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumi-

dor Amplo (IPCA), considerada a 
inflação oficial do país, subiu de 
5,48% para 5,74% para este ano. A 
estimativa consta do Boletim Fo-
cus desta segunda-feira 30, pes-
quisa divulgada semanalmente 
pelo Banco Central (BC), em Bra-
sília, com a expectativa de institui-
ções financeiras para os principais 
indicadores econômicos. 

Para 2024, a projeção da in-
flação ficou em 3,9%. Para 2025 
e 2026, as estimativas são de in-
flação em 3,5%, para ambos os 
anos. A previsão para 2023 está 
acima do teto da meta de inflação 
que deve ser perseguida pelo BC. 
Definida pelo Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN), a meta é de 

3,25% para este ano, com interva-
lo de tolerância de 1,5 ponto per-
centual para cima ou para baixo. 

Ou seja, o limite inferior é de 
1,75% e o superior de 4,75%. Da 
mesma forma, a projeção do mer-
cado para a inflação de 2024 tam-
bém está acima do centro da me-
ta prevista, que é de 3%, também 
com os intervalos de tolerância de 
1,5 ponto percentual. Em carta ao 
Ministério da Fazenda, o Banco 
Central explicou que a inflação só 
ficará dentro da meta a partir de 
2024, quando deverá se situar em 
3%, e em 2025 (2,8%). Para esses 
dois anos, o CMN estabelece uma 
meta de 3% para o IPCA. 

Em janeiro, o Índice de Pre-
ços ao Consumidor Amplo-15 (IP-
CA-15), que é a prévia da inflação, 
teve aumento de 0,55%, segundo 

o Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Em 2022, o Ín-
dice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA), que me-
de a inflação oficial, fechou com 
uma taxa de 5,79% acumulada no 
ano. A meta estava em 3,5%, com 
a mesma margem de tolerância, e 
podia variar entre 2% e 5%.

TAXA DE JUROS. Para alcan-
çar a meta de inflação, o Banco 
Central usa como principal ins-
trumento a taxa básica de juros, a 
Selic, definida em 13,75% ao ano 
pelo Comitê de Política Monetá-
ria (Copom). A taxa está no maior 
nível desde janeiro de 2017, 
quando também estava nesse 
patamar. Para o mercado finan-
ceiro, a expectativa é de que a Se-
lic encerre 2023 em 12,5% ao ano. 

Para o fim de 2024, a estimativa 
é de que a taxa básica caia para 
9,5% ao ano. Já para 2025 e 2026, 
a previsão é de Selic em 8,5%, ao 
final dos dois anos. 

Quando o Copom aumenta a 
taxa básica de juros, a finalidade é 
conter a demanda aquecida, e is-
so causa reflexos nos preços por-
que os juros mais altos encare-
cem o crédito e estimulam a pou-
pança. Desse modo, taxas mais 
altas também podem dificultar a 
expansão da economia. Além da 
Selic, os bancos consideram ou-
tros fatores na hora de definir os 
juros cobrados dos consumido-
res, como risco de inadimplên-
cia, lucro e despesas adminis-
trativas. Quando o Copom dimi-
nui a Selic, a tendência é de que 
o crédito fique mais barato, com 

incentivo à produção e ao consu-
mo, reduzindo o controle sobre a 
inflação e estimulando a ativida-
de econômica.

PIB E CÂMBIO. A projeção das 
instituições financeiras para o 
crescimento da economia brasi-
leira neste ano variou de 0,79% 
para 0,8%. Para 2024, a expecta-
tiva para o Produto Interno Bruto 
(PIB) - a soma de todos os bens e 
serviços produzidos no país - é de 
crescimento de 1,5%. Para 2025 
e 2026, o mercado financeiro es-
tima expansão do PIB em 1,89% 
e 2%, respectivamente. A expec-
tativa para a cotação do dólar es-
tá em R$ 5,25 para o final de 2023. 
Para o fim de 2024, a previsão é de 
que a moeda americana fique em 
R$ 5,30. (*Agência Brasil).

Preço de combustível é assunto 
de governo, a� rma Jean Paul
Prates defende a criação de um fundo de estabilização de preços e aumento da capacidade de refino da estatal

Gabriel Vasconcelos e Denise Luna
Estadão Conteúdo

mas, de hoje para a amanhã, eu 
devo definir os nomes”, afirmou 
Prates. Ele disse, ainda, que a di-
retoria da Transição Energética 
será construída em um segundo 
momento, só depois da nomea-
ção dos indicados para a estrutu-
ra que já existe, com oito direto-
rias. “Agora vamos ocupar os es-
paços que já existem”, afirmou o 
ex-senador.

A criação dessa nova diretoria 
de Transição Energética foi ante-
cipada, na semana passada, pelo 
Broadcast, sistema de notícias em 
tempo real do Grupo Estado. O 
nome mais cotado para assumi-la 
é o do professor e ex-presidente 
da Empresa de Pesquisa Energéti-
ca, Maurício Tolmasquim.

Segundo Prates, uma cerimô-
nia de posse só deve acontecer 
quando todos os nomes foram 
aprovados pela companhia nas 
instâncias necessárias.

P&D E INOVAÇÃO. O novo pre-
sidente da Petrobras disse ainda 
nesta segunda-feira que ativida-
des de pesquisa, desenvolvimen-
to e inovação devem estar “entra-
nhadas” à atividade fim de em-
presas de energia. Ele afirmou 
que a Petrobras “está dentro” de 
iniciativas nesse sentido, capazes 
de tornar o Rio de Janeiro um hub 
de inovação em sustentabilidade.

Pela primeira vez no Brasil, o 
evento do qual Prates participou 

ecossistema de inovação da Pe-
trobras com destaque para o 
Cenpes, o Centro de Pesquisa e 
Desenvolvimento da empresa se-
diado no Rio, com mais de 10 mil 
pesquisadores espalhados em 
mais de 100 laboratórios.

Ele destacou o programa “Pe-
trobras Conexão Futuro”, que te-
ria cerca de 60 convênios e cer-
ca de R$ 140 milhões em inves-
timentos. Esse montante, po-
rém, foi definido por Prates co-
mo “microscópico” no universo 
Petrobras. Com isso, o novo pre-
sidente da companhia indica a 
intenção de escalar investimen-
tos nessa frente.

Prates lembrou que as princi-
pais atividades da empresa se de-
senvolvem na costa do Rio de Ja-
neiro e que, portanto, deve haver 
esforços relacionados ao estado, 
para além dos royalties, que defi-
niu como uma indenização a ge-
rações futuras pelo uso de recur-
sos não renováveis. “Estamos tra-
balhando para os nossos filhos e 
netos”, disse.

Ele defendeu, ainda, parce-
rias com empresas de outros pa-
íses em nome da inovação, sem o 
temor de que tomem vantagem 
do Brasil. “Precisamos trocar in-
formações sem ser subservientes 
ou refratários, como se os outros 
quisessem impor as coisas, como 
se esse tipo de parceria fosse peri-
gosa”, disse Jean Paul Prates.

aconteceu no Museu do Ama-
nhã, no centro do Rio. “Nós esta-
mos dentro de iniciativas de ino-
vação. O Rio tem tudo para ser a 
capital de energia do Brasil”, dis-

se. Ele acrescentou que a Petro-
bras tem um enorme desafio na 
área de inovação dedicada a des-
carbonizar suas atividades.

Prates fez um breve perfil do 
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Prefeito de Mossoró, Allyson Bezerra, avaliou positivamente o resultado do estudo, visto que mostra que a cidade está no rumo certo para o desenvolvimento

Pessoas foram vistas tomando banho nas águas no último fi m de semana

Tomar banho no “lago azul” não é recomendado
Parnamirim

Circularam nas redes sociais 
no último domingo 29 víde-
os de pessoas tomando ba-

nho no “lago azul”, como foi ape-
lidado na internet. O local fica em 
Parnamirim, cidade da Grande 
Natal, e foi descoberto recente-
mente. A Caern recolheu amostras 
da água para análise, que deve ficar 
pronta até o fim desta semana, ou 
seja, até sexta-feira 3. Assim, a reco-
mendação é de que ninguém tome 
banho ou beba água no lugar, por 
enquanto.

A Secretaria Municipal de 
Obras de Parnamirim identificou 

que alguns moradores estavam 
no lago que se formou na rua João 
Paulo Segundo, no bairro de No-
va Esperança, e classificou o gesto 
como “irresponsabilidade”. “Toda 
a área está isolada até que todas 
as análises sejam concluídas. Ain-
da não se sabe se a água é potável 
ou contaminada e existe também 
o risco de desmoronamento das 
barreiras, devido ao encharca-
mento do solo”, diz a nota oficial 
da pasta.

No domingo, a Guarda Mu-
nicipal foi acionada para evitar a 
aglomeração e utilização indevi-

da do local. Na última quarta-fei-
ra 25, durante escavações de uma 
obra de uma Estação Elevatória 
de Esgotos, houve o afloramento 
de uma água de tom azul-turque-
sa. A tonalidade, que em muito 
lembra uma lagoa de Jericoaco-
ara, chamou a atenção da popu-
lação. “Tem que virar ponto turís-
tico”, apontam os potiguares na 
internet.

A obra da Prefeitura Municipal 
é executada pela empresa AGas-
par e conta com o apoio técnico da 
Caern. O empreendimento é licen-
ciado pelo Idema.

Mossoró é uma das 100 
melhores cidades para 
o mercado imobiliário

Estudo de 2022 
aponta o município 

como o único do 
RN a aparecer 

no ranking das 
Melhores Cidades 

para Fazer Negócios

A Mossoró é uma das 100 
melhores cidades do Brasil 
para investir no segmen-

to mercado imobiliário. É o que 
aponta a edição 2022 do estudo 
“Melhores Cidades para Fazer 
Negócios”, desenvolvido pela Ur-
ban Systems para a revista Exa-
me. 

Mossoró alcançou destaque 
nacional no segmento merca-
do imobiliário, que visa aferir o 
crescimento no âmbito da cons-
trução civil e a criação de novos 
domicílios e estabelecimentos 
comerciais. O município aparece 
na 77ª posição no ranking, sendo 
a única cidade do Rio Grande do 
Norte a figurar no segmento. 

O estudo das “Melhores Cida-
des para Fazer Negócios” é pro-
duzido anualmente pela Urban 
Systems para a revista Exame. O 
estudo objetiva avaliar, por meio 
de seis segmentos (comércio, ser-
viço, mercado Imobiliário, edu-
cação, indústria e agropecuá-
ria), quais as regiões do país com 
maior oportunidade de cresci-
mento, analisando as cidades 
mais atrativas para o desenvolvi-
mento de negócios.

A edição 2022 foi realizada 
com a análise de indicadores e 
dados de todos os municípios 
brasileiros com mais de 100 mil 

habitantes (estimativa popula-
cional IBGE 2021), totalizando 
326 cidades e uma população de 
123 milhões de habitantes.

O prefeito de Mossoró, Ally-

son Bezerra, avaliou positiva-
mente o resultado do estudo, vis-
to que mostra que Mossoró está 
no rumo certo para o desenvolvi-
mento. “Recebemos o resultado 

do estudo com muita satisfação, 
uma vez que aponta Mossoró co-
mo uma cidade com capacidade 
para recebimento de novos in-
vestimentos e que cria e oportu-

niza um ambiente competitivo e 
empreendedor. Continuaremos 
trabalhando para tornar a eco-
nomia de Mossoró mais atraente 
para novas empresas”, disse. 

CÉLIO DUARTE / PREFEITURA DE MOSSORÓ

REPRODUÇÃO
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OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitantes: Sr. ALEXANDRE MAGNO DE ABREU PINHEIRO ATALIBA, brasileiro, casado, corretor de imóveis, inscrito 
sob o CPF/MF n° 037.931.487-85, portador do RG sob o  n° 09.618.465-0 – SSP/RJ, e a Sra. DENIZE DAS GRAÇAS 
SUTIL DA ROSA ATALIBA, brasileira, casada, portadora do RG sob o n° 207.174.327 – DIC/RJ, inscrita no CPF/MF sob o 
n° 084.257.487-55, ambos residentes e domiciliados na Rua da Gameleira, 1005, casa 12, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN,
CEP: 59.178-000, que vem através de sua advogada, Dra. Rossana Maria Ferreira Costa Soares, brasileira, advogada, 
inscrita na OAB/RN n° 7.999, com escritório profissional na Av. Rodrigues Alves, 800, sala 105, Ed. Tyrol Business Center 
Natal, Tirol, Natal /RN, CEP: 59.020-200.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado em Rua Projetada dentro do Cond. Quinta do Cajueiro, lote n° 05, 
Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 985,61m²(novecentos e oitenta e cinco metros e sessenta e um 
decímetros quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 
1.0101.032.01.0216.0005.8 e sequencial n° 1.006747.7, CEP: 59.178-000. Ao NORTE: Confrontando com RUA 
PROJETADA medindo 41.22m; AO SUL: Confrontando com ALFAR EMPREENDIMENTOS LIDA - ME medindo 40.00 m; 
AO LESTE: Confrontando com RUA PROJETADA medindo 21.68m; AO OESTE: Confrontando com ALFAR 
EMPREENDIMENTOS LTDA - ME medindo 24.75m;  Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é 
R$ 55.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as 
posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam terceiros eventualmente interessados cientes da 
tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  
apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento 
extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação 
completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área 
superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros 
direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou 
confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo 
requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência 
ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sr. FILIP RAVLO NYTRAE, norueguês, solteiro, portador do Passaporte n° 31669305, inscrito sob o CPF/MF 
n° 236.647.888-77, domiciliado em Soerkedalsveien 1D, n° 0369, Oslo, Noruega, que vem através de seu advogado, Dr. 
Mário Sergio Pereira Pegado do Nascimento, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 6.748, com escritório 
profissional na Avenida Amintas Barros, n° 2714, Lagoa Nova, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Saberes, Lote 07, integrante de um Condomínio de 
FATO, denominado Colina Norueguesa, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 896,81m² (oitocentos e 
noventa e seis metros e oitenta e um decímetros quadrados), imóvel com cadastro junto a Secretaria de Tributação do 
Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0101.002.06.3532.0007.1 e sequencial n° 1.002113.2.  Limita-se ao norte com 
Tor Myhre e Liv Reithe, ao sul com Kim Personn Bjornstad, ao leste com Brasnor Construtora Ltda e a o oeste com Morten 
Bjornstad. Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 56.519,64. O requerente alega o exercício 
pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Kim Personn Bjornstad, o Sr. Morten Bjornstad, o 
Sr. Tor Myhre, a Sra. Liv Reithe, a empresa Brasnor Construtora Ltda, bem como terceiros eventualmente 
interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. 
Não havendo  apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome 
e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando 
houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos 
reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 
 

2 I COMBUSTIVEIS LTDA, CNPJ: 44.107.369/0001-73, torna público que recebeu do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA, a Licença de Operação - 
LO, para Revenda de combustíveis líquidos, com capacidade de 30m3, Localizado na Rodovia 359,S/N, Zona 
Rural, Monte Alegre/RN. 

REBEKA NAYARA MARTINS GOES 
SÓCIO-ADMINISTRADOR 

 
 

 
PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA  

 
ALANE DA SILVA FERREIRA, CPF 090.251.434-23, torna público que está requerendo ao Instituto 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA a LICENÇA SIMPLIFICADA 
- LS, para extração de areia, numa área de 40ha, 1.500m3 /mês, inserida na poligonal do Processo ANM 
848.400/22, localizada em Capela Nossa Senhora de Fátima, Zona Rural, Município de Lagoa Salgada-
RN. 

ALANE DA SILVA FERREIRA 
Requerente 

  
PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

  
F E CEZARIO LTDA, CNPJ: 23.428.723/0001-91, torna público que está requerendo do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA, a Licença de Regularização 
de Operação - LRO, para transporte de resíduos não perigosos, com sede localizada à Av. Francisco Jorge dos 
Santos, n° 993, Centro, Carnaubais/RN. 

F E CEZARIO LTDA 
CNPJ: 23.428.723/0001-91 

 

 
 

 
CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

 
SABOR SERTANEJO INDUSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA, CNPJ 18.517.238/0003-16, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – 
IDEMA a Licença Regularização de Operação, com prazo de validade até 23/01/2025, em favor do 
empreendimento para uma Industria de fabricação de biscoitos, bolachas e similares, localizado na Travessa 
Jose Calazans, Nº S/N, Areia Branca, Canguaretama/RN - CEP: 59.190.000. 
 

Felipe Vasconcelos Sobral - Proprietário 

 

 
CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

 
MARIA DAS N J DE OLIVEIRA, CNPJ: 03.146.738/0001-50, torna público que recebeu do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA a Licença de Regularização 
de Operação, com prazo de validade até 21/03/2021, em favor de uma Indústria (Panificação), localizada a 
Rua Vereador Genival Barbosa de Souza, 207, Centro, CEP: 59.218-000, Passa e Fica/RN. 
 

 MARIA DAS NEVES JORGE DE OLIVEIRA - Proprietária 
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário.
Solicitante: Sra. RAQUEL DE BARROS CAETANO, brasileira, casada, empresária, portadora do RG sob o n° 5224791 –
SPTC - GO, inscrita no CPF/MF sob o n° 028.929.371-59, residente e domiciliada na Av. Baía dos Golfinhos, n° 80, Praia 
da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. Ítalo Marinho Silva de Menezes,
brasileiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.095, com escritório profissional na Av. Baía dos Golfinhos, 661-B, Praia da 
Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Coqueirais, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 
59.178-000, com 310,14m² (trezentos e dez metros e quatorze decímetros quadrados), imóvel sem cadastro junto a 
Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN.  Com seus limites, dimensões e confrontantes conforme 
descrição abaixo: NORTE: 17,07. Com SRA. ERIZILDA CRISTINA; LESTE: 18,40m. Com SR. MICHEL SILVESTRE DE 
BRITO; SUL: 16,83m. Rua Coqueirais; OESTE: 18,20m. Com SRA. TANIA BERGAMINI ROSA. Imóvel não registrado no 
cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 70.000,00. A requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais 
de 10 (dez) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Michel Silvestre de Brito, a Sra. Tania Bergamini 
Rosa, a Sra. Erizilda Cristina, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do 
procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da 
usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do 
requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e 
eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos 
registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de 
fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a 
advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador

2x10,5
EDITAL DE 1º e 2º PÚBLICOS LEILÕES DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

1º Público Leilão: 10/02/2023 a partir das 09h20
2º Público Leilão: 15/02/2023 a partir das 15h00

ALEXANDRE TRAVASSOS, leiloeiro oficial - mat. Jucesp n° 951, com escritório à Av. Engenheiro Luís Carlos 
Berrini, 105 - 4º. Andar - Brooklin Paulista, São Paulo - SP, 04571-010 - Edifício Berrini One, autorizado por 
OURINVEST REAL ESTATE FUNDO DE INVESTIMENTO MULTIMERCADO CREDITO PRIVADO, inscrito no 
CNPJ sob n° 29.603.957/0001-04, venderá em 1º ou 2º Leilão Público Extrajudicial, nos termos do 
contrato de compra e venda de imóvel, financiamento com pacto adjeto de alienação fiduciária em 
garantia e emissão de cédula de crédito imobiliário (CCI) nº PF-299, datado de 02/Dez/2019, instrumento 
particular, com força de escritura pública, o seguinte imóvel em lote único: Domínio pleno de um terreno 
próprio, designado por lote nº 10, da quadra J, situado a Rua Projetada 09, lado par, distando 45,57m da 
Rua Projetada 19, onde será edificada uma unidade residencial, integrante do empreendimento 
denominado Ecocil Ecoville 2 Condomínio Clube, situado a Rua Campo Alegre, nº 900, no bairro 
Cajupiranga, no Município de Parnamirim/RN, cujo lote é de formato regular, medindo 231,50m² de 
superfície, limitando-se ao Norte, com Rua projetada 09, com 10,00m; ao Sul, com o lote 19, com 10,00m; 
Ao Leste, com o lote 09, com 23,15m; e ao oeste, com lote 11, com 23,15m; com uma área real de 
245,60m², sendo 231,50m² de área privativa e 14,10m² de área comum, abrangendo uma fração ideal de 
34.709,36553 / 21.508,955 avos, correspondente a 0,16137%; todas em relação ao terreno próprio, 
designado por Gleba 04, (desmembrada de área 01 - Desmembrada, integrante de um desmembramento 
de uma propriedade rural - atualmente área urbana), medindo 215.089,95m² de superfície. 
Matrícula sob nº 83951 do Cartório de Registro de Imóveis de Parnamirim/RN. Cadastrado na Prefeitura 
Municipal sob n° 1.2223.045.01.0080.0262.8 e sequencial nº 20850549. 1º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: 
R$ 163.971,10 (Cento e sessenta e três mil, novecentos e setenta e um reais e dez centavos). 2º PÚBLICO 
LEILÃO - VALOR: R$ R$ 114.912,44 (Cento e quatorze mil, novecentos e doze reais e quarenta e quatro 
centavos). O arrematante pagará à vista, o valor da arrematação, 5% de comissão do leiloeiro e arcará 
com despesas cartoriais, impostos de transmissão para lavratura e registro de escritura, e com todas as 
despesas que vencerem a partir da data de arrematação. O imóvel será entregue no estado em que se 
encontra. Venda ad corpus. Imóvel ocupado, desocupação a cargo do arrematante, nos termos do art. 
30 da lei 9.514/97. Fica a Fiduciante Adelma Maria Maia Fagundes, CI nº 934960-ITEP/RN e CPF nº 
422.836.474-87, intimada das datas dos leilões pelo presente edital. Leilão online, os interessados 
deverão obrigatoriamente, tomar conhecimento do edital completo através da Loja SOLD LEILÕES  
(sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net).

Informações.: (11) 3296-7555 - Av. Engenheiro Luís Carlos Berrini, 105 - 4º Andar- 
Brooklin Paulista, São Paulo - SP

EDITAL DE 1º e 2º PÚBLICOS LEILÕES DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
1º Público Leilão: 10/02/2023 a partir das 09h10
2º Público Leilão: 15/02/2023 a partir das 14h30

ALEXANDRE TRAVASSOS, leiloeiro oficial - mat. JUCESP n° 951, com escritório à Av. Engenheiro Luís Carlos 
Berrini, 105 - 4º. Andar - Brooklin Paulista, São Paulo - SP, 04571-010 - Edifício Berrini One, autorizado por 
OURINVEST REAL ESTATE FUNDO DE INVESTIMENTO MULTIMERCADO CREDITO PRIVADO, inscrito no 
CNPJ sob n° 29.603.957/0001-04, venderá em 1º ou 2º Leilão Público Extrajudicial, nos termos do 
instrumento particular, com força de escritura pública, datado de 26/09/2016, o seguinte imóvel em lote 
único: Um apartamento Residencial nº 1501, no 15º pavimento tipo (14º andar) da Torre F, integrante do 
empreendimento denominado Viver Bem Cidade Satélite - Reserva Do Parque, situado na Avenida dos 
Caiapós, nº 1945, no Bairro de Pitimbu, zona sul, na circunscrição imobiliária da 3ª Zona, desta Capital, 
Natal/RN, CEP: 59067-400, do Tipo B, composto de sala de estar/jantar, 02 quartos, banheiro social, 
cozinha/área de serviço, com 51,08 de área privativa real e 47,55m² de área comum, totalizando 98,63m² 
de área total, correspondendo a uma fração ideal de 0,281464% do terreno próprio, designado por Lote A, 
medindo 17.167,22m² de superfície, com direito ao uso de uma vaga de garagem localizada no pátio do 
estacionamento. Matrícula sob nº 51.901 do Cartório de Registro de Imóveis, 3º Zona de Natal/RN. 
Cadastrado na Prefeitura Municipal sob n°2.033.0322.03.1007.0357-7 e sequencial 9.239071-4. 
1º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: R$ 299.803,32 (Duzentos e noventa e nove mil, oitocentos e três reais e trinta 
e dois centavos). 2º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: R$ 298.853,85 (duzentos e noventa e oito mil, oitocentos 
e cinquenta e três reais e oitenta e cinco centavos). O arrematante pagará à vista, o valor da arrematação, 
5% de comissão do leiloeiro e arcará com despesas cartoriais, impostos de transmissão para lavratura e 
registro de escritura, e com todas as despesas que vencerem a partir da data de arrematação. O imóvel será 
entregue no estado em que se encontra. Venda ad corpus. Imóvel ocupado, desocupação a cargo do 
arrematante, nos termos do art. 30 da lei 9.514/97. Ficam os Fiduciantes Arthur Peres Correia da Costa, 
CNH nº 01136550878-DETRAN-RN e CPF nº 035.531.634-02 e sua esposa Sarah Gomes Dias, CNH nº 
05121707406-DETRAN-RN e CPF nº 037.239.943-69, intimados das datas dos leilões pelo presente edital. 
Leilão online, os interessados deverão obrigatoriamente, tomar conhecimento do edital completo através 
da Loja SOLD LEILÕES (sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net).

Informações.: (11) 3296-7555 - Av. Engenheiro Luís Carlos Berrini, 105 - 4º Andar- 
Brooklin Paulista, São Paulo - SP

Servidores da saúde de Natal 
realizaram nesta segunda-
-feira 30, em frente ao Hos-

pital-Maternidade Araken Pin-
to, um protesto para denunciar 
supostos atos de assédio moral 
dentro da unidade. Além de pro-
mover o ato, o Sindsaúde, sin-
dicato da categoria, está pedin-
do uma reunião com a Secreta-
ria Municipal de Saúde de Natal 
(SMS), a direção da maternidade 
e uma comissão de trabalhado-
res para tratar do tema.

“Estamos aqui para destam-
par as bocas e quebrar as amar-
ras”, afirmou Érica Galvão, dire-
tora do Sindsaúde/RN.

Segundo o Sindsaúde, o pro-
testo ocorreu na maternidade 
porque o local foi cenário de dois 
casos de assédio moral e perse-
guição contra trabalhadores da 
saúde. Segundo os relatos, a di-
retora médica, além de transferir 
arbitrariamente servidores (es-
pecialistas em obstetrícia) que 
denunciaram más condições de 
trabalho na unidade, mandou 
destruir a copa dos enfermeiros 
da Central de Material do Centro 
Cirúrgico, também sem justifica-
tiva plausível.

“Não é de hoje que os traba-
lhadores da maternidade traba-
lham em péssimas condições 
estruturais, sobrecarregados por 
causa das escalas com déficit de 
profissionais, sem contar a fal-
ta de insumos. A maternidade 
Araken, hoje, funciona com ris-
co técnico por falta de pessoal 
e a situação só piora a cada dia, 
uma vez que os servidores não 
podem contar com a compreen-
são dos gestores e, pior, precisam 
lidar com suas atitudes truculen-
tas e autoritárias”, afirma o Sind-
saúde, em nota.

Em nota, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Natal negou 
que haja assédio moral na uni-
dade. A SMS Natal diz estar fa-
zendo um redimensionamento 
em toda sua rede, inclusive na 
rede materno infantil.

A pasta enfatiza que, hoje, a 
maternidade Araken Irerê Pinto 
conta com uma escala de enfer-
magem de 126 profissionais, “e 
houve o cuidado em remanejar a 
mão de obra especializada para 
a outra maternidade municipal, 
respeitando o potencial dos ser-
vidores para essa linha de cuida-
do, independente do Distrito Sa-
nitário com foco na melhoria do 
atendimento à população”.

Saúde

Servidores 
denunciam 
supostos atos 
de assédio 
moral na 
Araken Pinto
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OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sra. GIRLEIDE LOPES DA SILVA DE LIMA, brasileira, casada, empresária, portadora do RG n° 1.799.944, 
inscrita no CPF/MF sob o n° 011.240.584-35, residente e domiciliada na Av. Baía dos Golfinhos, 852, Praia da Pipa, Tibau 
do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. Artur Cavalcanti de Lima Bernardino, brasileiro, 
advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.445, com escritório profissional na Rua São José, 1993, Lagoa Nova, Empresarial 
Marcelo Lima, Salas 16 e 17, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano na RN-003, Bela Vista, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 2.227,85m² 
(dois mil, duzentos e vinte e sete metros e oitenta e cinco decímetros quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de 
Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0801.001.01.0457.0000.1 e sequencial n° 1.010394.5, CEP: 
59.178-000.  Inicia-se a descrição deste primeiro ao Norte partindo do P-1 de coordenadas N-9.311.028,57 e E-264.609,25 
até o P-2 de coordenadas N-9.311.026,33 e E-264.612,85 medindo 4,24 metros, limitando-se com Maria Rosinete Delvito, 
deste, segue, limitando-se ao Leste até o P-3 de coordenadas N-9.311.025,42 e E-264.612,43 medindo 1,00 metros, 
limitando-se com Maria Rosinete Delvito, deste, segue, limitando-se ao Norte com o P4 de coordenadas N-9.311.012,68 e 
E-264.640,68 medindo 30,99 metros, até o P-5 de coordenadas N-9.310.983,35 e E-264.703,52 medindo 69,35 metros, 
limitando-se com Maria Rosinete Delvito, deste, segue, Iimitando-se ao Leste até o P-6 de coordenadas N-9.310.964,94 e 
E-264.691,51 medindo 22,00 metros, limitando-se com Natalia Felipe de Lima, deste, segue, limitando-se ao Sul até o P-7 
de coordenadas N-9.311.006,93 e E-264.601,54 medindo 99,29 metros, limitando-se com Lucineide Florêncio do 
Nascimento, deste, segue, limitando-se ao Oeste até o P-1 medindo 23,00 metros, limitando-se com a RN-003, ponto Inicial 
da descrição deste perímetro.  Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 100.000,00. A 
requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus 
antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam a Sra. Natalia Felipe de Lima, a Sra. Maria Rosinete 
Delvito, a Sra. Lucineide Florencio do Nascimento, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da 
tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  
apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento 
extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação 
completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área 
superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros 
direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou 
confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo 
requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência 
ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador

2x12,5
 

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA AMBIENTAL 
 
INDUSTRIA CERÂMICA BARRO FORTE LTDA, CNPJ nº 23.902.201/0001-80, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Ceará-Mirim/RN a Licença Simplificada - LS, para o 
Empreendimento Extração Mineral de Areia numa área de 3,5ha, junto à Agência Nacional de Mineração - 
ANM, Processo n° 848.275/2018, Distrito de Aningas, Zona Rural, Ceará-Mirim/RN. 
 

Matheus Seabra Alves 
Sócio-Empresário 

 
 

OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário.
Solicitantes: Sr. JORGE JOSÉ CALAFANGE DE MAGALHÃES PACHECO, brasileiro, casado, empresário, portador do 
RG n° 1608312 - SSP/RN, inscrito sob o CPF/MF n° 672.323.294-15, e, a Sra. MONICA SILVA DE OLIVEIRA, brasileira, 
casada, comerciante, portadora do RG n° 1324.598, inscrita sob o CPF/MF n° 874.824.874-68, ambos, residentes e 
domiciliados na Rua da Preguiça, n° 02, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu 
advogado, Dr. Ítalo Marinho Silva de Menezes, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.095, com 
escritório profissional na Avenida Baía dos Golfinhos, Praia da Pipa, n° 661-B, CEP 59.179-000.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua Tatuí, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, 
com 308,49m² (trezentos e oito metros e quarenta e nove decímetros quadrados), imóvel com cadastro junto a Secretaria 
de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0101.022.08.1910.0000.2 e sequencial n° 1.008282.4.  Ao 
NORTE: Confrontando com OTÁVIO RICARDO DE OLIVEIRA medindo 24,54 m; AO SUL: Confrontando com PHILIPPE 
VERAS MELEIRO medindo 26,56 m; AO LESTE: Confrontando com RUA TATUÍ medindo 12,91 m; AO OESTE: 
Confrontando com RAFAEL GABRIEL FERRARA medindo 11,55 m; Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a 
este imóvel é R$ 105.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 10 (dez) anos, 
somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Otavio Ricardo de Oliveira, o Sr. Philippe Veras 
Meleiro, o Sr. Rafael Gabriel Ferrara, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do 
procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da 
usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do 
requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e 
eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos 
registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de 
fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a 
advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador

2x11

PEDIDO DE LICENÇA AMBIENTAL 
SERIDO COMERCIAL DE COMBUSTIVEIS DOMINGOS LTDA, CNPJ: 45.338.384/0001-95: 
Torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do 
Norte – IDEMA: 
Licença de Regularização de Operação – LRO, para Posto de revenda de combustíveis líquidos, com 
capacidade total de armazenamento de 60m3, com Validade: 19/11/2026, localizado na Av. Miguel Cirilo, 317, 
Beira Rio, São José do Seridó/RN; 
E torna público que está requerendo do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA: 
Licença de Operação – LO, para Posto de revenda de combustíveis líquidos, com capacidade total de 
armazenamento de 60m3, localizado na Av. Miguel Cirilo, 317, Beira Rio, São José do Seridó/RN. 

MARCOS DOMINGOS DA SILVA FILHO 
PROPRIETARIO 

 
 

SINDICATO DOS ENFERMEIROS DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE - SINDERN 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 
O Sindicato dos Enfermeiros do Estado do Rio Grande do Norte, pessoa jurídica, inscrita no CNPJ sob o nº 
09.428.376/0001-76, com sede em Natal/ RN, por sua Diretoria, neste ato representado por seu Presidente  Luciano 
Gomes Cavalcanti, no uso de suas atribuições, vem através deste, CONVOCAR a categoria dos profissionais 
Enfermeiros (as) para Assembleia Geral extraordinária para o dia 02/02/2023, às 09:00 hs em primeira convocação e as 
09:30 em segunda convocação para discussão e aprovação dos seguintes pontos de pauta: 1 – Análise, Discussão e 
Aprovação da Pauta de Reivindicações dos (as) Enfermeiros (as) empregados a Empresa Brasileira de Serviços 
Hospitalares – EBSERH 2023/2024, encaminhada pela Federação Nacional dos Enfermeiros – FNE; 2 – 
Encaminhamentos das Assembleias dos (as) Enfermeiros (as) vinculados à EBSERH para a Federação Nacional dos 
Enfermeiros. Fica, portanto, convocada a Assembleia Geral, nos termos do Estatuto Social da entidade, publicando – 
se. 

Natal, data 30/01/2023. 
Luciano Gomes Cavalcanti 

Presidente do SINDRN 

 
2x4,5 PREFEITURA MUNICIPAL DE TAIPU/RN

AVISO DE SUSPENSÃO DE DATA DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023

O Município de Taipu/RN, por intermédio da Comissão de Licitação, torna público a 
SUSPENSÃO DA DATA DE ABERTURA da TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023, 
objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO SERVIÇO DE 
ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE TIPO I, 
NO MUNICÍPIO DE TAIPU/RN, para correção do edital e posterior publicação.

Taipu/RN, 30/01/2023
Cicero Ribeiro da Anunciação Neto

Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE TIBAU DO SUL/RN

EXTRATO DE AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº001/2023

O Município de Tibau do Sul/RN, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público 
que às 09h00min do dia 16 de fevereiro de 2023, realizará licitação na modalidade TOMADA DE 
PREÇOS N° 001/2023, tipo MENOR PREÇO, sob o regime de Empreitada por PREÇO 
GLOBAL, objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NOS SERVIÇOS 
DE ENGENHARIA PARA PAVIMENTAÇÃO EM PISO INTERTRAVADO, COM DRENAGEM 
SUPERFICIAL, NO TRECHO DA RUA DA ALBACORA, NA PRAIA DE PIPA, MUNICÍPIO DE 
TIBAU DO SUL/RN. O Procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 8.666 de 
21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas. A sessão pública 
se realizará de forma presencial, sendo observadas as medidas de precauções determinadas 
pelo Ministério da Saúde. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados, na 
sala da Comissão de Licitação situada na Rua Dr. Hélio Galvão, 122 – Centro – Tibau do Sul/RN-
CEP:59178-000, a partir da publicação deste aviso, das 08:00h às 14:00h, de segunda a sexta-
feira, exceto feriados e facultativos, podendo ser solicitado através do e-mail: 
cplpmts2021@gmail.com e também via site https://www.prefeituratibaudosul.com/. Maiores 
informações: Fone: (84)3246-4441.

Tibau do Sul/RN, 30 de janeiro de 2023
A Comissão

Esclarecimento

Morador de 
rua de Mossoró 
morreu de 
infecção urinária, 
e não queimado 
com óleo quente

O morador de rua Antônio Lu-
ís Rodrigues, de 48 anos, que 
foi a óbito na última sexta-

-feira 27 após passar três dias in-
ternado no Hospital Regional Tar-
císio Maia, em Mossoró, morreu 
por complicações de uma infecção 
urinária avançada, e não após so-
frer queimaduras por óleo quente. 
A informação foi confirmada nesta 
segunda-feira 30 pela Secretaria Es-
tadual de Saúde (Sesap).

Em nota, a Sesap informou que 
o homem em situação de rua deu 
entrada no Tarcísio Maia na terça-
-feira da semana passada, dia 24 
de janeiro, com histórico de infec-
ções urinárias e atendimentos em 
Unidades de Pronto Atendimentos 
da cidade de Mossoró. A secretaria 
acrescenta que o paciente era co-
lostomizado e, na entrada do hos-
pital, foi diagnosticado com infec-
ção urinária avançada.

Ainda segundo a secretaria, o 
quadro evoluiu para uma infecção 
generalizada, septicemia e óbito no 
dia 27 de janeiro. “A unidade hos-
pitalar fez todos os procedimentos 
possíveis para salvar o paciente”, in-
forma a direção do hospital.

O morador de rua até tinha 
queimaduras pelo corpo, mas pro-
vocadas pelo sol e sem gravidade.

MORTE GEROU ABERTURA DE 
INVESTIGAÇÃO. Durante o fim de 
semana, a Delegacia de Homicí-
dios e Proteção à Pessoa (DHPP) 
chegou a anunciar a abertura de 
um inquérito para apurar a morte 
do morador de rua, por causa da 
suspeita de que ele teria sido quei-
mado com óleo quente enquan-
to dormia. O Governo do Estado 
também soltou nota informando 
que iria apurar os fatos.

A governadora Fátima Bezerra 
(PT) chegou a se pronunciar sobre 
o caso e dizer que a morte de Antô-
nio Luís era um “crime abominável 
e que não ficará impune”. “A morte 
covarde de Antônio Luís Rodrigues 
não ficará impune. O culpado ou 
os culpados serão identificados e 
responsabilizados pela barbárie”, 
afirmou a governadora, em publi-
cação nas redes sociais.

Procurada, a Polícia Civil 
não informou o que será feito 
do inquérito.
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitantes: Sr. ALEXANDRE MAGNO DE ABREU PINHEIRO ATALIBA, brasileiro, casado, corretor de imóveis, inscrito 
sob o CPF/MF n° 037.931.487-85, portador do RG sob o  n° 09.618.465-0 – SSP/RJ, e a Sra. DENIZE DAS GRAÇAS 
SUTIL DA ROSA ATALIBA, brasileira, casada, portadora do RG sob o n° 207.174.327 – DIC/RJ, inscrita no CPF/MF sob o 
n° 084.257.487-55, ambos residentes e domiciliados na Rua da Gameleira, 1005, casa 12, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN,
CEP: 59.178-000, que vem através de sua advogada, Dra. Rossana Maria Ferreira Costa Soares, brasileira, advogada, 
inscrita na OAB/RN n° 7.999, com escritório profissional na Av. Rodrigues Alves, 800, sala 105, Ed. Tyrol Business Center 
Natal, Tirol, Natal /RN, CEP: 59.020-200.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado em Rua Projetada dentro do Cond. Quinta do Cajueiro, lote n° 05, 
Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 985,61m²(novecentos e oitenta e cinco metros e sessenta e um 
decímetros quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 
1.0101.032.01.0216.0005.8 e sequencial n° 1.006747.7, CEP: 59.178-000. Ao NORTE: Confrontando com RUA 
PROJETADA medindo 41.22m; AO SUL: Confrontando com ALFAR EMPREENDIMENTOS LIDA - ME medindo 40.00 m; 
AO LESTE: Confrontando com RUA PROJETADA medindo 21.68m; AO OESTE: Confrontando com ALFAR 
EMPREENDIMENTOS LTDA - ME medindo 24.75m;  Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é 
R$ 55.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as 
posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam terceiros eventualmente interessados cientes da 
tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  
apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento 
extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação 
completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área 
superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros 
direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou 
confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo 
requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência 
ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sr. FILIP RAVLO NYTRAE, norueguês, solteiro, portador do Passaporte n° 31669305, inscrito sob o CPF/MF 
n° 236.647.888-77, domiciliado em Soerkedalsveien 1D, n° 0369, Oslo, Noruega, que vem através de seu advogado, Dr. 
Mário Sergio Pereira Pegado do Nascimento, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 6.748, com escritório 
profissional na Avenida Amintas Barros, n° 2714, Lagoa Nova, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Saberes, Lote 07, integrante de um Condomínio de 
FATO, denominado Colina Norueguesa, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 896,81m² (oitocentos e 
noventa e seis metros e oitenta e um decímetros quadrados), imóvel com cadastro junto a Secretaria de Tributação do 
Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0101.002.06.3532.0007.1 e sequencial n° 1.002113.2.  Limita-se ao norte com 
Tor Myhre e Liv Reithe, ao sul com Kim Personn Bjornstad, ao leste com Brasnor Construtora Ltda e a o oeste com Morten 
Bjornstad. Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 56.519,64. O requerente alega o exercício 
pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Kim Personn Bjornstad, o Sr. Morten Bjornstad, o 
Sr. Tor Myhre, a Sra. Liv Reithe, a empresa Brasnor Construtora Ltda, bem como terceiros eventualmente 
interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. 
Não havendo  apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome 
e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando 
houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos 
reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 
 

2 I COMBUSTIVEIS LTDA, CNPJ: 44.107.369/0001-73, torna público que recebeu do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA, a Licença de Operação - 
LO, para Revenda de combustíveis líquidos, com capacidade de 30m3, Localizado na Rodovia 359,S/N, Zona 
Rural, Monte Alegre/RN. 

REBEKA NAYARA MARTINS GOES 
SÓCIO-ADMINISTRADOR 

 
 

 
PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA  

 
ALANE DA SILVA FERREIRA, CPF 090.251.434-23, torna público que está requerendo ao Instituto 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA a LICENÇA SIMPLIFICADA 
- LS, para extração de areia, numa área de 40ha, 1.500m3 /mês, inserida na poligonal do Processo ANM 
848.400/22, localizada em Capela Nossa Senhora de Fátima, Zona Rural, Município de Lagoa Salgada-
RN. 

ALANE DA SILVA FERREIRA 
Requerente 

  
PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

  
F E CEZARIO LTDA, CNPJ: 23.428.723/0001-91, torna público que está requerendo do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA, a Licença de Regularização 
de Operação - LRO, para transporte de resíduos não perigosos, com sede localizada à Av. Francisco Jorge dos 
Santos, n° 993, Centro, Carnaubais/RN. 

F E CEZARIO LTDA 
CNPJ: 23.428.723/0001-91 

 

 
 

 
CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

 
SABOR SERTANEJO INDUSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA, CNPJ 18.517.238/0003-16, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – 
IDEMA a Licença Regularização de Operação, com prazo de validade até 23/01/2025, em favor do 
empreendimento para uma Industria de fabricação de biscoitos, bolachas e similares, localizado na Travessa 
Jose Calazans, Nº S/N, Areia Branca, Canguaretama/RN - CEP: 59.190.000. 
 

Felipe Vasconcelos Sobral - Proprietário 

 

 
CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 

 
MARIA DAS N J DE OLIVEIRA, CNPJ: 03.146.738/0001-50, torna público que recebeu do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA a Licença de Regularização 
de Operação, com prazo de validade até 21/03/2021, em favor de uma Indústria (Panificação), localizada a 
Rua Vereador Genival Barbosa de Souza, 207, Centro, CEP: 59.218-000, Passa e Fica/RN. 
 

 MARIA DAS NEVES JORGE DE OLIVEIRA - Proprietária 
 

 
 

OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário.
Solicitante: Sra. RAQUEL DE BARROS CAETANO, brasileira, casada, empresária, portadora do RG sob o n° 5224791 –
SPTC - GO, inscrita no CPF/MF sob o n° 028.929.371-59, residente e domiciliada na Av. Baía dos Golfinhos, n° 80, Praia 
da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. Ítalo Marinho Silva de Menezes,
brasileiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.095, com escritório profissional na Av. Baía dos Golfinhos, 661-B, Praia da 
Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Coqueirais, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 
59.178-000, com 310,14m² (trezentos e dez metros e quatorze decímetros quadrados), imóvel sem cadastro junto a 
Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN.  Com seus limites, dimensões e confrontantes conforme 
descrição abaixo: NORTE: 17,07. Com SRA. ERIZILDA CRISTINA; LESTE: 18,40m. Com SR. MICHEL SILVESTRE DE 
BRITO; SUL: 16,83m. Rua Coqueirais; OESTE: 18,20m. Com SRA. TANIA BERGAMINI ROSA. Imóvel não registrado no 
cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 70.000,00. A requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais 
de 10 (dez) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Michel Silvestre de Brito, a Sra. Tania Bergamini 
Rosa, a Sra. Erizilda Cristina, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do 
procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da 
usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do 
requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e 
eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos 
registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de 
fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a 
advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador

2x10,5
EDITAL DE 1º e 2º PÚBLICOS LEILÕES DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

1º Público Leilão: 10/02/2023 a partir das 09h20
2º Público Leilão: 15/02/2023 a partir das 15h00

ALEXANDRE TRAVASSOS, leiloeiro oficial - mat. Jucesp n° 951, com escritório à Av. Engenheiro Luís Carlos 
Berrini, 105 - 4º. Andar - Brooklin Paulista, São Paulo - SP, 04571-010 - Edifício Berrini One, autorizado por 
OURINVEST REAL ESTATE FUNDO DE INVESTIMENTO MULTIMERCADO CREDITO PRIVADO, inscrito no 
CNPJ sob n° 29.603.957/0001-04, venderá em 1º ou 2º Leilão Público Extrajudicial, nos termos do 
contrato de compra e venda de imóvel, financiamento com pacto adjeto de alienação fiduciária em 
garantia e emissão de cédula de crédito imobiliário (CCI) nº PF-299, datado de 02/Dez/2019, instrumento 
particular, com força de escritura pública, o seguinte imóvel em lote único: Domínio pleno de um terreno 
próprio, designado por lote nº 10, da quadra J, situado a Rua Projetada 09, lado par, distando 45,57m da 
Rua Projetada 19, onde será edificada uma unidade residencial, integrante do empreendimento 
denominado Ecocil Ecoville 2 Condomínio Clube, situado a Rua Campo Alegre, nº 900, no bairro 
Cajupiranga, no Município de Parnamirim/RN, cujo lote é de formato regular, medindo 231,50m² de 
superfície, limitando-se ao Norte, com Rua projetada 09, com 10,00m; ao Sul, com o lote 19, com 10,00m; 
Ao Leste, com o lote 09, com 23,15m; e ao oeste, com lote 11, com 23,15m; com uma área real de 
245,60m², sendo 231,50m² de área privativa e 14,10m² de área comum, abrangendo uma fração ideal de 
34.709,36553 / 21.508,955 avos, correspondente a 0,16137%; todas em relação ao terreno próprio, 
designado por Gleba 04, (desmembrada de área 01 - Desmembrada, integrante de um desmembramento 
de uma propriedade rural - atualmente área urbana), medindo 215.089,95m² de superfície. 
Matrícula sob nº 83951 do Cartório de Registro de Imóveis de Parnamirim/RN. Cadastrado na Prefeitura 
Municipal sob n° 1.2223.045.01.0080.0262.8 e sequencial nº 20850549. 1º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: 
R$ 163.971,10 (Cento e sessenta e três mil, novecentos e setenta e um reais e dez centavos). 2º PÚBLICO 
LEILÃO - VALOR: R$ R$ 114.912,44 (Cento e quatorze mil, novecentos e doze reais e quarenta e quatro 
centavos). O arrematante pagará à vista, o valor da arrematação, 5% de comissão do leiloeiro e arcará 
com despesas cartoriais, impostos de transmissão para lavratura e registro de escritura, e com todas as 
despesas que vencerem a partir da data de arrematação. O imóvel será entregue no estado em que se 
encontra. Venda ad corpus. Imóvel ocupado, desocupação a cargo do arrematante, nos termos do art. 
30 da lei 9.514/97. Fica a Fiduciante Adelma Maria Maia Fagundes, CI nº 934960-ITEP/RN e CPF nº 
422.836.474-87, intimada das datas dos leilões pelo presente edital. Leilão online, os interessados 
deverão obrigatoriamente, tomar conhecimento do edital completo através da Loja SOLD LEILÕES  
(sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net).

Informações.: (11) 3296-7555 - Av. Engenheiro Luís Carlos Berrini, 105 - 4º Andar- 
Brooklin Paulista, São Paulo - SP

EDITAL DE 1º e 2º PÚBLICOS LEILÕES DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
1º Público Leilão: 10/02/2023 a partir das 09h10
2º Público Leilão: 15/02/2023 a partir das 14h30

ALEXANDRE TRAVASSOS, leiloeiro oficial - mat. JUCESP n° 951, com escritório à Av. Engenheiro Luís Carlos 
Berrini, 105 - 4º. Andar - Brooklin Paulista, São Paulo - SP, 04571-010 - Edifício Berrini One, autorizado por 
OURINVEST REAL ESTATE FUNDO DE INVESTIMENTO MULTIMERCADO CREDITO PRIVADO, inscrito no 
CNPJ sob n° 29.603.957/0001-04, venderá em 1º ou 2º Leilão Público Extrajudicial, nos termos do 
instrumento particular, com força de escritura pública, datado de 26/09/2016, o seguinte imóvel em lote 
único: Um apartamento Residencial nº 1501, no 15º pavimento tipo (14º andar) da Torre F, integrante do 
empreendimento denominado Viver Bem Cidade Satélite - Reserva Do Parque, situado na Avenida dos 
Caiapós, nº 1945, no Bairro de Pitimbu, zona sul, na circunscrição imobiliária da 3ª Zona, desta Capital, 
Natal/RN, CEP: 59067-400, do Tipo B, composto de sala de estar/jantar, 02 quartos, banheiro social, 
cozinha/área de serviço, com 51,08 de área privativa real e 47,55m² de área comum, totalizando 98,63m² 
de área total, correspondendo a uma fração ideal de 0,281464% do terreno próprio, designado por Lote A, 
medindo 17.167,22m² de superfície, com direito ao uso de uma vaga de garagem localizada no pátio do 
estacionamento. Matrícula sob nº 51.901 do Cartório de Registro de Imóveis, 3º Zona de Natal/RN. 
Cadastrado na Prefeitura Municipal sob n°2.033.0322.03.1007.0357-7 e sequencial 9.239071-4. 
1º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: R$ 299.803,32 (Duzentos e noventa e nove mil, oitocentos e três reais e trinta 
e dois centavos). 2º PÚBLICO LEILÃO - VALOR: R$ 298.853,85 (duzentos e noventa e oito mil, oitocentos 
e cinquenta e três reais e oitenta e cinco centavos). O arrematante pagará à vista, o valor da arrematação, 
5% de comissão do leiloeiro e arcará com despesas cartoriais, impostos de transmissão para lavratura e 
registro de escritura, e com todas as despesas que vencerem a partir da data de arrematação. O imóvel será 
entregue no estado em que se encontra. Venda ad corpus. Imóvel ocupado, desocupação a cargo do 
arrematante, nos termos do art. 30 da lei 9.514/97. Ficam os Fiduciantes Arthur Peres Correia da Costa, 
CNH nº 01136550878-DETRAN-RN e CPF nº 035.531.634-02 e sua esposa Sarah Gomes Dias, CNH nº 
05121707406-DETRAN-RN e CPF nº 037.239.943-69, intimados das datas dos leilões pelo presente edital. 
Leilão online, os interessados deverão obrigatoriamente, tomar conhecimento do edital completo através 
da Loja SOLD LEILÕES (sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net).

Informações.: (11) 3296-7555 - Av. Engenheiro Luís Carlos Berrini, 105 - 4º Andar- 
Brooklin Paulista, São Paulo - SP

Servidores da saúde de Natal 
realizaram nesta segunda-
-feira 30, em frente ao Hos-

pital-Maternidade Araken Pin-
to, um protesto para denunciar 
supostos atos de assédio moral 
dentro da unidade. Além de pro-
mover o ato, o Sindsaúde, sin-
dicato da categoria, está pedin-
do uma reunião com a Secreta-
ria Municipal de Saúde de Natal 
(SMS), a direção da maternidade 
e uma comissão de trabalhado-
res para tratar do tema.

“Estamos aqui para destam-
par as bocas e quebrar as amar-
ras”, afirmou Érica Galvão, dire-
tora do Sindsaúde/RN.

Segundo o Sindsaúde, o pro-
testo ocorreu na maternidade 
porque o local foi cenário de dois 
casos de assédio moral e perse-
guição contra trabalhadores da 
saúde. Segundo os relatos, a di-
retora médica, além de transferir 
arbitrariamente servidores (es-
pecialistas em obstetrícia) que 
denunciaram más condições de 
trabalho na unidade, mandou 
destruir a copa dos enfermeiros 
da Central de Material do Centro 
Cirúrgico, também sem justifica-
tiva plausível.

“Não é de hoje que os traba-
lhadores da maternidade traba-
lham em péssimas condições 
estruturais, sobrecarregados por 
causa das escalas com déficit de 
profissionais, sem contar a fal-
ta de insumos. A maternidade 
Araken, hoje, funciona com ris-
co técnico por falta de pessoal 
e a situação só piora a cada dia, 
uma vez que os servidores não 
podem contar com a compreen-
são dos gestores e, pior, precisam 
lidar com suas atitudes truculen-
tas e autoritárias”, afirma o Sind-
saúde, em nota.

Em nota, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Natal negou 
que haja assédio moral na uni-
dade. A SMS Natal diz estar fa-
zendo um redimensionamento 
em toda sua rede, inclusive na 
rede materno infantil.

A pasta enfatiza que, hoje, a 
maternidade Araken Irerê Pinto 
conta com uma escala de enfer-
magem de 126 profissionais, “e 
houve o cuidado em remanejar a 
mão de obra especializada para 
a outra maternidade municipal, 
respeitando o potencial dos ser-
vidores para essa linha de cuida-
do, independente do Distrito Sa-
nitário com foco na melhoria do 
atendimento à população”.

Saúde

Servidores 
denunciam 
supostos atos 
de assédio 
moral na 
Araken Pinto
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sra. GIRLEIDE LOPES DA SILVA DE LIMA, brasileira, casada, empresária, portadora do RG n° 1.799.944, 
inscrita no CPF/MF sob o n° 011.240.584-35, residente e domiciliada na Av. Baía dos Golfinhos, 852, Praia da Pipa, Tibau 
do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. Artur Cavalcanti de Lima Bernardino, brasileiro, 
advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.445, com escritório profissional na Rua São José, 1993, Lagoa Nova, Empresarial 
Marcelo Lima, Salas 16 e 17, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano na RN-003, Bela Vista, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 2.227,85m² 
(dois mil, duzentos e vinte e sete metros e oitenta e cinco decímetros quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de 
Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0801.001.01.0457.0000.1 e sequencial n° 1.010394.5, CEP: 
59.178-000.  Inicia-se a descrição deste primeiro ao Norte partindo do P-1 de coordenadas N-9.311.028,57 e E-264.609,25 
até o P-2 de coordenadas N-9.311.026,33 e E-264.612,85 medindo 4,24 metros, limitando-se com Maria Rosinete Delvito, 
deste, segue, limitando-se ao Leste até o P-3 de coordenadas N-9.311.025,42 e E-264.612,43 medindo 1,00 metros, 
limitando-se com Maria Rosinete Delvito, deste, segue, limitando-se ao Norte com o P4 de coordenadas N-9.311.012,68 e 
E-264.640,68 medindo 30,99 metros, até o P-5 de coordenadas N-9.310.983,35 e E-264.703,52 medindo 69,35 metros, 
limitando-se com Maria Rosinete Delvito, deste, segue, Iimitando-se ao Leste até o P-6 de coordenadas N-9.310.964,94 e 
E-264.691,51 medindo 22,00 metros, limitando-se com Natalia Felipe de Lima, deste, segue, limitando-se ao Sul até o P-7 
de coordenadas N-9.311.006,93 e E-264.601,54 medindo 99,29 metros, limitando-se com Lucineide Florêncio do 
Nascimento, deste, segue, limitando-se ao Oeste até o P-1 medindo 23,00 metros, limitando-se com a RN-003, ponto Inicial 
da descrição deste perímetro.  Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 100.000,00. A 
requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus 
antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam a Sra. Natalia Felipe de Lima, a Sra. Maria Rosinete 
Delvito, a Sra. Lucineide Florencio do Nascimento, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da 
tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  
apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento 
extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação 
completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área 
superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros 
direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou 
confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo 
requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência 
ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA AMBIENTAL 
 
INDUSTRIA CERÂMICA BARRO FORTE LTDA, CNPJ nº 23.902.201/0001-80, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Ceará-Mirim/RN a Licença Simplificada - LS, para o 
Empreendimento Extração Mineral de Areia numa área de 3,5ha, junto à Agência Nacional de Mineração - 
ANM, Processo n° 848.275/2018, Distrito de Aningas, Zona Rural, Ceará-Mirim/RN. 
 

Matheus Seabra Alves 
Sócio-Empresário 
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário.
Solicitantes: Sr. JORGE JOSÉ CALAFANGE DE MAGALHÃES PACHECO, brasileiro, casado, empresário, portador do 
RG n° 1608312 - SSP/RN, inscrito sob o CPF/MF n° 672.323.294-15, e, a Sra. MONICA SILVA DE OLIVEIRA, brasileira, 
casada, comerciante, portadora do RG n° 1324.598, inscrita sob o CPF/MF n° 874.824.874-68, ambos, residentes e 
domiciliados na Rua da Preguiça, n° 02, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP: 59.178-000, que vem através de seu 
advogado, Dr. Ítalo Marinho Silva de Menezes, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.095, com 
escritório profissional na Avenida Baía dos Golfinhos, Praia da Pipa, n° 661-B, CEP 59.179-000.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua Tatuí, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, 
com 308,49m² (trezentos e oito metros e quarenta e nove decímetros quadrados), imóvel com cadastro junto a Secretaria 
de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 1.0101.022.08.1910.0000.2 e sequencial n° 1.008282.4.  Ao 
NORTE: Confrontando com OTÁVIO RICARDO DE OLIVEIRA medindo 24,54 m; AO SUL: Confrontando com PHILIPPE 
VERAS MELEIRO medindo 26,56 m; AO LESTE: Confrontando com RUA TATUÍ medindo 12,91 m; AO OESTE: 
Confrontando com RAFAEL GABRIEL FERRARA medindo 11,55 m; Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a 
este imóvel é R$ 105.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 10 (dez) anos, 
somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Otavio Ricardo de Oliveira, o Sr. Philippe Veras 
Meleiro, o Sr. Rafael Gabriel Ferrara, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do 
procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da 
usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do 
requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e 
eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos 
registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de 
fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a 
advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de 
reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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PEDIDO DE LICENÇA AMBIENTAL 
SERIDO COMERCIAL DE COMBUSTIVEIS DOMINGOS LTDA, CNPJ: 45.338.384/0001-95: 
Torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do 
Norte – IDEMA: 
Licença de Regularização de Operação – LRO, para Posto de revenda de combustíveis líquidos, com 
capacidade total de armazenamento de 60m3, com Validade: 19/11/2026, localizado na Av. Miguel Cirilo, 317, 
Beira Rio, São José do Seridó/RN; 
E torna público que está requerendo do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA: 
Licença de Operação – LO, para Posto de revenda de combustíveis líquidos, com capacidade total de 
armazenamento de 60m3, localizado na Av. Miguel Cirilo, 317, Beira Rio, São José do Seridó/RN. 

MARCOS DOMINGOS DA SILVA FILHO 
PROPRIETARIO 

 
 

SINDICATO DOS ENFERMEIROS DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE - SINDERN 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 
O Sindicato dos Enfermeiros do Estado do Rio Grande do Norte, pessoa jurídica, inscrita no CNPJ sob o nº 
09.428.376/0001-76, com sede em Natal/ RN, por sua Diretoria, neste ato representado por seu Presidente  Luciano 
Gomes Cavalcanti, no uso de suas atribuições, vem através deste, CONVOCAR a categoria dos profissionais 
Enfermeiros (as) para Assembleia Geral extraordinária para o dia 02/02/2023, às 09:00 hs em primeira convocação e as 
09:30 em segunda convocação para discussão e aprovação dos seguintes pontos de pauta: 1 – Análise, Discussão e 
Aprovação da Pauta de Reivindicações dos (as) Enfermeiros (as) empregados a Empresa Brasileira de Serviços 
Hospitalares – EBSERH 2023/2024, encaminhada pela Federação Nacional dos Enfermeiros – FNE; 2 – 
Encaminhamentos das Assembleias dos (as) Enfermeiros (as) vinculados à EBSERH para a Federação Nacional dos 
Enfermeiros. Fica, portanto, convocada a Assembleia Geral, nos termos do Estatuto Social da entidade, publicando – 
se. 

Natal, data 30/01/2023. 
Luciano Gomes Cavalcanti 

Presidente do SINDRN 

 
2x4,5 PREFEITURA MUNICIPAL DE TAIPU/RN

AVISO DE SUSPENSÃO DE DATA DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023

O Município de Taipu/RN, por intermédio da Comissão de Licitação, torna público a 
SUSPENSÃO DA DATA DE ABERTURA da TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023, 
objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO SERVIÇO DE 
ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE TIPO I, 
NO MUNICÍPIO DE TAIPU/RN, para correção do edital e posterior publicação.

Taipu/RN, 30/01/2023
Cicero Ribeiro da Anunciação Neto

Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE TIBAU DO SUL/RN

EXTRATO DE AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº001/2023

O Município de Tibau do Sul/RN, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público 
que às 09h00min do dia 16 de fevereiro de 2023, realizará licitação na modalidade TOMADA DE 
PREÇOS N° 001/2023, tipo MENOR PREÇO, sob o regime de Empreitada por PREÇO 
GLOBAL, objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NOS SERVIÇOS 
DE ENGENHARIA PARA PAVIMENTAÇÃO EM PISO INTERTRAVADO, COM DRENAGEM 
SUPERFICIAL, NO TRECHO DA RUA DA ALBACORA, NA PRAIA DE PIPA, MUNICÍPIO DE 
TIBAU DO SUL/RN. O Procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 8.666 de 
21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas. A sessão pública 
se realizará de forma presencial, sendo observadas as medidas de precauções determinadas 
pelo Ministério da Saúde. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados, na 
sala da Comissão de Licitação situada na Rua Dr. Hélio Galvão, 122 – Centro – Tibau do Sul/RN-
CEP:59178-000, a partir da publicação deste aviso, das 08:00h às 14:00h, de segunda a sexta-
feira, exceto feriados e facultativos, podendo ser solicitado através do e-mail: 
cplpmts2021@gmail.com e também via site https://www.prefeituratibaudosul.com/. Maiores 
informações: Fone: (84)3246-4441.

Tibau do Sul/RN, 30 de janeiro de 2023
A Comissão

Esclarecimento

Morador de 
rua de Mossoró 
morreu de 
infecção urinária, 
e não queimado 
com óleo quente

O morador de rua Antônio Lu-
ís Rodrigues, de 48 anos, que 
foi a óbito na última sexta-

-feira 27 após passar três dias in-
ternado no Hospital Regional Tar-
císio Maia, em Mossoró, morreu 
por complicações de uma infecção 
urinária avançada, e não após so-
frer queimaduras por óleo quente. 
A informação foi confirmada nesta 
segunda-feira 30 pela Secretaria Es-
tadual de Saúde (Sesap).

Em nota, a Sesap informou que 
o homem em situação de rua deu 
entrada no Tarcísio Maia na terça-
-feira da semana passada, dia 24 
de janeiro, com histórico de infec-
ções urinárias e atendimentos em 
Unidades de Pronto Atendimentos 
da cidade de Mossoró. A secretaria 
acrescenta que o paciente era co-
lostomizado e, na entrada do hos-
pital, foi diagnosticado com infec-
ção urinária avançada.

Ainda segundo a secretaria, o 
quadro evoluiu para uma infecção 
generalizada, septicemia e óbito no 
dia 27 de janeiro. “A unidade hos-
pitalar fez todos os procedimentos 
possíveis para salvar o paciente”, in-
forma a direção do hospital.

O morador de rua até tinha 
queimaduras pelo corpo, mas pro-
vocadas pelo sol e sem gravidade.

MORTE GEROU ABERTURA DE 
INVESTIGAÇÃO. Durante o fim de 
semana, a Delegacia de Homicí-
dios e Proteção à Pessoa (DHPP) 
chegou a anunciar a abertura de 
um inquérito para apurar a morte 
do morador de rua, por causa da 
suspeita de que ele teria sido quei-
mado com óleo quente enquan-
to dormia. O Governo do Estado 
também soltou nota informando 
que iria apurar os fatos.

A governadora Fátima Bezerra 
(PT) chegou a se pronunciar sobre 
o caso e dizer que a morte de Antô-
nio Luís era um “crime abominável 
e que não ficará impune”. “A morte 
covarde de Antônio Luís Rodrigues 
não ficará impune. O culpado ou 
os culpados serão identificados e 
responsabilizados pela barbárie”, 
afirmou a governadora, em publi-
cação nas redes sociais.

Procurada, a Polícia Civil 
não informou o que será feito 
do inquérito.
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Não existem pessoas inquebráveis “ ”
Happy    BirthdayHappy    Birthday

Fernando Rocha, Júlio 
Freitas, Giovana Fulco, 

Manassés Campos, 
Getúlio Rêgo

B-DAY -  JÚLIO FREITAS

BOAS & CURTAS
A juíza Ticiana Delgado Nobre foi empossada como titular do Tribunal Regional Eleitoral do 

RN, para o biênio 2023-2025. Substitui Érika Tinoco e teve a honra de vestir a toga auxiliada pelo pai, 
o advogado Eduardo Nobre, sob olhar orgulhoso da mãe, Fátima Delgado. 
O Restaurante La Brasserie de La Mer lançou seu novo menu, com pratos inspirados na alta gas-

tronomia francesa e até com opções vegetarianas. Tudo elaborado pelo masterchef Erick Jacquin. 
Abre para jantar de quinta a sábado e almoço às sextas. 
O “Vem para o Bloquinho”, faz uma movimentação hoje no Praia Shopping, a partir das 18h, 

para apresentar a sede da prévia carnavalesca. Lembrando que o bloco é dia 04 próximo com Léo 
Santana, EricLand e Kadu Martins.
Após quase cinco anos de relação Janaína Xavier e Maiquel Mendes oficializaram a união no úl-

timo dia 25, em Brasília. Cerimônia íntima e simples com a presença de familiares. Dois queridos que 
a coluna deseja toda felicidade do mundo.
A  Incorporadora Kactus Hub do empresário Rafael Matheus inicia o ano com projetos que 

extrapolam as terras potiguares, com o lançamento de 531 lotes residenciais, no Loteamento Belo 
Jardim, em Pernambuco.

FESTIVAL DE ENCONTROS. Os 
dois anos de hiato que a covid-19 
impôs ao Festival de Verão de Sal-
vador, que retornou neste fim de 
semana, parecem ter aumentado 
o ímpeto de plateia e também dos 
artistas. Foi um evento de encon-
tros. Criolo, que protestou contra 
a tragédia dos ianomâmi, recebeu 
Ney Matogrosso; Margareth Mene-
zes deixou de lado as formalidades 
de ministra e voltou a ser a canto-
ra eletrizante de sempre ao lado de 
Majur e Larissa Luz. Ivete Sangalo, 
ao lado de Luedji Luna, deu uma 
prévia do vai ser o carnaval baia-
no, e vai ser quente. E, culminando, 
Gilberto Gil chamou ao palco Cae-
tano Veloso para homenagearem a 
amiga e parceira Gal Costa. Bayana 
Sistem e Olodum fizeram um som 
raiz e foi um encontro de gerações 
o dueto de Luiza Sonza e Alcione. 
Uma boa prévia do que promete 
ser o Carnaval baiano este ano. 

DENTES SEM DOR. O odontólo-
go potiguar João Marcelo Arcover-
de foi destaque no Congresso In-
ternacional de Odontologia de São 
Paulo (Ciosp). Ele apresentou aos 
colegas um kit de cirurgia guiada 
idealizado por ele e que vai facili-
tar a vida dos implantodontistas de 
todo o pais, permitindo cirurgias 
mais rápidas, precisas e seguras. 
Foram 12 anos de estudo da técni-
ca e mais de 5 mil cirurgias realiza-
das para sintetizar tudo no equipa-
mento inovador, que contou com a 
expertise da Singular Implantes. O 
kit permite repor dentes perdidos 
de forma minimamente invasiva, 
sem incisões na gengiva e com pós 
operatório mais confortável. 

SOBRE SAUDADE. Ontem, no 30 
de janeiro se comemorou o dia da 
Saudade. Seria só mais uma data no 
calendário, mas para quem perde al-
guém especial é um dia de lembran-
ças e também de certa melancolia.  
Já ouvi dizer que a saudade é o sen-
timento do que não foi. É porque al-
go faltou entre você e quem parte, é 
a ausência que arde. Faltaram mo-
mentos, projetos, afagos, palavras e 
atos concretizados. O tempo sempre 
parece amplo e infinito. Mas ele não 
é. Perder alguém especial é também 
uma queda de si. É sempre um lem-
brete de que é preciso aproveitar os 
caminhos cruzados e viver de modo 
que a saudade não machuque, ape-
nas acalente o coração. Que sempre 
haja pureza de corpo e alma para en-
tender essas partidas. 

ENCANTO DISNEY. A jorna-
lista Gabriela Duarte está em 
Orlando, na Flórida, a convite 
da Disney e da Universal Stu-
dios. A bela e competente as-
sumiu recentemente o desafio 
de trabalhar como executiva 
do Grupo Arituba, da família 
Gosson, e foi aos Estados Uni-
dos representando a empresa. 
Foi conhecer de forma técnica 
os hotéis do Complexo e par-
ques temáticos que encantam 
o mundo inteiro. 

*
O grupo exclusivo compos-

to por 10 pessoas, metade bra-
sileiros e outra de portugueses 
participa de uma verdadeira 
imersão para entender o esti-
lo Disney de encantar. Detalhe: 
do Nordeste, apenas a Arituba 
foi convidada. Não é para me-
nos anualmente envia cente-
nas de jovens de forma organi-
zada e segura, proporcionando 
inúmeras e memoráveis expe-
riências. Quanto a Gaby, está 
no lugar certo. É uma grande e 
jovem profissional do turismo 
em solo potiguar. 

FALANDO EM TURISMO. On-
tem Bruno Reis deixou o co-
mando da Emprotur, onde es-
teve nos últimos quatro anos. 
Passa a integrar a equipe da 
Embratur, que é responsável 
pelo planejamento, formula-
ção e implementação de ações 
de promoção comercial de pro-
dutos, serviços e destinos tu-
rísticos brasileiros. Ele assume 
a Gerência de Mercado, Feiras 
e Eventos Internacionais e vai 
atuar em conjunto, ligado à di-
retoria de marketing, inteligên-
cia e comunicação. Reis é um 
gestor comprometido,  por aqui 
deixou a marca “Visite o Rio 
Grande do Norte”. Sem dúvida 
é uma boa aposta de Marcelo 
Freixo, presidente da Empresa 
Brasileira de Turismo. 

MILAGRE DA VIDA. Início do 
ano com notícia boa da cego-
nha para o casal Paulinha Gas-
par e Paulinho Cavalcanti. A tão 
sonhada gravidez foi concreti-
zada, um bálsamo após a triste 
perda do primeiro bebê. A ale-
gria toma conta das famílias e 
dos já ansiosos avós, Arnaldi-
nho/Ariane Gaspar e Valéria/
Pedro Cavalcanti. A influencia-
dora compartilhou a novidade 
em suas redes sociais, dividindo 
também toda angústia ao des-
cobrir três tipos de trombofilia, 
fator que dificulta uma gesta-
ção. Daqui a coluna torce por 
essa nova família e que o bebê 
a caminho seja uma benção! Pa-
rabéns ao casal. 

Renata Vila, Manu Costa, a aniversariante Adriana Flor 
e Geórgia Melo em tarde de festa à beira da lagoa 

Agora executiva do Grupo Arituba, Gaby Duarte 
está em Orlando, vivendo a experiência  Disney

Nova juíza titular do TRE-RN, Ticiana Nobre, entre 
os pais, Fátima Delgado e Eduardo Nobre
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Não existem pessoas inquebráveis “ ”
Happy    Birthday

Fernando Rocha, Júlio 
Freitas, Giovana Fulco, 

Manassés Campos, 
Getúlio Rêgo

B-DAY -  JÚLIO FREITAS

BOAS & CURTAS
A juíza Ticiana Delgado Nobre foi empossada como titular do Tribunal Regional Eleitoral do 

RN, para o biênio 2023-2025. Substitui Érika Tinoco e teve a honra de vestir a toga auxiliada pelo pai, 
o advogado Eduardo Nobre, sob olhar orgulhoso da mãe, Fátima Delgado. 
O Restaurante La Brasserie de La Mer lançou seu novo menu, com pratos inspirados na alta gas-

tronomia francesa e até com opções vegetarianas. Tudo elaborado pelo masterchef Erick Jacquin. 
Abre para jantar de quinta a sábado e almoço às sextas. 
O “Vem para o Bloquinho”, faz uma movimentação hoje no Praia Shopping, a partir das 18h, 

para apresentar a sede da prévia carnavalesca. Lembrando que o bloco é dia 04 próximo com Léo 
Santana, EricLand e Kadu Martins.
Após quase cinco anos de relação Janaína Xavier e Maiquel Mendes oficializaram a união no úl-

timo dia 25, em Brasília. Cerimônia íntima e simples com a presença de familiares. Dois queridos que 
a coluna deseja toda felicidade do mundo.
A  Incorporadora Kactus Hub do empresário Rafael Matheus inicia o ano com projetos que 

extrapolam as terras potiguares, com o lançamento de 531 lotes residenciais, no Loteamento Belo 
Jardim, em Pernambuco.

FESTIVAL DE ENCONTROS. Os 
dois anos de hiato que a covid-19 
impôs ao Festival de Verão de Sal-
vador, que retornou neste fim de 
semana, parecem ter aumentado 
o ímpeto de plateia e também dos 
artistas. Foi um evento de encon-
tros. Criolo, que protestou contra 
a tragédia dos ianomâmi, recebeu 
Ney Matogrosso; Margareth Mene-
zes deixou de lado as formalidades 
de ministra e voltou a ser a canto-
ra eletrizante de sempre ao lado de 
Majur e Larissa Luz. Ivete Sangalo, 
ao lado de Luedji Luna, deu uma 
prévia do vai ser o carnaval baia-
no, e vai ser quente. E, culminando, 
Gilberto Gil chamou ao palco Cae-
tano Veloso para homenagearem a 
amiga e parceira Gal Costa. Bayana 
Sistem e Olodum fizeram um som 
raiz e foi um encontro de gerações 
o dueto de Luiza Sonza e Alcione. 
Uma boa prévia do que promete 
ser o Carnaval baiano este ano. 

DENTES SEM DOR. O odontólo-
go potiguar João Marcelo Arcover-
de foi destaque no Congresso In-
ternacional de Odontologia de São 
Paulo (Ciosp). Ele apresentou aos 
colegas um kit de cirurgia guiada 
idealizado por ele e que vai facili-
tar a vida dos implantodontistas de 
todo o pais, permitindo cirurgias 
mais rápidas, precisas e seguras. 
Foram 12 anos de estudo da técni-
ca e mais de 5 mil cirurgias realiza-
das para sintetizar tudo no equipa-
mento inovador, que contou com a 
expertise da Singular Implantes. O 
kit permite repor dentes perdidos 
de forma minimamente invasiva, 
sem incisões na gengiva e com pós 
operatório mais confortável. 

SOBRE SAUDADE. Ontem, no 30 
de janeiro se comemorou o dia da 
Saudade. Seria só mais uma data no 
calendário, mas para quem perde al-
guém especial é um dia de lembran-
ças e também de certa melancolia.  
Já ouvi dizer que a saudade é o sen-
timento do que não foi. É porque al-
go faltou entre você e quem parte, é 
a ausência que arde. Faltaram mo-
mentos, projetos, afagos, palavras e 
atos concretizados. O tempo sempre 
parece amplo e infinito. Mas ele não 
é. Perder alguém especial é também 
uma queda de si. É sempre um lem-
brete de que é preciso aproveitar os 
caminhos cruzados e viver de modo 
que a saudade não machuque, ape-
nas acalente o coração. Que sempre 
haja pureza de corpo e alma para en-
tender essas partidas. 

ENCANTO DISNEY. A jorna-
lista Gabriela Duarte está em 
Orlando, na Flórida, a convite 
da Disney e da Universal Stu-
dios. A bela e competente as-
sumiu recentemente o desafio 
de trabalhar como executiva 
do Grupo Arituba, da família 
Gosson, e foi aos Estados Uni-
dos representando a empresa. 
Foi conhecer de forma técnica 
os hotéis do Complexo e par-
ques temáticos que encantam 
o mundo inteiro. 

*
O grupo exclusivo compos-

to por 10 pessoas, metade bra-
sileiros e outra de portugueses 
participa de uma verdadeira 
imersão para entender o esti-
lo Disney de encantar. Detalhe: 
do Nordeste, apenas a Arituba 
foi convidada. Não é para me-
nos anualmente envia cente-
nas de jovens de forma organi-
zada e segura, proporcionando 
inúmeras e memoráveis expe-
riências. Quanto a Gaby, está 
no lugar certo. É uma grande e 
jovem profissional do turismo 
em solo potiguar. 

FALANDO EM TURISMO. On-
tem Bruno Reis deixou o co-
mando da Emprotur, onde es-
teve nos últimos quatro anos. 
Passa a integrar a equipe da 
Embratur, que é responsável 
pelo planejamento, formula-
ção e implementação de ações 
de promoção comercial de pro-
dutos, serviços e destinos tu-
rísticos brasileiros. Ele assume 
a Gerência de Mercado, Feiras 
e Eventos Internacionais e vai 
atuar em conjunto, ligado à di-
retoria de marketing, inteligên-
cia e comunicação. Reis é um 
gestor comprometido,  por aqui 
deixou a marca “Visite o Rio 
Grande do Norte”. Sem dúvida 
é uma boa aposta de Marcelo 
Freixo, presidente da Empresa 
Brasileira de Turismo. 

MILAGRE DA VIDA. Início do 
ano com notícia boa da cego-
nha para o casal Paulinha Gas-
par e Paulinho Cavalcanti. A tão 
sonhada gravidez foi concreti-
zada, um bálsamo após a triste 
perda do primeiro bebê. A ale-
gria toma conta das famílias e 
dos já ansiosos avós, Arnaldi-
nho/Ariane Gaspar e Valéria/
Pedro Cavalcanti. A influencia-
dora compartilhou a novidade 
em suas redes sociais, dividindo 
também toda angústia ao des-
cobrir três tipos de trombofilia, 
fator que dificulta uma gesta-
ção. Daqui a coluna torce por 
essa nova família e que o bebê 
a caminho seja uma benção! Pa-
rabéns ao casal. 

Renata Vila, Manu Costa, a aniversariante Adriana Flor 
e Geórgia Melo em tarde de festa à beira da lagoa 

Agora executiva do Grupo Arituba, Gaby Duarte 
está em Orlando, vivendo a experiência  Disney

Nova juíza titular do TRE-RN, Ticiana Nobre, entre 
os pais, Fátima Delgado e Eduardo Nobre
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Equipamentos visam otimizar a atividade policial e dar mais segurança à atuação dos militares no estado do RN

Câmeras conseguem fi lmar até 12 horas seguidas; tudo fi ca armazenado

DIVULGAÇÃO / PM

PM do RN inicia uso de 
câmeras nos uniformes

A Polícia Militar do 
Rio Grande do Norte 
(PMRN) deu início à uti-

lização das câmeras portáteis 
nos uniformes dos policiais 
nesta segunda-feira 30. O equi-
pamento será disponibilizado 
inicialmente para a Ronda Os-
tensiva Com Apoio de Motoci-
cletas (ROCAM).

O início do uso das câme-
ras foi oficializado em uma 
apresentação aos veículos de 
comunicação com a presen-
ça do Comandante-Geral da 
PMRN, Coronel Alarico, do 
Comandante da ROCAM, Ma-
jor Lima e o Capitão Liano, 
membro da Diretoria de Tec-
nologia, Inovação e Comuni-
cação da PMRN (DTIC).

Neste primeiro momento, 
são 15 câmeras que ficam aco-
pladas aos uniformes. A aquisi-
ção das câmeras, do software de 
gerenciamento e de espaço em 
nuvem, foi oriunda de emenda 
parlamentar do senador Sty-
venson Valentim (Podemos).

De acordo com o Coman-
dante-Geral da PMRN, Coro-
nel Alarico, os equipamentos 
visam otimizar a atividade 
policial e dar mais seguran-
ça à atuação dos militares. “A 
gente precisa [das câmeras] 
porque é importante para a 
divulgação do nosso trabalho, 
para a transparência. Elas ga-
rantem segurança tanto para 
a ação policial quanto para o 
cidadão que está sendo abor-
dado”, disse o Comandante-
-Geral, Coronel Alarico.

As câmeras têm autonomia 

para filmar até 12 horas inin-
terruptamente e tudo o que for 
capturado ficará armazenado 

no sistema da empresa da Axon, 
vencedora da licitação, por um 
período máximo de dois anos.

Neste início, são 15 câmeras que ficam acopladas nos fardamentos

AVISO DE VENDA
Edital de Leilão Público nº 3031/0223 - 1° Leilão

e nº 3032/0223 - 2° Leilão
A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CAIXA, por meio da CN Manutenção de Bens, torna público aos 
interessados que venderá, pela maior oferta, respeitado o preço mínimo de venda, constante do anexo 
II, deste Edital, no estado físico e de ocupação em que se encontra(m), imóvel (is) recebido (s) em 
garantia, nos contratos inadimplentes de Alienação Fiduciária, de propriedade da CAIXA. O Edital de 
Leilão Público - Condições Básicas, do qual é parte integrante o presente aviso de Venda, estará à 
disposição dos interessados de 17/03/2023 até 26/03/2023, no primeiro leilão, e de 31/03/2023 até 
10/04/2023, no segundo leilão, em horário bancário, nas Agências da CAIXA em todo território nacional 
e no escritório do(a) leiloeiro(a), Sr(a). Hidirlene Duszeiko, endereço Jurandir Ferreira, 10, Barra do 
Jucu, CEP 29125-065, Vila Velha/ES, Telefones 0800-707-9339 / 0800-707-9272 e atendimento de 
segunda a sexta das 08:00hs às 18:00hs, site: www.hdleiloes.com.br. O Edital estará disponível 
também no site: www.caixa.gov.br/imoveiscaixa. O 1° Leilão realizar-se-á no dia 27/03/2023, às 10h 
(horário de Brasília), e os lotes remanescentes, serão ofertados no 2° Leilão no dia 11/04/2023, às 10h 
(horário de Brasília), ambos exclusivamente no site do leiloeiro, no endereço www.hdleiloes.com.br.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CN MANUTENÇÃO DE BENS

MINISTÉRIO DA 

FAZENDA

OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sra. FRANCISCA PEQUENO DA SILVA TVETEN, brasileira, viúva, portadora da Cédula de Identidade – RG –
n° 001.739.057 e CPF/MF sob o n° 048.613.254-47, residente e domiciliada à Rua Beijupira, s/n, Praia da Pipa, Tibau do 
Sul/RN, que vem através de seu advogado, Dr. Mario Sérgio Pereira Pegado do Nascimento, brasileiro, casado, 
advogado, inscrito na OAB/RN n° 6.748, com escritório profissional na Av. Amintas Barros, n° 2714, Lagoa Nova, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Saberes, Casa 09, integrante de um Condomínio de 
FATO denominado Colina Norueguesa, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 397,80m²(trezentos e 
noventa e sete metros e oitenta decímetros quadrados), cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau 
do Sul/RN, n. 1.0101.002.06.3532.0009.8 e sequencial n° 1.002209.0, CEP: 59.178-000.  Inicia-se a descrição deste 
perímetro no vértice P-01, de coordenadas N 9.310.863,16 m. e E 272.665,36 m., situado no limite com CONFRONTANTE, 
RUA INTERNA DO CONDOMINIO, deste, segue com azimute de 143°56'18" e distância de 16,00 m., confrontando neste 
trecho com RUA INTERNA DO CONDOMINIO, até o vértice P-02, de coordenadas N 9.310.850,23 m. e E 272.674,78 m.; 
deste, segue com azimute de 238°18'28" e distância de 30,00 m., confrontando neste trecho com THOMAS WAAI, até o 
vértice P-03, de coordenadas N 9.310.834,47 m. e E 272.649,25 m.; deste, seque com azimute de 350°36'06" e distância 
de 15,40 m., confrontando neste trecho com MORTEN PERTESEN BJORTAD, até o vértice P-04, de coordenadas N 
9.310.849,66 m. e E 272.646,74 m.; deste, segue com azimute de 54°0408" e distância de 23,00 m., confrontando neste 
trecho com STEIN PETTERSEN, até o vértice P-01, de coordenadas N 9.310.863,16 m. e E 272.665,36 m.;Ponto inicial da 
descrição deste perímetro. Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 69.509,86. A requerente 
alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Thomas Waai, o Sr. Stein Pettersen, o Sr. Morten 
Pertesen Bjortad, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, 
podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de impugnação no prazo previsto 
neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém 
os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel 
usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele 
existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel 
usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a 
modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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CONCESSÃO DE LICENÇA PRÉVIA 

CANROBERT OLIVEIRA, CPF 108.049.866-49, torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA a Licença Prévia – LP, com prazo de validade 
até 24/01/2025, em favor do empreendimento Complexo de Lazer e Turismo Pipàtoa, localizado na Avenida 
Baía dos Golfinhos, s/n, Praia de Pipa, Município de Tibau do Sul/RN.  

Canrobert Oliveira 
Representante Legal 

 PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE  
24ª Vara Cível da Comarca de Natal  

Rua Doutor Lauro Pinto, 315, Candelária, NATAL - RN – CEP: 59064-250 
 

EDITAL DE CITAÇÃO - Prazo: 20(VINTE) dias 
 

O Dr. RICARDO AUGUSTO DE MEDEIROS MOURA, Juiz de Direito da 24ª Vara Cível, na forma da lei, etc. FAZ 
SABER a quantos o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, que tramita nesta Secretaria a Ação de 
EXECUÇÃO DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL, processo nº 0828200-57.2018.8.20.5001, proposta por Banco Santander 
Brasil S/A contra J. FLAJOLET COMERCIO E SERVICOS - ME e JENNIFER FLAJOLET, sendo determinada a 
CITAÇÃO de J. FLAJOLET COMERCIO E SERVICOS - ME, CNPJ: 18.775.341/0001-02, na pessoa de seu 
representante legal, e JENNIFER FLAJOLET, CPF: 235.983.888-10, para que: 1) no prazo de três dias efetue o 
pagamento da dívida no valor de R$ 191.280,76 (conforme planilha de id Num. 67573031 dos autos supracitados), 
acrescido de custas e honorários advocatícios fixados em 10% (dez por cento) do valor da dívida. Em caso de 
pagamento integral neste prazo de 03(três) dias, o valor dos honorários advocatícios será reduzido pela metade 
(art.827, §1º do CPC). Porém, o valor dos honorários poderá ser elevado até 20% (vinte por cento), quando rejeitados 
os embargos à execução, podendo a majoração, caso não opostos os embargos, ocorrer ao final do procedimento 
executivo, levando em conta o trabalho realizado pelo advogado do exequente (art.827, §2º do CPC). A parte executada 
poderá, querendo, opor embargos, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, através de advogado legalmente constituído, 
independentemente de penhora de seus bens, ficando ADVERTIDA de que a oposição de embargos meramente 
protelatórios será considerado ato atentatório à dignidade da justiça. No prazo de 15 (quinze) dias, poderá, 
reconhecendo o débito, efetuar depósito judicial de 30% (trinta por cento) do valor em execução, acrescido de custas 
processuais e honorários de advogado e requerer o pagamento do restante em até 06 (seis) parcelas mensais, 
acrescidas de correção monetária e de juros de mora de 1% (um por cento) ao mês (CPC, art. 916). Fica advertido o 
executado que em caso de revelia será nomeado curador especial (art. 257, IV, CPC). Eu, Eloiza Campos, Analista 
Judiciário, digitei. 

Natal/RN, 6 de outubro de 2022  
RICARDO AUGUSTO DE MEDEIROS MOURA  

Juiz de Direito  
(documento assinado digitalmente na forma da Lei n°11.419/06) 
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PEDIDO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO 

  
FRANCISCO DE SALES DANTAS, CNPJ: 08.534.562/0012-80, torna público que está requerendo do Instituto 
de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA, a Licença de Instalação - 
LI, para posto de combustíveis líquidos, com capacidade de armazenamento de 60 m³, localizado à Br 304 – 
Km 11.25, Parque de Exposições, Parnamirim/RN. 

  
FRANCISCO DE SALES DANTAS 

CNPJ: 08.534.562/0012-80 

 
 

 
PEDIDO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 

 
KG RESTAURANTE LTDA, CNPJ: 09.472.944/0001-36, torna público que está requerendo a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano – SEMUR a Licença de Operação, para um 
restaurante com estrutura alimentação e lazer, localizado na Av. Praia de Cotovelo, Cotovelo – Distrito Litoral, 
CEP: 59.161-120, Parnamirim/RN. 
 

KALINA PATRICIA GOMES CAMPOS GROSSMANN 
Proprietária 

 
 

DIVULGAÇÃO / PM

Terça-feira, 31 de janeiro de 2023 • 15
Esportes

CANINDÉ PEREIRA / AMÉRICA FC

O ABC venceu o Potiguar de virada no último domingo, po-
rém mais uma vez a equipe alvinegra não convenceu. É 
claro que o importante foram os três pontos, contudo ABC 

e América vencerem todas as demais equipes do estadual é uma 
obrigação. A equipe alvienegra vai precisar melhorar muito se 
quiser pensar mais longe nas competições nacionais.

Não convenceu

pedroneto1704@gmail.com@pedroneto

PEDRO NETOEsporte

Douglas Lemos
Repórter de Esportes

AINDA NÃO SE ENCONTROU. A 
equipe americana venceu o Ale-
crim por 2x0 no domingo, agora 
a reclamação do torcedor rubro 
nas redes sociais é pertinente. A 
equipe rubra não vem atuando 
bem. Mesmo tendo mantido a 
base da equipe do ano passado, e 
tendo contratado jogadores pon-
tuais para as posições carentes, 
a equipe ainda é totalmente de-
pendente de Wallace Pernambu-
cano. A equipe rubra vai precisar 
melhorar muito se quiser chegar 
mais longe na Copa do Brasil.

NÃO SERÁ FÁCIL. Não será fá-
cil o Alecrim se manter na Pri-
meira Divisão do estadual. Ape-
sar da equipe não ter atuado mal 
nas duas partidas contra o Amé-
rica, quando perdeu ambas, no 
futebol o que conta são os resul-
tados positivos. Vamos torcer pa-
ra que a equipe verde ainda con-
siga se recuperar.

NA PANELA DE PRESSÃO. Vida 
de técnico de futebol no Brasil é 
uma panela de pressão constante. 
Acredito que, no futebol potiguar 
poucos técnicos tenham sido tão 
pressionados nos últimos dez anos 
como vem sendo o atual técnico do 
ABC, Fernando Marchiori. E olha 
que o cara é o atual campeão esta-
dual, conquistou o acesso a série B, 
e é o atual vice-campeão da série C. 
A desinformação de alguns torce-
dores, aliada a sacanagem de uns 
três/quatro da imprensa potiguar 
que não se conformam por não re-
cebem informações privilegiados, 
faz com a pressão só aumente. Es-
pero que a direção alvinegra tenha 
pulso firme para bancar o técnico. 
Ele sabe trabalhar e já provou isso.

SÃO ESPUMAS AO “VENTO”. To-
dos os jogos em que a equipe do 
América não atua bem o técnico 
Leandro Sena tem encontrado um 
culpado. Na vitória magra sobre o 

Alecrim no domingo, ao término 
da partida, quando entrevistado, 
Leandro Sena disse que o proble-
ma da equipe rubra não ter atuaro 
bem no primeiro tempo tinha si-
do por conta do “vento”. Será que o 
“vento” só favoreceu um lado (Ale-
crim) e desfavoreceu o outro (Amé-
rica)? Digo todos os dias que não 
gosto dessas desculpas. Para mim 
são espumas ao “vento”.

VENCEU A PRIMEIRA. A equi-
pe do Globo conheceu a sua pri-
meira vitória no estadual ao ven-
cer o Potyguar-CN por 2x0. Quem 
sabe não possa ser o recomeço 
que a águia precisava para sair do 
atual momento.

QUE JOGÃO. A partida Palmeiras 
4x3 Flamengo, foi digna dos gran-
des jogos disputados na Europa. É 
o que podemos chamar de jogão. 
Foi lá e cá. Às duas equipes jogaram 
pra ganhar. Sem dúvida os dois so-
bram no futebol brasileiro.

O “PORTUGA” SEGUE QUE-
BRANDO RECORDES. Ao conquis-
tar mais um título para o Palmei-
ras neste final de semana o “por-
tuga” Abel Ferreira segue fazendo 
história no alviverde. Q cara é en-
joado. Arrogante. Pedante. Chato. 
Agora, tem se mostrado um gran-
de profissional. Um estudioso. 
Tudo o que conquistou no futebol 
brasileiro até hoje foi por mérito. 
Por competência.

ENTROU BEM. Não é de hoje, 
nem pela atuação na partida con-
tra o Potiguar-M, quando entrou 
no segundo tempo, agora, eu te-
nho dito desde o início do Cam-
peonato Estadual que, o atacante 
Maycon Douglas não é para ser 
banco na atual equipe do ABC. 
Porém, não esqueçamos que 
quem escala é Fernando Mar-
chiori. Portanto, vamos deixar o 
técnico fazer as suas escolhas.

Início de temporada 
para driblar lesões
América mantém 
invencibilidade 
no Campeonato 
Potiguar ao ganhar 
do Alecrim; Wallace 
Pernambucano 
é o artilheiro do 
estadual

Após dois confrontos, duas 
vitórias e classificação en-
caminhada contra o Ale-

crim, pelo Campeonato Potiguar, 
o América volta a campo nesta 
quinta-feira, 2, pela sexta roda-
da da primeira fase do estadual. 
O oponente da vez, será o Santa 
Cruz, em partida disputada no 
estádio Barretão, em Ceará-Mi-
rim, na região metropolitana da 
capital potiguar. A partida deve 
servir para dar mais ritmo à equi-
pe que sofre com lesões no início 
da temporada e que deve fazer o 
clube garimpar o mercado.

Pelo menos foi o que garan-
tiu o técnico Leandro Sena, em 
entrevista após a vitória por 2 a 
0 contra o Alecrim. Com a lesão 
grave que tira de campo por oito 
meses o lateral direito Norberto, 
uma das principais contratações 
para o ano, o treinador adiantou 
que já conversa com a diretoria 
em busca de reforços. “Norberto 

é um jogador super importante, 
vinha se adaptando bem à nova 
função. A diretoria está ciente 
que possivelmente vamos pre-
cisar de um jogador à sua altura 
para o restante das competições 
que virão em 2023. O América 
não vai trazer por trazer, mas um 
jogador que possa colaborar em 
todas as competições”, afirmou.

As visitas ao departamento 
médico neste início de ano têm 
chamado atenção. De acordo 
com Sena, o início forte de tem-
porada pode ter colaborado. “A 
verdade é que é inerente ao alto 
rendimento. As lesões vão acon-
tecer nesta temporada. A gente 
iniciou a temporada mais cedo, 
com jogos pesados. A gente teve 
jogo contra o Moto Club, impor-
tante, contra o CSA e logo depois 
o Clássico-Rei. Então isso tudo 
influencia. Tivemos que traba-
lhar forte durante um mês. A par-
tir de fevereiro vão estabilizando 
as lesões, a gente vai controlando 
nosso elenco, observando o his-
tórico de cada atleta, que pode 
ter alguma intercorrência. Mas a 
tendência é que a partir de ago-
ra eles vão entrando no ritmo e se 
lesionem menos”, disse.

Falando do jogo contra o Ale-
crim, o treinador do Mecão fez 
questão de ressaltar a qualida-
de do rival. “Acho que foi um jo-
go muito difícil. A equipe do Ale-
crim é uma boa equipe por sinal. 
Romildo chegou, deu uma ajus-
tada no sistema defensivo, com-
pactou mais as linhas. Vai dar um 
pouco de trabalho a equipe do 
Alecrim. Cabia a nós fazer um jo-
go de imposição como mandan-

te, propondo o jogo. Infelizmente 
no primeiro tempo as coisas não 
encaixaram como eu gostaria. A 
partir do intervalo, com as mu-
danças, nosso jogo começou a 
fluir mais, já que a gente teve jogo 
por dentro e também pelas bei-
radas, com o apoio do Luis Paulo. 
Seguramos um pouco mais o Alef 
pela direita, e aí tivemos a criati-
vidade do Lucas Dias, do Tércio, 
Elvinho, junto com Wallace e Íta-
lo e aí as coisas apareceram natu-
ralmente”, avaliou.

Para ele, no segundo tempo, o 
time conseguiu superar algumas 
adversidades, dar mais velocida-
de ao jogo em busca de furar o jo-
go defensivo do Verdão. “A gente 
queria acelerar o jogo e às vezes a 
coisa não tava encaixando. No se-
gundo tempo, com jogo de apro-
ximação, conseguimos triangu-
lar mais, realmente fazer o jogo 
apoiado, e um jogo de ataque às 
linhas adversárias. Conseguimos 
fazer o resultado que nos interes-
sa, ganhar é sempre importante, 
vai nos dando confiança, fazen-
do com que todos do elenco co-
mecem a ter mais minutos, que 
é importante para a reta final do 
campeonato”, avaliou.

O América é o primeiro colo-
cado do Grupo B da primeira fa-
se do Campeonato Potiguar. Na 
campanha, quatro vitórias e um 
empate. Tem o segundo melhor 
ataque da competição, apenas 
um gol atrás do ABC. Wallace 
Pernambucano, um dos maio-
res goleadores da história do clu-
be, é o artilheiro da competição, 
com cinco gols. Na atual tempo-
rada, soma nove.

Wallace Pernambucano é 
o artilheiro do América na 

temporada 2023

 AFASTADO. O árbitro Alciney dos Santos, que apitou 
Potiguar-M 1 x 3 ABC, foi afastado pela Comissão de 
Arbitragem, inicialmente, por 30 dias.O árbitro foi 
muito criticado pela não marcação de um su-
posto pênalti cometido pelo lateral Alemão, 
do ABC, e a não expulsão do volante Valfrido, 
também do ABC, por ter agredido Márcio Mos- soró. Agora, 
acredito que o afastamento pode ter sido também pela entrevista 
concedida pelo árbitro, após a partida, e todos sabem que a Comissão 
de Arbitragem “sugere” que os árbitros não concedam entrevistas.  O 
grande problema é aparecer alguém para admitir isso.
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Equipamentos visam otimizar a atividade policial e dar mais segurança à atuação dos militares no estado do RN

Câmeras conseguem fi lmar até 12 horas seguidas; tudo fi ca armazenado

DIVULGAÇÃO / PM

PM do RN inicia uso de 
câmeras nos uniformes

A Polícia Militar do 
Rio Grande do Norte 
(PMRN) deu início à uti-

lização das câmeras portáteis 
nos uniformes dos policiais 
nesta segunda-feira 30. O equi-
pamento será disponibilizado 
inicialmente para a Ronda Os-
tensiva Com Apoio de Motoci-
cletas (ROCAM).

O início do uso das câme-
ras foi oficializado em uma 
apresentação aos veículos de 
comunicação com a presen-
ça do Comandante-Geral da 
PMRN, Coronel Alarico, do 
Comandante da ROCAM, Ma-
jor Lima e o Capitão Liano, 
membro da Diretoria de Tec-
nologia, Inovação e Comuni-
cação da PMRN (DTIC).

Neste primeiro momento, 
são 15 câmeras que ficam aco-
pladas aos uniformes. A aquisi-
ção das câmeras, do software de 
gerenciamento e de espaço em 
nuvem, foi oriunda de emenda 
parlamentar do senador Sty-
venson Valentim (Podemos).

De acordo com o Coman-
dante-Geral da PMRN, Coro-
nel Alarico, os equipamentos 
visam otimizar a atividade 
policial e dar mais seguran-
ça à atuação dos militares. “A 
gente precisa [das câmeras] 
porque é importante para a 
divulgação do nosso trabalho, 
para a transparência. Elas ga-
rantem segurança tanto para 
a ação policial quanto para o 
cidadão que está sendo abor-
dado”, disse o Comandante-
-Geral, Coronel Alarico.

As câmeras têm autonomia 

para filmar até 12 horas inin-
terruptamente e tudo o que for 
capturado ficará armazenado 

no sistema da empresa da Axon, 
vencedora da licitação, por um 
período máximo de dois anos.

Neste início, são 15 câmeras que ficam acopladas nos fardamentos

AVISO DE VENDA
Edital de Leilão Público nº 3031/0223 - 1° Leilão

e nº 3032/0223 - 2° Leilão
A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CAIXA, por meio da CN Manutenção de Bens, torna público aos 
interessados que venderá, pela maior oferta, respeitado o preço mínimo de venda, constante do anexo 
II, deste Edital, no estado físico e de ocupação em que se encontra(m), imóvel (is) recebido (s) em 
garantia, nos contratos inadimplentes de Alienação Fiduciária, de propriedade da CAIXA. O Edital de 
Leilão Público - Condições Básicas, do qual é parte integrante o presente aviso de Venda, estará à 
disposição dos interessados de 17/03/2023 até 26/03/2023, no primeiro leilão, e de 31/03/2023 até 
10/04/2023, no segundo leilão, em horário bancário, nas Agências da CAIXA em todo território nacional 
e no escritório do(a) leiloeiro(a), Sr(a). Hidirlene Duszeiko, endereço Jurandir Ferreira, 10, Barra do 
Jucu, CEP 29125-065, Vila Velha/ES, Telefones 0800-707-9339 / 0800-707-9272 e atendimento de 
segunda a sexta das 08:00hs às 18:00hs, site: www.hdleiloes.com.br. O Edital estará disponível 
também no site: www.caixa.gov.br/imoveiscaixa. O 1° Leilão realizar-se-á no dia 27/03/2023, às 10h 
(horário de Brasília), e os lotes remanescentes, serão ofertados no 2° Leilão no dia 11/04/2023, às 10h 
(horário de Brasília), ambos exclusivamente no site do leiloeiro, no endereço www.hdleiloes.com.br.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CN MANUTENÇÃO DE BENS

MINISTÉRIO DA 

FAZENDA

OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário.
Solicitante: Sra. FRANCISCA PEQUENO DA SILVA TVETEN, brasileira, viúva, portadora da Cédula de Identidade – RG –
n° 001.739.057 e CPF/MF sob o n° 048.613.254-47, residente e domiciliada à Rua Beijupira, s/n, Praia da Pipa, Tibau do 
Sul/RN, que vem através de seu advogado, Dr. Mario Sérgio Pereira Pegado do Nascimento, brasileiro, casado, 
advogado, inscrito na OAB/RN n° 6.748, com escritório profissional na Av. Amintas Barros, n° 2714, Lagoa Nova, Natal/RN.
Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua dos Saberes, Casa 09, integrante de um Condomínio de 
FATO denominado Colina Norueguesa, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, CEP 59.178-000, com 397,80m²(trezentos e 
noventa e sete metros e oitenta decímetros quadrados), cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau 
do Sul/RN, n. 1.0101.002.06.3532.0009.8 e sequencial n° 1.002209.0, CEP: 59.178-000.  Inicia-se a descrição deste 
perímetro no vértice P-01, de coordenadas N 9.310.863,16 m. e E 272.665,36 m., situado no limite com CONFRONTANTE, 
RUA INTERNA DO CONDOMINIO, deste, segue com azimute de 143°56'18" e distância de 16,00 m., confrontando neste 
trecho com RUA INTERNA DO CONDOMINIO, até o vértice P-02, de coordenadas N 9.310.850,23 m. e E 272.674,78 m.; 
deste, segue com azimute de 238°18'28" e distância de 30,00 m., confrontando neste trecho com THOMAS WAAI, até o 
vértice P-03, de coordenadas N 9.310.834,47 m. e E 272.649,25 m.; deste, seque com azimute de 350°36'06" e distância 
de 15,40 m., confrontando neste trecho com MORTEN PERTESEN BJORTAD, até o vértice P-04, de coordenadas N 
9.310.849,66 m. e E 272.646,74 m.; deste, segue com azimute de 54°0408" e distância de 23,00 m., confrontando neste 
trecho com STEIN PETTERSEN, até o vértice P-01, de coordenadas N 9.310.863,16 m. e E 272.665,36 m.;Ponto inicial da 
descrição deste perímetro. Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 69.509,86. A requerente 
alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores.
Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Thomas Waai, o Sr. Stein Pettersen, o Sr. Morten 
Pertesen Bjortad, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, 
podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo  apresentação de impugnação no prazo previsto 
neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém 
os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel 
usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele 
existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel 
usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a 
modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 10.01.2023

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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CONCESSÃO DE LICENÇA PRÉVIA

CANROBERT OLIVEIRA, CPF 108.049.866-49, torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA a Licença Prévia – LP, com prazo de validade 
até 24/01/2025, em favor do empreendimento Complexo de Lazer e Turismo Pipàtoa, localizado na Avenida 
Baía dos Golfinhos, s/n, Praia de Pipa, Município de Tibau do Sul/RN.

Canrobert Oliveira
Representante Legal

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE  
24ª Vara Cível da Comarca de Natal  

Rua Doutor Lauro Pinto, 315, Candelária, NATAL - RN – CEP: 59064-250 

EDITAL DE CITAÇÃO - Prazo: 20(VINTE) dias 

O Dr. RICARDO AUGUSTO DE MEDEIROS MOURA, Juiz de Direito da 24ª Vara Cível, na forma da lei, etc. FAZ 
SABER a quantos o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, que tramita nesta Secretaria a Ação de 
EXECUÇÃO DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL, processo nº 0828200-57.2018.8.20.5001, proposta por Banco Santander 
Brasil S/A contra J. FLAJOLET COMERCIO E SERVICOS - ME e JENNIFER FLAJOLET, sendo determinada a 
CITAÇÃO de J. FLAJOLET COMERCIO E SERVICOS - ME, CNPJ: 18.775.341/0001-02, na pessoa de seu 
representante legal, e JENNIFER FLAJOLET, CPF: 235.983.888-10, para que: 1) no prazo de três dias efetue o 
pagamento da dívida no valor de R$ 191.280,76 (conforme planilha de id Num. 67573031 dos autos supracitados), 
acrescido de custas e honorários advocatícios fixados em 10% (dez por cento) do valor da dívida. Em caso de 
pagamento integral neste prazo de 03(três) dias, o valor dos honorários advocatícios será reduzido pela metade 
(art.827, §1º do CPC). Porém, o valor dos honorários poderá ser elevado até 20% (vinte por cento), quando rejeitados 
os embargos à execução, podendo a majoração, caso não opostos os embargos, ocorrer ao final do procedimento 
executivo, levando em conta o trabalho realizado pelo advogado do exequente (art.827, §2º do CPC). A parte executada 
poderá, querendo, opor embargos, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, através de advogado legalmente constituído, 
independentemente de penhora de seus bens, ficando ADVERTIDA de que a oposição de embargos meramente 
protelatórios será considerado ato atentatório à dignidade da justiça. No prazo de 15 (quinze) dias, poderá, 
reconhecendo o débito, efetuar depósito judicial de 30% (trinta por cento) do valor em execução, acrescido de custas 
processuais e honorários de advogado e requerer o pagamento do restante em até 06 (seis) parcelas mensais, 
acrescidas de correção monetária e de juros de mora de 1% (um por cento) ao mês (CPC, art. 916). Fica advertido o 
executado que em caso de revelia será nomeado curador especial (art. 257, IV, CPC). Eu, Eloiza Campos, Analista 
Judiciário, digitei. 

Natal/RN, 6 de outubro de 2022  
RICARDO AUGUSTO DE MEDEIROS MOURA  

Juiz de Direito  
(documento assinado digitalmente na forma da Lei n°11.419/06) 
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PEDIDO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

FRANCISCO DE SALES DANTAS, CNPJ: 08.534.562/0012-80, torna público que está requerendo do Instituto 
de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte - IDEMA, a Licença de Instalação -
LI, para posto de combustíveis líquidos, com capacidade de armazenamento de 60 m³, localizado à Br 304 –
Km 11.25, Parque de Exposições, Parnamirim/RN.

FRANCISCO DE SALES DANTAS
CNPJ: 08.534.562/0012-80

PEDIDO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

KG RESTAURANTE LTDA, CNPJ: 09.472.944/0001-36, torna público que está requerendo a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano – SEMUR a Licença de Operação, para um 
restaurante com estrutura alimentação e lazer, localizado na Av. Praia de Cotovelo, Cotovelo – Distrito Litoral, 
CEP: 59.161-120, Parnamirim/RN.

KALINA PATRICIA GOMES CAMPOS GROSSMANN
Proprietária
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Esportes

CANINDÉ PEREIRA / AMÉRICA FC

O ABC venceu o Potiguar de virada no último domingo, po-
rém mais uma vez a equipe alvinegra não convenceu. É 
claro que o importante foram os três pontos, contudo ABC 

e América vencerem todas as demais equipes do estadual é uma 
obrigação. A equipe alvienegra vai precisar melhorar muito se 
quiser pensar mais longe nas competições nacionais.

Não convenceu

pedroneto1704@gmail.com@pedroneto

PEDRO NETOEsporte

Douglas Lemos
Repórter de Esportes

AINDA NÃO SE ENCONTROU. A 
equipe americana venceu o Ale-
crim por 2x0 no domingo, agora 
a reclamação do torcedor rubro 
nas redes sociais é pertinente. A 
equipe rubra não vem atuando 
bem. Mesmo tendo mantido a 
base da equipe do ano passado, e 
tendo contratado jogadores pon-
tuais para as posições carentes, 
a equipe ainda é totalmente de-
pendente de Wallace Pernambu-
cano. A equipe rubra vai precisar 
melhorar muito se quiser chegar 
mais longe na Copa do Brasil.

NÃO SERÁ FÁCIL. Não será fá-
cil o Alecrim se manter na Pri-
meira Divisão do estadual. Ape-
sar da equipe não ter atuado mal 
nas duas partidas contra o Amé-
rica, quando perdeu ambas, no 
futebol o que conta são os resul-
tados positivos. Vamos torcer pa-
ra que a equipe verde ainda con-
siga se recuperar.

NA PANELA DE PRESSÃO. Vida 
de técnico de futebol no Brasil é 
uma panela de pressão constante. 
Acredito que, no futebol potiguar 
poucos técnicos tenham sido tão 
pressionados nos últimos dez anos 
como vem sendo o atual técnico do 
ABC, Fernando Marchiori. E olha 
que o cara é o atual campeão esta-
dual, conquistou o acesso a série B, 
e é o atual vice-campeão da série C. 
A desinformação de alguns torce-
dores, aliada a sacanagem de uns 
três/quatro da imprensa potiguar 
que não se conformam por não re-
cebem informações privilegiados, 
faz com a pressão só aumente. Es-
pero que a direção alvinegra tenha 
pulso firme para bancar o técnico. 
Ele sabe trabalhar e já provou isso.

SÃO ESPUMAS AO “VENTO”. To-
dos os jogos em que a equipe do 
América não atua bem o técnico 
Leandro Sena tem encontrado um 
culpado. Na vitória magra sobre o 

Alecrim no domingo, ao término 
da partida, quando entrevistado, 
Leandro Sena disse que o proble-
ma da equipe rubra não ter atuaro 
bem no primeiro tempo tinha si-
do por conta do “vento”. Será que o 
“vento” só favoreceu um lado (Ale-
crim) e desfavoreceu o outro (Amé-
rica)? Digo todos os dias que não 
gosto dessas desculpas. Para mim 
são espumas ao “vento”.

VENCEU A PRIMEIRA. A equi-
pe do Globo conheceu a sua pri-
meira vitória no estadual ao ven-
cer o Potyguar-CN por 2x0. Quem 
sabe não possa ser o recomeço 
que a águia precisava para sair do 
atual momento.

QUE JOGÃO. A partida Palmeiras 
4x3 Flamengo, foi digna dos gran-
des jogos disputados na Europa. É 
o que podemos chamar de jogão. 
Foi lá e cá. Às duas equipes jogaram 
pra ganhar. Sem dúvida os dois so-
bram no futebol brasileiro.

O “PORTUGA” SEGUE QUE-
BRANDO RECORDES. Ao conquis-
tar mais um título para o Palmei-
ras neste final de semana o “por-
tuga” Abel Ferreira segue fazendo 
história no alviverde. Q cara é en-
joado. Arrogante. Pedante. Chato. 
Agora, tem se mostrado um gran-
de profissional. Um estudioso. 
Tudo o que conquistou no futebol 
brasileiro até hoje foi por mérito. 
Por competência.

ENTROU BEM. Não é de hoje, 
nem pela atuação na partida con-
tra o Potiguar-M, quando entrou 
no segundo tempo, agora, eu te-
nho dito desde o início do Cam-
peonato Estadual que, o atacante 
Maycon Douglas não é para ser 
banco na atual equipe do ABC. 
Porém, não esqueçamos que 
quem escala é Fernando Mar-
chiori. Portanto, vamos deixar o 
técnico fazer as suas escolhas.

Início de temporada 
para driblar lesões
América mantém 
invencibilidade 
no Campeonato 
Potiguar ao ganhar 
do Alecrim; Wallace 
Pernambucano 
é o artilheiro do 
estadual

Após dois confrontos, duas 
vitórias e classificação en-
caminhada contra o Ale-

crim, pelo Campeonato Potiguar, 
o América volta a campo nesta 
quinta-feira, 2, pela sexta roda-
da da primeira fase do estadual. 
O oponente da vez, será o Santa 
Cruz, em partida disputada no 
estádio Barretão, em Ceará-Mi-
rim, na região metropolitana da 
capital potiguar. A partida deve 
servir para dar mais ritmo à equi-
pe que sofre com lesões no início 
da temporada e que deve fazer o 
clube garimpar o mercado.

Pelo menos foi o que garan-
tiu o técnico Leandro Sena, em 
entrevista após a vitória por 2 a 
0 contra o Alecrim. Com a lesão 
grave que tira de campo por oito 
meses o lateral direito Norberto, 
uma das principais contratações 
para o ano, o treinador adiantou 
que já conversa com a diretoria 
em busca de reforços. “Norberto 

é um jogador super importante, 
vinha se adaptando bem à nova 
função. A diretoria está ciente 
que possivelmente vamos pre-
cisar de um jogador à sua altura 
para o restante das competições 
que virão em 2023. O América 
não vai trazer por trazer, mas um 
jogador que possa colaborar em 
todas as competições”, afirmou.

As visitas ao departamento 
médico neste início de ano têm 
chamado atenção. De acordo 
com Sena, o início forte de tem-
porada pode ter colaborado. “A 
verdade é que é inerente ao alto 
rendimento. As lesões vão acon-
tecer nesta temporada. A gente 
iniciou a temporada mais cedo, 
com jogos pesados. A gente teve 
jogo contra o Moto Club, impor-
tante, contra o CSA e logo depois 
o Clássico-Rei. Então isso tudo 
influencia. Tivemos que traba-
lhar forte durante um mês. A par-
tir de fevereiro vão estabilizando 
as lesões, a gente vai controlando 
nosso elenco, observando o his-
tórico de cada atleta, que pode 
ter alguma intercorrência. Mas a 
tendência é que a partir de ago-
ra eles vão entrando no ritmo e se 
lesionem menos”, disse.

Falando do jogo contra o Ale-
crim, o treinador do Mecão fez 
questão de ressaltar a qualida-
de do rival. “Acho que foi um jo-
go muito difícil. A equipe do Ale-
crim é uma boa equipe por sinal. 
Romildo chegou, deu uma ajus-
tada no sistema defensivo, com-
pactou mais as linhas. Vai dar um 
pouco de trabalho a equipe do 
Alecrim. Cabia a nós fazer um jo-
go de imposição como mandan-

te, propondo o jogo. Infelizmente 
no primeiro tempo as coisas não 
encaixaram como eu gostaria. A 
partir do intervalo, com as mu-
danças, nosso jogo começou a 
fluir mais, já que a gente teve jogo 
por dentro e também pelas bei-
radas, com o apoio do Luis Paulo. 
Seguramos um pouco mais o Alef 
pela direita, e aí tivemos a criati-
vidade do Lucas Dias, do Tércio, 
Elvinho, junto com Wallace e Íta-
lo e aí as coisas apareceram natu-
ralmente”, avaliou.

Para ele, no segundo tempo, o 
time conseguiu superar algumas 
adversidades, dar mais velocida-
de ao jogo em busca de furar o jo-
go defensivo do Verdão. “A gente 
queria acelerar o jogo e às vezes a 
coisa não tava encaixando. No se-
gundo tempo, com jogo de apro-
ximação, conseguimos triangu-
lar mais, realmente fazer o jogo 
apoiado, e um jogo de ataque às 
linhas adversárias. Conseguimos 
fazer o resultado que nos interes-
sa, ganhar é sempre importante, 
vai nos dando confiança, fazen-
do com que todos do elenco co-
mecem a ter mais minutos, que 
é importante para a reta final do 
campeonato”, avaliou.

O América é o primeiro colo-
cado do Grupo B da primeira fa-
se do Campeonato Potiguar. Na 
campanha, quatro vitórias e um 
empate. Tem o segundo melhor 
ataque da competição, apenas 
um gol atrás do ABC. Wallace 
Pernambucano, um dos maio-
res goleadores da história do clu-
be, é o artilheiro da competição, 
com cinco gols. Na atual tempo-
rada, soma nove.

Wallace Pernambucano é 
o artilheiro do América na 

temporada 2023

 AFASTADO. O árbitro Alciney dos Santos, que apitou 
Potiguar-M 1 x 3 ABC, foi afastado pela Comissão de 
Arbitragem, inicialmente, por 30 dias.O árbitro foi 
muito criticado pela não marcação de um su-
posto pênalti cometido pelo lateral Alemão, 
do ABC, e a não expulsão do volante Valfrido, 
também do ABC, por ter agredido Márcio Mos- soró. Agora, 
acredito que o afastamento pode ter sido também pela entrevista 
concedida pelo árbitro, após a partida, e todos sabem que a Comissão 
de Arbitragem “sugere” que os árbitros não concedam entrevistas.  O 
grande problema é aparecer alguém para admitir isso.

 O árbitro Alciney dos Santos, que apitou 
Potiguar-M 1 x 3 ABC, foi afastado pela Comissão de 
Arbitragem, inicialmente, por 30 dias.O árbitro foi 
muito criticado pela não marcação de um su-

também do ABC, por ter agredido Márcio Mos- soró. Agora, 



• Terça-feira, 31 de janeiro de 202316 Esportes

Douglas Lemos
Repórter de Esportes

TRÊSTRÊS jogosjogos 
ememSETESETE diasdias

Após vitória contra 
Potiguar de Mossoró, 
ABC terá pela frente 
Globo, pelo estadual, 
e Fortaleza, pela 
Copa do Nordeste; 
Marchiori indica 
possível rodízio na 
partida contra time 
de Ceará-Mirim

Semana de calendário aperta-
do para a equipe abecedista. 
Serão pelo menos duas par-

tidas por duas competições dife-
rentes. Na quarta-feira, 1º, jogo 
contra o Globo, pelo Campeona-
to Potiguar, e no sábado, 4, o ad-
versário é o Fortaleza, pela segun-
da rodada da Copa do Nordeste, 
que completa o ciclo de três jogos 
em sete dias, iniciado no domin-
go 29, após vitória contra o Poti-
guar de Mossoró, também pe-
lo estadual. No próximo jogo, ao 
que tudo indica, Fernando Mar-
chiori, treinador do ABC, pode 
dar rodagem a mais atletas do 
clube, preservando o alguns titu-
lares para a partida de sábado.

Essa verdadeira maratona co-
meçou ainda no domingo, quan-
do o ABC foi a Mossoró enfrentar 
o Potiguar, no estádio Nogueirão. 
Saiu perdendo, mas conseguiu a 
virada e venceu o jogo por 3 a 1. 
No primeiro tempo, Robert des-
viou a bola dentro da área pa-
ra abrir o placar. O empate alvi-
negro veio apenas aos 34 do se-
gundo tempo: após cruzamento, 
Maycon Douglas ajeitou de cabe-
ça e Raphael Luz tocou para a re-
de. Aos 42 minutos, após contra-
-ataque, Felipe Garcia entrou na 

área e tocou na saída do goleiro. 
Pouco antes, os jogadores do 

Potiguar reclamaram de um pê-
nalti de Alemão em Wellington 
Sabão, não marcado pelo árbi-
tro. Os reservas até invadiram o 
campo e Robert, autor do gol do 
Potiguar, que já tinha saído da 
partida, acabou expulso. Aos 50 
do segundo tempo, em mais um 
contra-ataque, Maycon Douglas 
passou pelo goleiro e finalizou, 
fechando o placar em 3 a 1.

O clube viajou sem alguns 
atletas do elenco. Matheus An-
jos e Wellington Reis não foram 
à capital do Oeste para o con-
fronto do final de semana. “Tu-
do isso é muito pesado e analisa-
do por nós. Ainda mais quando 
você cria uma gordura. A gente 
quer criar essa gordura e manter 
o melhor nível possível”, avaliou 
Marchiori ressaltando a vanta-
gem do Mais Querido no estadu-
al, já que é líder do Grupo A com 
13 pontos; o segundo colocado 
é o Potyguar de Currais Novos, 
com sete pontos. 

Em termos de atuação, o trei-
nador do alvinegro ressaltou o es-
pírito de luta da equipe para re-
agir, já que saiu atrás no placar, 
e também a qualidade do gra-
mado do Nogueirão. “Primeiro 
tempo de adaptação. Impossível 
jogar nesse gramado. Não co-
nhecia aqui. Sempre me falavam, 

me orientavam que era muito di-
fícil. Além da equipe qualificada, 
da pressão que se tem, e o cam-
po que se tem, para a prática de 
um bom espetáculo, ele não aju-
da em nada, ele dificultou. Então 
isso dificultou o que seria um jo-
go mais de choque, de contato. 
Demoramos para entrar nesse 
ritmo, entender essa adaptação 
para o jogo, essa mudança de ca-
racterística que tínhamos que ter 
para o jogo”, observou o coman-
dante abecedista. 

Nos dois confrontos contra a 
equipe mossoroense neste ano, 
o ABC precisou buscar a virada. 
Para o treinador, isso mostra um 
grupo forte mentalmente. “A par-
te mental no futebol faz muita di-
ferença. Acho que é um aspecto 
que temos trabalhado bastante. 
Temos que ter essa tranquilidade, 
entendermos o momento do jo-
go, a circunstância em que esta-
mos”, reforçou.

Questionado a respeito da 
partida contra o Fortaleza, no 
próximo sábado, no Frasquei-
rão, Fernando fez questão de dar 
evidência ao jogo contra o Glo-
bo, em casa, na próxima quarta-
-feira. “Temos um jogo contra o 
Globo na quarta-feira. Temos que 
pensar primeiro no Globo e pos-
teriormente, no sábado, no For-
taleza. A Copa do Nordeste nós 
estamos por conta do estadual. 

Então nossa copa do mundo é o 
nosso estadual. Temos que pen-
sar no Globo”, disse.

Outra questão que pode ser 
esperada para as próximas ro-
dadas do campeonato estadu-
al é o rodízio de atletas para evi-
tar desgastes, o que já aconteceu 
na partida deste final de semana. 
“Pouco a pouco nós vamos. Hoje 
jogou Bruno, Daniel Vançan, Wa-
lber, entrou Jailson. É o que eu fa-
lo, último jogo com o Potiguar em 
casa tinha 3 ou 4 atletas remanes-
centes. Hoje, iniciou o jogo me-
nos atletas ainda. Foi Richardson, 
Vançan e Fábio Lima. Três joga-
dores. Muitas peças que estão 
se acostumando, se adaptando, 
entendendo a instituição, nos-
sa filosofia. O que a gente puder 
sentir de necessário, sentirmos 
que nem hoje, começamos com  
o Wal no banco, tinha feito cinco 
jogos seguidos, era o momento 
de dar um descanso”, comentou. 

Após a partida, os jogadores 
voltaram a Natal e treinaram já 
na tarde de segunda-feira no CT 
do clube, em Ponta Negra, Zo-
na Sul de Natal. A expectativa de 
Marchiori é ter todos à disposi-
ção para as próximas duas par-
tidas da semana. “Vamos ter um 
panorama de como os atletas vão 
se comportar. Esperamos tê-los 
tanto para quarta quanto para o 
sábado”, finalizou. 

RENNÊ CARVALHO / ABC FC

Atletas do ABC 
comemoram 

após gol contra 
o Potiguar de 

Mossoró; clube 
venceu partida de 

virada


